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OFFENER BRIEF 

Ja, gestern habe ich ein 45-Seiten Schreibrekord errungen sowie einen neuen 
Schnellschreiberekord, heute ist der 46-Seiten Tagesschreibrekord bei mir auf dem 
Tagesprogramm. Und zu aller Anfang möchte ich die gekauften, korrupten, gierigen, 
skrupellosen und völlig würdelosen aber auch geistig unterentwickelten ungläubigen US-
NATO-konformen Hofberichterstatter-Totschweiger fragen, ob Sie schon einen ausführlichen 
Artikel über unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung durch die Abhörstation 
Königswarte und unserem Heeresnachrichtenamt veröffentlich haben und die Virginia Farm 
Boys, also die geistig unterentwickelten ungläubigen CSF-Versager möchte ich fragen, ob Sie 
schon Terminvorschläge zur Abstimmung haben oder Sie immer noch auf die Sicherheit aller 
Amerikaner einen Scheiß geben und auch den Frieden verhindern wollen sowie der 
Ausrottung der Menschheit zuarbeiten? Jeder der mich kennt, glaubt mir. Somit habe ich in 
meinem Familien-, Freundes-, Bekannten- und Kundenkreis eine sehr hohe Glaubwürdigkeit 
schon mein ganzes Leben, da ich ein gerader, ehrlicher und vertrauenswürdiger Mensch bin 
auf dem Verlass ist. Glaubwürdigkeit als Rechtsbegriff bezeichnet die Vertrauenswürdigkeit 
eines Zeugen im Rahmen der richterlichen Beurteilung einer Zeugenaussage. Im Gegensatz 
dazu steht die Glaubhaftigkeit der Aussage selbst, das heißt das Maß ihrer Fähigkeit, Vertrauen 
in ihre Richtigkeit zu erwecken oder aufrechtzuerhalten. Wenn Sie jetzt als Ungläubiger der 
nicht an den lieben Gott glaubt die Glaubhaftigkeit meiner Mitteilung: „Weltfrieden oder 
Ausrottung“ nicht glauben, weil Sie als geistig unterentwickelter Mensch nicht an den lieben 
Gott glauben können, dann hindert Sie Ihr Unglauben daran den todernsten Ernst der Lage zu 
erkennen und Sie und alle die so denken wie Sie gefährden die Existenz der Menschheit. 
Machen Sie darüber eine ausgedehnte Selbstreflexion, vielleicht erhalten Sie ja einen oder 
mehrere helle Momente, die ich Ihnen auf jeden Fall wünsche. Natürlich können Sie auch eine 
ausgedehnte Selbstreflexion über Weltfrieden und über eine kriegerische Welt machen mit 
zerstörten Staaten, Flüchtlingsströmen, Uranstaubökoziden, Atomkriegsgefahr, 
Weltkriegsgefahr und Millionen von toten und verkrüppelten Menschen, über das größte 
Terrormordprogramm, über Foltergefängnisse, Kriegslügen, kognitive Kriegführung machen. 
Dabei sollten Sie sich in die Lage der Betroffenen versetzen, die Ihre Kinder, Ihren Partner, 
Ihre Familie, Ihre Freunde und Bekannten im Krieg verloren haben um sich in diese Lage 
versetzen zu können und tiefgründig erkunden können, was es bedeutet, wenn 
Kriegsprofiteure und Kriegsakteure ständig illegale Kriege führen und das größte 
milliardenschwere Terrormordprogramm am Laufen haben, dass Millionen von Menschen 
jeden Tag terrorisiert und traumatisiert. Themenwechsel. Wenn Sie sich denken, wir haben ja 
bei uns schon lange keinen Krieg erlebt, daher ist mir das nicht so wichtig, dann machen Sie 
eine ausgedehnte Selbstreflexion und ergründen was für ein Mensch Sie sind. Wenn es einem 
Menschen gleichgültig ist, was anderen Menschen passiert, dann kann man davon ausgehen, 
dass Sie keine Empathie mehr haben und unmenschlich geworden sind. Themenwechsel. Um 
bereits hier auf der ersten Seite als Schriftführer des offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg 
den Inhalt wieder ein weniger positiver zu gestalten werde ich das machen und möchte Ihnen 
mitteilen, dass ich seit Samstag tatsächlich meine Gehirnverjüngungskur angefangen habe. 
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Zuerst habe ich das Rezept der Zubereitung der Gehirnverjüngungskur nicht mehr gefunden 
und habe im Facebook und Google ergebnislos danach gesucht und habe es leider nicht 
gefunden und es aufgegeben weiter zu suchen. Ich habe mir aber sehr viel über die heilenden 
(medizinischen) Wirkungen von Rosmarin durchgelesen und festgestellt, Rosmarin kann sehr 
viel bewirken. Nicht nur im Gehirn. Ein paar Stunden später habe ich mich erneut auf die 
Suche nach dem Rezept der Gehirnverjüngungskur gemacht und dann war mir das Glück hold 
und ich konnte es glücklicherweise wiederfinden und habe am Samstag meine erste 
Gehirnverjüngungskur zubereitet und zwölf Stunden später zu mir genommen und mir dann 
auch gleich das nächste Rosmarinwasser für den nächsten Tag zubereitet, um am Sonntag 
schon in der Früh das Rosmarinwasser das bei der Gehirnverjüngungskur zum Einsatz kommt 
zur Verfügung zu haben. Somit werde ich jetzt jeden Abend mein Rosmarinwasser zubereiten 
um es 12 Stunden auskühlen und ruhen zu lassen, um es künftig jeden Morgen zu mir nehmen 
zu können. Hier noch aus dem Internetz ein paar Infos über Rosmarin.  

Die gesundheitlichen Wirkungen 

Die gesundheitlichen Wirkungen der Heilpflanze basieren vor allem auf ihren ätherischen 
Ölen (0.6 bis 1.35 % in der getrockneten Pflanze) und den darin enthaltenen sekundären 
Pflanzenstoffen wie der Rosmarinsäure, Carnosolsäure, Chlorogensäure, Rosmarinol, 
Hesperidin, Eucalyptol usw. Für diese Stoffe wurden unglaublich vielfältige Heilwirkungen 
festgestellt. Unter anderem wirken sie. 

1. Antibakteriell 
2. Antiviral 
3. Antidepressiv 
4. Antioxidativ 
5. Antidiabetisch 
6. Entzündungshemmend 
7. Cholesterinsenkend 
8. Krebshemmend 
9. Harntreibend 
10. Verdauungsfördernd 

Nicht ohne Grund wurde der Rosmarin 2011 zur Heilpflanze des Jahres gekürt – 
ausschlaggebend dafür war sein großes Anwendungsgebiet. Er ist daher auch ein beliebtes 
Hausmittel und wird in der Naturheilkunde unterstützend bei rheumatischen 
Beschwerden, Erkältungen, Menstruationsbeschwerden, Migräne, Nervosität und 
Depressionen eingesetzt. Der Duft der mediterranen Gewürzpflanze gilt außerdem als 
konzentrationsfördernd und regt die Gedächtnisleistung an.  

Rosmarin stärkt die Gedächtnisleistung 

Bereits die alten Griechen waren überzeugt davon, dass der Rosmarin das Gedächtnis 
verbessern kann. Um ihre Leistungsfähigkeit zu steigern, trugen Schüler im antiken 
Griechenland deshalb bei Prüfungen einen Kranz aus den Zweigen der aromatischen Pflanze. 
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Diese Wirkung konnte mittlerweile auch wissenschaftlich belegt werden: 144 Probanden 
wurden auf drei Räume aufgeteilt, in denen entweder 4 Tropfen des Rosmarinöls, 4 Tropfen 
Lavendelöl oder 4 Tropfen Wasser in einen Aromadiffuser gegeben wurden. Dann mussten 
die Probanden kognitive Aufgaben lösen. Es zeigte sich, dass das ätherische Rosmarinöl (das 
zu 35 bis 45 Prozent aus Eucalyptol besteht) die Gedächtnisleistung und die Aufmerksamkeit 
der Probanden insgesamt verbesserte. Zudem steigerte es - genau wie das Lavendelöl - die 
Stimmung der Studienteilnehmer. In einer weiteren Studie, die ein paar Jahre später 
veröffentlicht wurde, bestimmten die Forscher zusätzlich noch den Gehalt am sekundären 
Pflanzenstoff Eucalyptol im Blut der Probanden. Je höher der Eucalyptol-Wert im Blut war, 
desto besser war auch die Gedächtnisleistung der Probanden. Der Stoff gelangt über die 
Nasen- und Lungenschleimhäute in die Blutbahn und von dort über die Blut-Hirn-
Schranke ins Gehirn. Aber nicht nur das Einatmen des ätherischen Öls wirkt sich positiv auf 
das Gedächtnis aus: In einer kleinen Studie erhielten die Versuchspersonen (durchschnittlich 
75 Jahre alt) 750 mg, 1500 mg, 3000 mg oder 6000 mg eines Pulvers aus der getrockneten 
Pflanze (jeweils in Tomatensaft gemischt). Die Kontrollgruppe erhielt den Saft mit einem 
Placebo Pulver. Es zeigte sich, dass 750 mg Rosmarinpulver die Gedächtnisleistung der 
Probanden signifikant verbesserte, besonders die Geschwindigkeit, mit der sie Informationen 
aus ihrem Kurz- und Langzeitgedächtnis abrufen konnten. Die hohe Dosis von 6000 mg 
bewirkte hingegen das Gegenteil. 750 mg Pulver ist vergleichbar mit den Rosmarinmengen, 
die man zum Kochen verwendet. Zudem wurde das Pulver von einem Gewürzhersteller zur 
Verfügung gestellt, unterscheidet sich demnach nicht von herkömmlichen Gewürzen. Die 
Pflanze schmeckt also nicht nur gut, sondern wirkt sich in ganz normalen Mengen auch noch 
positiv auf das Gedächtnis aus. 

 

Themenwechsel. Klar ist, dass ich daher heute 47 Seiten haben werde, um diesen 
hereinkopierten Text wieder auszugleichen. Themenwechsel. Ja, ich habe eine wirklich sehr 
große Geduld mit Ihnen, da Sie ja geistig unterentwickelt (und daher bemitleidenswert) sind 
und sie daher nicht wirklich vernünftiges Verhalten zu Stande bringen können, wie Sie den 
Eindruck erwecken und allen unter Beweis stellen. Geduld ist ja ruhiges und beherrschtes 
Ertragen von etwas, was unangenehm ist oder sehr lange dauert. Früher, also vor mehr als 25 
Jahren war ich eher ein sehr ungeduldiger Mensch und habe mich immer über viele Menschen 
aufregen müssen. Vor allem im Straßenverkehr, wenn die anderen Straßenverkehrsteilnehmer 
ungeschickt oder langsam mir die Straße blockiert. Dann habe ich mir gedacht, Klaus, diese 
Ungeduld verursacht sehr häufig negative Gefühle/Stress in mir da sollte ich etwas dagegen 
unternehmen, um nicht mein ganzes restliches Leben immer diese negativen Gefühle anderen 
gegenüber ertragen zu müssen und zu erleiden. Ich habe darüber eine Selbstreflexion gemacht 
und ersonnen, dass es eine Eistellungsänderung benötigt, um meiner Ungeduld die Basis zu 
nehmen und mein Leben mit mehr Qualität zu versehen. Ab diesen Zeitpunkt habe ich meine 
Ungeduld dazu genutzt Geduld zu üben und dabei vollkommen ruhig zu bleiben. Mit dieser 
Einstellungsänderung war es mir möglich immer mehr Geduld in mein Leben zu bringen und 
nach einiger Zeit habe ich mich einfach nicht mehr über die anderen Menschen aufgeregt, die 
mir im Weg waren. Oftmals habe ich einfach den Kopf geschüttelt und in mich hineingelacht, 
anstatt mich aufzuregen und Stress zu empfinden. Das hat mein Leben sehr verbessert und ich 
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war wirklich sehr froh diese Selbstreflexion unternommen zu haben und zu diesem Schluss 
gekommen zu sein. Oftmals im Leben benötigt es eine Einstellungsänderung und alles wird 
besser und erträglicher im Leben. Geduld kann man als einen Mix aus Willen, Ausdauer, 
Durchsetzungsvermögen und Selbstkontrolle verstehen. Auch Frustrationstoleranz, also die 
eigene Fähigkeit, tolerant und ausdauernd gegenüber frustrierenden bzw. unangenehmen 
Dingen zu sein, beinhaltet Geduld. Vernunft spielt hier auch eine bedeutende Rolle: Vernunft 
wird definiert als: geistige Fähigkeit des Menschen, Einsichten zu gewinnen, sich ein Urteil 
zu bilden, die Zusammenhänge und die Ordnung des Wahrgenommenen zu erkennen und sich 
in seinem Handeln danach zu richten. Übrigens habe ich bei meiner anfänglichen Eiversucht 
dasselbe gemacht, habe eine Einstellungsänderung vorgenommen und konnte damit von einem 
Tag auf den anderen Tag meine Eiversucht beenden. Wenn man geistig etwas erkannt hat, 
dann kann und sollte man das im Leben anwenden und keinen Rückfall in alte 
Verhaltensweisen machen. Themenwechsel. Klar ist, dass Gewissen ein ethisch begründetes 
Bewusstsein von Gut und Böse ist und zumindest anfangs jeder Mensch ein Gewissen hat, 
welches aber auch durch Gier oder anderer Motive überwunden werden kann. Klar ist zudem, 
dass jeder Mensch gut zwischen Gut und Böse und richtig oder falsch unterscheiden kann und 
daher unser „freier“ Wille, also unsere Bewusstheit die den freien Willen lenkt entscheidet ob 
es sich für Gut, Böse, richtig oder falsch entscheidet. Zufällige Entscheidungen böse zu sein, 
gibt es nicht. Jeder trägt die volle Verantwortung für jede einzelne Entscheidung/Handlung im 
Leben und am Lebensende hat jeder Mensch seine Taten/Untaten und auch alle 
Unterlassungen auszugleichen. Themenwechsel. Wenn Sie immer mit faulen Ausreden 
daherkommen, dann möchte ich hier und jetzt an dieser Stelle dieses Thema auch kurz 
behandeln. Klar ist, Ausreden sind etwas, was als Entschuldigung für etwas genannt wird, aber 
nur vorgeschoben, nicht der wirkliche Grund ist. Klar ist, wo ein Wille da ein Weg, wo kein 
Wille finden sich Ausreden. Wenn Sie keinen Willen haben, das Richtige, das Vernünftige, 
das Gute zu tun, dann werden Sie zu Ausreden greifen. Allerdings geistig entwickelte Personen 
können Ausreden so wie Lügen ganz leicht erkennen. Ich fange dann immer mit dem Kopf an 
zu schütteln, wenn mir jemand mit einer faulen Ausrede oder einer Lüge daherkommt und 
schaue den Lügner oder den Menschen der sich einer Ausrede bedient immer ganz tief dabei 
in die Augen, damit er während er seine Ausrede oder Lüge formuliert erkennen kann, dass er 
an den falschen gekommen ist, der erkennt, dass er lügt oder sich einer Ausrede bedient. 
Themenwechsel. Über die Wahrheit ist zu berichten: Wahrheit ist das Wahrsein; die 
Übereinstimmung einer Aussage mit der Sache, über die sie gemacht wird; Richtigkeit. Die 
Wahrheit ist wirklicher, wahrer Sachverhalt, Tatbestand, Realität die auf Fakten und Tatsachen 
besteht. Eine Aussage ist wahr, wenn ihre Behauptung mit der Realität übereinstimmt. Anders 
ausgedrückt: Eine Aussage ist wahr, wenn das, was sie sagt, tatsächlich der Fall ist; ansonsten 
ist sie falsch. Man kann es auch so formulieren: Eine Aussage ist wahr, wenn sie die 
Wirklichkeit auf zu treffende Weise darstellt. So ist z.B. die Aussage „Die Erde ist rund“, 
genau dann wahr, wenn die Erde tatsächlich rund ist. Der Begriff der Wahrheit wird in 
verschiedenen Zusammenhängen gebraucht und unterschiedlich gefasst. Gemeinhin wird 
die Übereinstimmung von Aussagen oder Urteilen mit einem Sachverhalt, einer Tatsache oder 
der Wirklichkeit im Sinne einer korrekten Wiedergabe als Wahrheit bezeichnet. Wir brauchen 
zumindest den Begriff „wahr“ als ein soziales Regulativ. Die Wahrheit als Begriff reguliert 
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offenbar die Handlungen und auch die Kommunikationen auf eine Weise, dass man sich darauf 
verlassen kann – auch wenn man nicht in den Kopf des anderen hineinschauen kann. Wahrheit 
ist etwas, dem ich mich nur tastend und suchend annähern kann. Oft ist sie schillernd und 
vielfältig. Sie hat etwas Göttliches an sich – denn sie ist immer größer als ich sie denke. 
Deshalb komme ich näher an sie ran, wenn ich gemeinsam mit anderen nach ihr und um sie 
ringe. »Realität ist das, was außerhalb des Denkens der Menschen existiert. Die erfolgreichste 
Methode, etwas darüber zu erfahren, ist die der modernen Naturwissenschaften. Dabei werden 
alle Annahmen über die Welt fortlaufend überprüft. Für Sokrates war eine Aussage erst dann 
richtig, wenn ihr vernünftigerweise nicht widersprochen werden konnte. Die Wahrheit, sofern 
man diese erlangen kann, liegt in einer Aussage, die sich nicht widerlegen lässt. Wenn man in 
der Lage ist zu erkennen, was NICHT ist, kommt man dem, was IST, schon näher. 
Unterschieden wird auch zwischen einem prädikativen und einem attributiven 
Wahrheitsbegriff. In der Regel wird der prädikative Wahrheitsbegriff verwendet. Ein Satz oder 
ein Gedanke ist wahr, wenn die Aussage (im Sinne der Korrespondenztheorie) richtig ist. Was 
ist die Wahrheit nach Platon? Vielmehr ist Wahrheit immer ein Vollzug des Subjekts, der nur 
durch Überwindung von Widerständen, in einem schmerzhaften Prozess, erreicht werden 
kann. Dazu kommt, dass Wahrheitsfindung eines äußeren Antriebs oder Anstoßes zu bedürfen 
scheint. Wie objektiv kann die Wahrheit sein? Laut der Stanford Encyclopedia of Philosophy, 
einem Nachschlagewerk zu philosophischen Themen, gilt als wissenschaftliche Wahrheit, was 
objektiv, durch Nachweise belegt und (im Idealfall) allgemein akzeptiert ist. Subjektive 
Wahrheiten hängen hingegen von persönlichen Meinungen und Perspektiven ab. Was ist 
Wahrheit Erkenntnistheorie? „Der Wahrheitsbegriff ist in der Erkenntnistheorie von zentraler 
Bedeutung. Zur Formulierung verschiedener Behauptungen in der Erkenntnistheorie wird das 
Prädikat ‚ist wahr' verwendet. Beispielsweise wird weithin akzeptiert, 
dass Wahrheit notwendig für Wissen ist, d. h., das Wissen Wahrheit impliziert. Der Begriff 
der Wahrheit wird in verschiedenen Zusammenhängen gebraucht und unterschiedlich gefasst. 
Gemeinhin wird die Übereinstimmung von Aussagen oder Urteilen mit 
einem Sachverhalt, einer Tatsache oder der Wirklichkeit im Sinne einer korrekten 
Wiedergabe als Wahrheit bezeichnet. Im Weiteren wird unter „Wahrheit“ auch die 
Übereinstimmung einer Äußerung mit einer Absicht oder einem bestimmten Sinn 
beziehungsweise einer normativ als richtig ausgezeichneten Auffassung („truism“ 
oder Gemeinplatz) oder mit den eigenen Erkenntnissen, Erfahrungen und Überzeugungen 
verstanden (auch „Wahrhaftigkeit“ genannt). Tiefergehende Betrachtungen sehen Wahrheit 
als Ergebnis eines offenbarenden, freilegenden oder entdeckenden Prozesses des Erkennens 
ursprünglicher Zusammenhänge oder wesenhafter Züge. Das zugrundeliegende Adjektiv 
„wahr“ kann auch die Echtheit, Richtigkeit, Reinheit oder Authentizität einer Sache, einer 
Handlung oder einer Person, gemessen an einem bestimmten Begriff, beschreiben („Ein 
wahrer Freund“). Alltagssprachlich kann man die „Wahrheit“ von der Lüge als absichtlicher 
Äußerung der Unwahrheit und dem Irrtum als dem fälschlichen Fürwahrhalten abgrenzen. Die 
Frage nach der Wahrheit gehört zu den zentralen Problemen der Philosophie und 
der Logik und wird von verschiedenen Theorien unterschiedlich beantwortet. Dabei können 
grob die Fragen nach einer Definition der Wahrheit und nach einem Kriterium dafür, ob etwas 
zu Recht „wahr“ genannt wird, unterschieden werden. In bestimmten formalen 
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Semantiken werden Sätzen Wahrheitswerte zugeordnet, die das Erfülltsein in bestimmten 
Kontexten beschreiben. Der etwa für die Grundlagen der Mathematik bedeutende Begriff 
der Beweisbarkeit lässt sich mitunter mit solchen semantischen Wahrheitsbegriffen in 
Verbindung bringen, ein Beweis demonstriert dann die Wahrheit. 
In Naturwissenschaft und Technik wird die Wahrheit (wahrer Wert) grundsätzlich mittels 
Messen angestrebt. Wahre Werte sind zwar nicht direkt messbar, werden aber erfolgreich 
durch Wertintervalle (des vollständigen Messergebnisses) eingegrenzt. Themenwechsel. Klar 
ist, ein Weltverbesserer wird als eine Person, die in idealistischer oder träumerischer Weise 
die Welt verbessern möchte bezeichnet und dargestellt. Sinnverwandte Wörter sind: 
Gutmensch, Idealist, Träumer. Der Begriff Gutmensch wird ja von den gekauften, korrupten, 
gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweigern gezielt, 
systematisch, konsequent auch schon längere Zeit schlechtgemacht, damit keiner ein 
Gutmensch sein möchte, da er angegriffen, diffamiert, denunziert und schlechtgemacht wird. 
Ich stehe auf jeden Fall dazu, dass ich ein leidenschaftlicher Weltverbesserer bin der mit Herz 
und Willen an die Sache herangeht, um die Welt zu einer besseren zu machen. Träumer ist ja 
auch nicht wirklich positiv konnotiert, sondern ruft geistig hervor, dass der Träumer träumt 
und fern der Realität sich aufhält. Da gefällt mir der Begriff Idealist schon besser, da ein 
Idealist als Person gilt, die selbstlos, dabei aber auch die Wirklichkeit etwas außer Acht 
lassend, nach der Verwirklichung bestimmter Ideale strebt angesehen wird. Ich lasse die 
Wirklichkeit mit Sicherheit nicht außer Acht und bin mir der Wirklichkeit in der wir alle 
stecken voll und ganz bewusst, und bin mir auch darüber im Klaren, dass geistig 
unterentwickelte Menschen von den gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig 
würdelosen Hofberichterstatter-Totschweigern korrumpiert, manipuliert, gesteuert, belogen 
werden und dass die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen 
Hofberichterstatter-Totschweiger als Handlanger der wirtschaftlich und politisch Mächtigen 
agieren und Ihre Seele und Herz verkauft haben und sogar für Ihre Gier dazu bereit sind, alle 
zu belügen, betrügen, zu täuschen, zu manipulieren und versuchen zu steuern. 
Themenwechsel. Der heutige Versuch einen neuen persönlichen Tagesschreibrekord zu 
erreichen, wird wieder das eine oder andere Thema zu Tage bringen, das ist klar. Welche 
Themen alle heute hier in diesem offenen Brief im Totschweiger-Papierkrieg auftauchen 
werden um behandelt zu werden ist anfangs immer noch völlig unklar. Manchmal ergibt sich 
aus einem Thema ein weiteres Thema, manchmal erhalte ich einen Gedanken den ich dann 
schriftlich ausführe, manchmal erhalte ich eine Erkenntnis, Einfall oder Geistesblitz und ein 
anderes Mal überlege ich mir, was jetzt noch fehlt und behandelt werden sollte. Daher ist es 
im Vorhinein überhaupt nicht voraussehbar was im offenen Brief im Totschweiger Papierkrieg 
alles daherkommen wird und alles ist offen. Ich vertraue auf das Leben und denke mir, dass 
mein Geist mir da schon behilflich sein wird um den offenen Brief im Totschweiger-
Papierkrieg mit sinnvollen Inhalten zu füllen. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. 
Bisher hat es ja recht gut geklappt, warum sollte sich das jetzt ändern. Ich habe ja nach wie 
vor eine positive Grundeinstellung und bin Optimist, daher habe ich auch Hoffnung, dass auch 
heute und künftig mein Geist, meine geistigen Verbündeten und meine geistigen Kräfte mir 
hilfreich zur Seite stehen werden. Sollten Sie betreffend den Inhalten im offenen Briefe 
Totschweiger-Papierkrieg Kritik haben, dann können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Mail mit dem Kennwort: „Kritik“ schreiben und zukommen lassen sowie können mir in der 
E-Mail in aller Ausführlichkeit mir Ihre Kritikpunkte erläutern und näherbringen. Eh klar. Sie 
werden von mir sehr zeitnah eine diesbezügliche Antwort erhalten und es könnte tatsächlich 
sein, dass die Schnelligkeit meiner Beantwortung Sie überraschen wird. Also seien Sie nicht 
zu überrascht, wenn ich Sie überrasche, da Sie ja darüber vorinformiert wurden. 
Themenwechsel. Ich habe mir gerade meinen ersten Gehirn Booster Tee gemacht, um mich 
geistig anzuregen und meine neuronalen Verbindungen im Gehirn zu verbessern, auch wenn 
Sie der Ansicht sind, ich habe das ja gar nicht nötig. Auch heute ist mein PC wieder sehr 
geräuschvoll und nervt mit einem ständigen Lärm. Die Straßenbauarbeiter übertreffen 
allerdings diese Nervensägerei des PC bei Weitem. Aber ich habe gesehen, dass die Baustelle 
jetzt nicht mehr allzu lange sein wird, weil die Bauarbeiten langsam dem Ende zugehen und 
es zu erwarten ist, dass dann der ganze Lärm ein Ende finden wird, bis die nächste Baustelle 
in der Gegend eröffnet wird. Ich habe früher für längere Zeit in Hötting gewohnt und dort hatte 
ich jedes Jahr mit Baustellenlärm zu tun. Hat eine Baustelle aufgehört, hat die nächste 
begonnen. Rundherum wurde die ganze Zeit immer gebaut. Das war leider nicht ganz so 
angenehm, aber was will man machen. Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia 
Farm Boys, die geistig unterentwickelten und ungläubigen CSF-Versager, die anscheinend 
nicht aufhören können zu versagen und denen die Sicherheit, das Leben und die Zukunft aller 
Amerikaner, inkl. der eigenen Familie, der Freunde, der Bekannten nicht viel wert ist. Wenn 
man so derart geistig unterentwickelt ist, dass man geistig nicht einmal dazu in der Lage ist, 
erkennen zu können, dass man geistig unterentwickelt ist und dringend eine geistige 
Entwicklung notwendig hätte, dann checkt man sonst anscheinend auch nicht besonders viel. 
Wer sich warum auch immer selbst nicht eingestehen kann, dass er zu den geistig 
Unterentwickelten zählt, der macht sich etwas vor und belügt sich selbst. An dieser Stelle ist 
allen geistig unterentwickelten Virginia Farm Boys dringend anzuraten eine Supervision 
darüber zu unternehmen und zu Hause auch noch eine diesbezügliche Selbstreflexion zu 
unternehmen. Vielleicht hat ja einer der 21.575 geistig unterentwickelten CSF´ler ja einmal 
einen hellen Moment und kann erkennen, was tatsächlich los ist und was abgeht. Nämlich ab 
geht die geistige Entwicklung aller geistig unterentwickelten Menschen inkl. aller geistig 
unterentwickelten beim CSF. Schon klar, oder? Wenn nicht, dann rate ich Ihnen erneut, Ihre 
geistige Entwicklung zu beginnen, damit irgendwann auch aus Ihnen noch was werden kann. 
Sie wissen: Von nichts, kommt nichts und die geistige Entwicklung ist eine Holschuld. Wenn 
Sie das immer noch nicht begriffen haben, dann leiden Sie höchstwahrscheinlich auch unter 
einer ausgeprägten Erkenntnisschwäche. Von Dummheit möchte ich hier an dieser Stelle jetzt 
nicht ausgehen. Aber anzuraten ist zudem auch, sich einmal geistig abzuklären zu lassen und 
zwar von gut ausgebildeten Fachärzten aus dem Bereich Psychologie oder Psychiatrie. 
Themenwechsel. Natürlich um die Totschweiger nicht zu benachteiligen, ist auch allen geistig 
unterentwickelten gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen Hofberichterstatter-
Totschweigern dasselbe anzuraten und mit Ihrer geistigen Entwicklung zu beginnen, damit das 
irgendwann etwas mit Ihnen wird. Da auch Sie wissen sollten: Von nichts, kommt nichts und 
die geistige Entwicklung eines jeden Menschen eine Holschuld darstellt. Wenn Sie warum 
auch immer dies mir nicht glauben können, könnte das in direktem Zusammenhang mit Ihrer 
geistigen Unterentwicklung zusammenhängen oder mit Ihrer geistigen Einfältigkeit oder mit 
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Ihrer Erkenntnisschwäche. Ich kann das ja von Innsbruck aus nicht genau abklären. 
Themenwechsel. Und hören Sie bitte auf, mir damit daherzukommen, dass Sie sich geistig 
benachteiligt fühlen, sich abgewertet fühlen, Sie sich herabgesetzt fühlen, Sie sich beschämt 
fühlen, Sie armselig wirken, sich sehr minderwertig fühlen und Sie gegen mich wirklich sehr 
alt aussehen. FANGEN SIE LIEBER ENDLICH AN, DIESE UMSTÄNDE DURCH EINE 
GEISTIGE MEISTERSCHAFT AUSZURÄUMEN und jammern Sie nicht herum, das ist ja 
wirklich sehr jämmerlich und eben auch armselig. Klar ist, Sie verfügen über das gleiche 
geistige Potenzial wie ich auch. Nur Sie vergeuden Ihr geistiges Potenzial schon ein ganzes 
Leben lang und ich nicht. Das ist der Unterschied zwischen uns. Wenn Sie es wirklich immer 
noch nicht kapiert haben, dass Sie dringend eine geistige Entwicklung notwendig haben, dann 
gehen Sie doch endlich zu einem Psychologen oder Psychiater und führen ein offenes 
Gespräch darüber und holen Sie sich einen fachärztlichen Ratschlag ein. Ich wiederhole hier 
und jetzt an dieser Stelle, damit es in Ihr Langzeitgedächtnis Einzug halten kann. Wenn man 
ein geistig Unterentwickelter ist, dann ist man ein geistiger Unterentwickelter. Das kann man 
nicht schönreden, hier schönreden. Und: Wenn man als geistig Unterentwickelter nicht einmal 
dazu in der geistigen Verfassung ist, also die geistige Unterentwicklung ziemlich groß ist, und 
es nicht zu Stande bekommt die Erkenntnis zu erhalten, dass man ein geistig Unterentwickelter 
Mensch ist, dann ist es gut möglich, dass man auch neben seiner geistigen Unterentwickeltheit 
eine ausgeprägte erhebliche und akute Erkenntnisschwäche besitzt und man daher nicht zur 
Erkenntnis gelangen kann, dass man ein geistig Unterentwickelter ist, der dringend eine 
geistige Entwicklung notwendig hat. Normalerweise wäre das überhaupt nicht schwer zu 
begreifen, wenn man sich nicht selbst was vormacht, sich selbst belügt und vieles ausblendet.  
Ich schreibe mir hier die Finger wund und Sie blockieren geistig? Sie wollen sich nicht 
eingestehen zu den geistig Unterentwickelten zu gehören? Sie wollen sich heiter weiter etwas 
vormachen und sich selbst belügen? Sie sind zu faul eine ausgedehnte tiefgründige 
Selbstreflexion darüber zu machen? Sie fürchten, dass Sie die Wahrheit/Realität dann 
erkennen und Sie dann auch erkennen, dass Sie völlig geistig unterentwickelt sind? 
Themenwechsel. Ihr Chef, der Sie zum Totschweigen animiert hat und mit Geld korrumpiert 
hat, lässt Sie ins Messer laufen und missbraucht Sie und nutzt Sie für seine Geldgier nach 
weiteren Steuergelder für das gezielte, branchenweite, konsequente, zahlreiche, völlige und 
systematische Totschweigen das bereits seit Jahrzehnten in Österreich vor sich geht und den 
gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-
Totschweigern, die uns die so miese, so schändliche und so unzumutbare Hofberichterstatter-
Totschweiger-Situation bereiten die ein großer Skandal, eine völlige Zumutung, eine Frechheit 
und ein Schande ist. Können Sie auch das nicht erkennen? Aufgrund Ihrer geistigen 
Unterentwicklung, aufgrund ihrer Dummheit oder weil es in den Kram passt und Sie damit 
einen ertragreichen Nebenverdienst verdienen und sich dabei auch eine goldene Nase 
erhaschen können und Ihrer maßlosen Gier frönen können? Themenwechsel. Heute liegt das 
Zwischenziel, das Viertel, ja bei 11,5 Seiten und in etwas mehr als dreieinhalb Seiten werde 
ich das Zwischenziel erreicht haben und kann mir da durchschreiben. Dem Gefühl nach, läuft 
es heute mit der Schnellschreibegeschwindigkeit sehr gut und wenn ich das bis zum Ende 
durchhalten kann, dann könnte sich auch heute wieder ein neuer Schnellschreiberekord 
ausgehen und ich kann auch heute wieder zwei Schreibrekorde einfahren und mir verdienen. 
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Ich muss tatsächlich zugeben, aufgrund der vielen Rekorde habe ich jetzt schon ein wenig den 
Überblick verloren. Klar ist, ich kann diese natürlich nachvollziehen, da ja alles in 
Schriftlichkeit vorliegt, aber mir das nicht ganz so wichtig ist und ich meine Zeit lieber für 
wichtigere Angelegenheiten verwende. Ich werde allerdings so wie immer mit voller 
Schreibkraft voraus vor mich hin schreiben um die bestmöglichen Ergebnisse umsetzen zu 
können. Ich liebe es ohne Schreibunterbrechungen optimal schreiben zu können und mir den 
einen oder anderen Schreibrekord dadurch zu verdienen. Haben Sie schon Ihre ersten 
Erfahrungen mit dem optimalen Schreiben machen können, oder waren Sie zu faul oder zu 
bequem oder hatten Sie wichtigere Angelegenheiten zu tun? Themenwechsel. Sie lieben es 
engagierte Weltverbesserer völlig über elf Jahre hinweg hängen zu lassen und keinen einzigen 
Finger zu rühren, um die angestrebten Weltverbesserungen zu unterstützen? Ist das auch Ihrer 
Gier oder doch Ihrer Dummheit zuzuschreiben? Es ist Neid, der Sie veranlasst so falsch zu 
handeln? Haben Sie schon einmal eine ausgedehnte Selbstreflexion darüber unternommen, um 
sich zu ergründen warum Sie so sind, wie Sie sind? Wenn nicht, ist das Ihnen hier an dieser 
Stelle dringend angeraten eine diesbezügliche Selbstreflexion zu unternehmen. Was? Sie 
wollen jetzt tatsächlich begründen, das hängen lassen gehört zu Ihrem Arschlochverhalten 
dazu? Ist das so? Ihre Arroganz, Ihre Ignoranz, Ihr respektloses Verhalten, Ihre 
Anstandslosigkeit ist Ihnen nicht genug, Sie möchten auch Weltverbesserer hängen lassen und 
am liebsten auch noch schlechtmachen, diffamieren, denunzieren? Wenn dem so ist, dann 
möchte ich Sie hiermit zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und ich verspreche Ihnen 
hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und 
zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig fix & fertig zu machen, um an Ihnen ein 
abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. 
Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier 
geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei 
Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK. Klar ist, wenn 
Sie wirklich so denken, dann sollten Sie das lieber gleich vergessen, sollten sich das 
abschminken und aus Ihrem Kopf schlagen. OK? Wenn Sie dabei Unterstützung benötigen, 
wenn Sie sich etwas aus dem Kopf schlagen wollen, dann können Sie mir ja eine 
diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Kopfschlag“ und können mir dann in 
aller Ausführlichkeit erklären und mir mitteilen, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen 
und Hilfe dafür benötigen. Dann könnte es gut sein, dass ich hier einspringe und das für Sie 
mache, was Sie nicht selbst fertigbringen, weil Sie dazu zu inkompetent sind. Ich werde Ihnen 
wie Sie wollen so lange auf Ihren Kopf schlagen, bis das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen 
wollen auch aus Ihrem Kopf vollständig verschwunden ist und es uns gelungen ist, Ihnen das, 
was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten aus Ihrem Kopf geschlagen haben und Sie derzeit 
nichts anderes haben was Sie sich aus dem Kopf schlagen möchten und wir das gemacht, und 
zwar mit Erfolg, wir konnten Ihnen das aus dem Kopf schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf 
schlagen wollten. Also alles paletti. Ich konnte Ihnen dann da etwas aus dem Kopf schlagen, 
indem ich Sie so lange auf den Kopf geschlagen haben, bis Sie sich es aus dem Kopf 
geschlagen haben, also ich. Comprende? Oder tut Ihnen jetzt etwa der Kopf sehr weh und Sie 
fühlen sich wie jemand dem sehr häufig auf dem Kopf geschlagen wurde bis ihnen etwas aus 
dem Kopf geschlagen war? Also wirklich, ich kann überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden 
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der sich was aus dem Kopf schlagen will, tatkräftig dabei unterstütze damit er das was er sich 
aus dem Kopf schlagen will auch aus seinem Kopf geschlagen bekommt. Ich will ja immer 
nur das Beste für alle und wenn jemand mich bittet ihn zu unterstützen, damit er sich was aus 
dem Kopf schlagen kann, dann ist es klar, dass ich seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten 
Kräften und mit 100 % Leistung dabei unterstütze das zu machen, was er gemacht haben will. 
Klar ist, dass es sich bei meinen Bittforderer, um einen geistig Unterentwickelten handelt, 
dafür kann ich aber überhaupt nichts dafür, das liegt ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind 
nicht alle mit ganz, ganz wenigen Ausnahmen geistig Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, 
dass wenn mich jemand bittet ich seiner Bitte, wenn ich irgendwie kann nachkommen werde 
und mit wie geschrieben besten Kräften und mit 100 % Leistung seiner Bitte nachkommen 
werde. Und wenn er sich wünscht und sich erbittet, dass ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen 
soll, dann werde ich mir voller Kraft so lange versuchen ihm das was er will aus seinem Kopf 
zu schlagen, dass ich mit gezielten harten Schläge so lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht 
habe und dem Bittsteller, seinen Wunsch und seine Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder 
jenes behilflich war es sich aus dem Kopf zu schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen 
und man kann mich daher sehr gut ausnutzen, weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich 
kein Problem, ich bin halt gern behilflich, wenn man mich braucht und packe dann auch sehr 
ordentlich an, denn ich möchte mir ja nichts nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache 
ich das so gut ich kann. So bin ich halt. Bin halt einfach gestrickt. Comprende? 
Themenwechsel. Und klar ist auch, dass Sie mir einfach überhaupt nichts vorwerfen oder auch 
nur vorhalten können. Gar nichts. Das wäre ja noch schöner, wenn Sie das berechtigterweise 
könnten. Das können Sie aber berechtigterweise nicht machen. Damit kommen Sie mit 
Sicherheit nicht durch, niemals, also nie & nimmer. Schminken Sie sich auch das einfach ab 
und vergessen Sie das einfach. Und wenn Sie es sich aus den Kopf schlagen möchten und dazu 
Hilfe benötigen, dann können Sie mir ja eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Kopfschlag“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und mir 
mitteilen, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen und Hilfe dafür benötigen. Dann könnte 
es gut sein, dass ich hier einspringe und das für Sie mache, was Sie nicht selbst fertigbringen, 
weil Sie dazu zu inkompetent sind. Ich werde Ihnen wie Sie wollen so lange auf Ihren Kopf 
schlagen, bis das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen auch aus Ihrem Kopf vollständig 
verschwunden ist und es uns gelungen ist, Ihnen das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen 
wollten aus Ihrem Kopf geschlagen haben und Sie derzeit nichts anderes haben was Sie sich 
aus dem Kopf schlagen möchten und wir das gemacht, und zwar mit Erfolg, wir konnten Ihnen 
das aus dem Kopf schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten. Also alles paletti. 
Ich konnte Ihnen dann da etwas aus dem Kopf schlagen, indem ich Sie so lange auf den Kopf 
geschlagen haben, bis Sie sich es aus dem Kopf geschlagen haben, also ich. Comprende? Oder 
tut Ihnen jetzt etwa der Kopf sehr weh und Sie fühlen sich wie jemand dem sehr häufig auf 
dem Kopf geschlagen wurde bis ihnen etwas aus dem Kopf geschlagen war? Also wirklich, 
ich kann überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden der sich was aus dem Kopf schlagen will, 
tatkräftig dabei unterstütze damit er das was er sich aus dem Kopf schlagen will auch aus 
seinem Kopf geschlagen bekommt. Ich will ja immer nur das Beste für alle und wenn jemand 
mich bittet ihn zu unterstützen, damit er sich was aus dem Kopf schlagen kann, dann ist es 
klar, dass ich seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten Kräften und mit 100 % Leistung 
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dabei unterstütze das zu machen, was er gemacht haben will. Klar ist, dass es sich bei meinen 
Bittforderer, um einen geistig Unterentwickelten handelt, dafür kann ich aber überhaupt nichts 
dafür, das liegt ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind nicht alle mit ganz, ganz wenigen 
Ausnahmen geistig Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, dass wenn mich jemand bittet ich 
seiner Bitte, wenn ich irgendwie kann nachkommen werde und mit wie geschrieben besten 
Kräften und mit 100 % Leistung seiner Bitte nachkommen werde. Und wenn er sich wünscht 
und sich erbittet, dass ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen soll, dann werde ich mir voller 
Kraft so lange versuchen ihm das was er will aus seinem Kopf zu schlagen, dass ich mit 
gezielten harten Schläge so lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht habe und dem Bittsteller, 
seinen Wunsch und seine Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder jenes behilflich war es 
sich aus dem Kopf zu schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen und man kann mich 
daher sehr gut ausnutzen, weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich kein Problem, ich bin 
halt gern behilflich, wenn man mich braucht und packe dann auch sehr ordentlich an, denn ich 
möchte mir ja nichts nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache ich das so gut ich 
kann. So bin ich halt. Bin halt einfach gestrickt. Comprende? Themenwechsel. Nachdem ich 
Hunger verspüre, werde ich jetzt eine kleine Schreibunterbrechung einlegen, um mich als 
Schnellkoch in der Küche zu betätigen und mir etwas zu Essen kochen. Sie werden natürlich 
wieder überhaupt nichts mitbekommen, wenn ich mir dann eine weitere Schreibpause 
genehmigen muss, um zu essen. Aber das wird sich wohl nie ändern, da Sie ja nicht sehen 
können, was ich gerade mache. Ich verwende das aber ganz gerne als Lückenfüller, um mir 
Zeit herauszuholen, darüber nachzudenken, was ich als nächstes schriftlich behandeln werde. 
Themenwechsel. Dass ich mir einmal fünf Kilogramm Rosmarin kaufen werde, hätte ich mir 
vor einem Monat nicht vorstellen können. Somit ist die Information über die 
Gehirnverjüngung durch Rosmarinwasser für mich der Auslöser gewesen, um da zu tun. Was 
zudem mitgespielt hat, dass ich als Kaufmann immer schaue günstig einzukaufen und dass 
größere Packungen allermeisten billiger sind und dass man ab einem bestimmen Einkauf keine 
Versandgebühren bezahlen muss. Themenwechsel. Ich habe mir beim Schnellkochen auch 
noch einen weiteren Gehirn Booster Tee zubereitet und während das Teewasser im 
Wasserkochen aufgekocht ist, habe ich diese freie Zeit dazu genutzt mein Chaos in der Küche 
ein wenig weniger zu machen, um der neuen Haushaltskraft nicht das totale Chaos an Ihrem 
ersten Arbeitstag zu bereiten und zuzumuten. Hier nehme ich lieber ein wenig Rücksicht um 
niemanden den ich künftig benötigen werde zu verschrecken. Themenwechsel. Wann haben 
Sie eigentlich das letzte Mal durch gute Arbeitsleistung jemanden richtig beeindruckt? Sie 
können sich daran gar nicht mehr erinnern, da das schon zu lange her ist, wie Sie sich auch 
nicht daran erinnern können von jemanden für Ihre Arbeit gelobt worden zu sein? Ist das so? 
Ihnen ist Ihre Arbeitsleistung und die Qualität der Arbeit nicht so wichtig und haben lieber 
Jobängste, anstatt dass Sie Ihr Bestes geben und fortlaufend versuchen Ihre Arbeit zu 
verbessern? Wenn dem so ist, dann sind Sie geistig völlig anders eingestellt und vielleicht 
sollten Sie einmal eine ausgedehnte Selbstreflexion darüber machen, ob Sie in diesem Bereich 
klug oder nicht so klug handeln. Themenwechsel. Ich will Ihnen ja nicht zu nahetreten, aber 
denken Sie wirklich immer noch, dass Sie mit Ihrem Totschweigen durchkommen werden? 
Wenn Sie tatsächlich das denken, dann sind Sie meiner Einschätzung nach sehr weltfremd am 
Weg und werden noch eine sehr bittere Überraschung miterleben können, die Ihre Freiheit 
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kosten wird. Wenn man menschliche Schäden durch Totschweigen anrichtet, wird man in 
einem funktionierenden Rechtsstaat zur Verantwortung gezogen und muss dann 
Verantwortung für sein Totschweigen übernehmen. Glauben Sie mir. Das wird nicht gerade 
lustig oder schön werden, wenn man Sie für Ihr gezieltes Totschweigen unserer aktiven 
Kriegsbeteiligung vor den Kadi zerrt und Ihnen den Massenmordbeteiligungsprozess macht.  
Wenn Sie dann in lebenslanger Haft sind, brauchen Sie mir überhaupt keine Vorwürfe machen, 
dass ich Sie nicht gewarnt hätte und Ihnen allen auch einen Weg aufgezeigt habe, wie man 
seine Schuld bereinigen oder zumindest eindämmen und verbessern kann.  Themenwechsel. 
Heute geht das Telefon schon wieder die ganze Zeit ins Leere und ich mache mir natürlich so 
wie immer ein schlechtes Gewissen. Um mir mein schlechtes Gewissen ein wenig zu 
verkleinern, lege ich jetzt das Handy in die Küche und dann höre ich wenigsten das Brummen 
des Telefons nicht mehr und ich muss mir dann nur einmal ein schlechtes Gewissen machen, 
wenn ich später nach dem offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg-Schriftverkehr mal 
nachsehe, werde aller heute mich angerufen hat.  Themenwechsel. Uiii, mit diesen Zeilen 
überschreibe ich gerade das erste Viertel des heutigen Tagesschreibrekords von 46 Seiten und 
es fühlt sich gut an jetzt auf die Hälfte (Mitte) zuzuschreiben. In weiteren 11,5 Seiten werde 
ich dann auch die Mitte überschreiben und mich dann auf das ¾ herzumachen und mich dem 
entgegenzuschreiben. Bisher habe ich keine Schreibunterbrechungen erleiden müssen, nur 
mein selbst gewollten um mit Gehirn Booster Tees und etwas zum Essen zu kochen, was mich 
erfreut. Was gestern dazu geführt hat, dass ich vier oder fünf kurze Schreibunterbrechungen 
erleiden musste, weiß ich zwar immer noch nicht, aber was soll es, ich muss ja nicht alles 
wissen. Allerdings wenn ich es wüsste können ich möglicherweise etwas dagegen 
unternehmen, wenn ich es nicht weiß, dann nicht. Ich hoffe, dass ich jetzt keine 
Schreibunterbrechungen mehr haben werde und dass ich ohne jede Schreibunterbrechung mir 
auch weitere Schnellschreiberekorde holen kann und dass ich mein Schnellschreibeziel von 
15 Minuten pro Blatt A4 in nächster Zukunft erreichen werde. Themenwechsel. Können Sie 
sich vorstellen, dass wenn Sie über mein Wissen verfügen würden und über die gleichen 
Charakterzüge und Werte verfügen, dass Sie sich genauso verhalten würden wie ich? Sie 
können es sich überhaupt nicht vorstellen ehrenamtlich über elf Jahre zu versuchen die Welt 
zu verbessern und dabei über 45.000 ehrenamtliche Stunden dafür aufzuwenden, da Sie wie 
ich, jeden Tag so um die zwölf Stunden arbeiten um die Welt ein wenig besser zu machen? 
Das ist für Sie derzeit nicht vorstellbar? Dann rate ich Ihnen auch hier an dieser Stelle Ihre 
geistige Unterentwicklung zu beheben und die geistige Meisterschaft zu beginnen, damit auch 
Sie ihr geistiges Potenzial nicht heiter weiter vergeuden und verschwenden, sondern es künftig 
nutzen und auch Sie alle Ihre geistige Fähigkeiten entwickeln, entfalten, gut ausbilden, gut 
trainieren, evaluieren und optimieren damit auch Sie irgendwann einmal geistig geboren 
werden und über entwickelte geistige Fähigkeiten verfügen können um diese dann auch nutzen 
zu können. Comprende? Themenwechsel. Wenn man die ganze Zeit versagt und es nicht 
einmal checkt, dass man die ganze Zeit versagt, dann versagt man trotzdem die ganze Zeit und 
checkt es nicht. Auch hier in diesem Fall ist es wirklich sehr dringend anzuraten sich geistig 
zu entwickeln um seine geistige Unterentwicklung auszuräumen und irgendwann über 
entwickelte geistige Fähigkeiten zu verfügen und diese dann auch nutzen kann. Ja, auch hier 
können Sie erkennen, dass ich es mit Ihnen gut meine und ich es für gut empfinde, wenn auch 
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Sie sich geistig entwickeln. Themenwechsel. Ich befinde mich gerade auf meiner 
Lieblingsseite, der 13. Seite und freue mich diese Lieblingsseite mit Texten voll zu texten um 
Ihnen noch das eine oder andere textlich servieren zu können, damit Sie Geistnahrung erhalten. 
Falls Sei ein Thema haben sollten, dass Ihnen am Herzen liegt, dann können Sie mir gerne 
eine diesbezügliches E-Mail schreiben und ich werde alles in meinen Möglichkeitsbereich 
unternehmen, um auf Ihr Thema, dass Ihnen am Herzen liegt mich zu kümmern und Ihnen 
meinen Input dazu zu geben. Sie können für das E-Mail das Kennwort: „Thema“ verwenden 
und mir in aller Ausführlichkeit begründen und erläutern sowie mitteilen, um welches Thema 
es Ihnen geht, dass Ihnen am Herzen liegt. Wundern oder überraschen Sie sich nicht zu sehr, 
wenn ich Ihnen ziemlich schnell eine diesbezügliche Antwort zukommen werde und ich das 
Thema im nächsten offenen Brief hier im Totschweiger-Papierkrieg behandeln werde.  Ja, 
auch hier bin ich so wie immer gesprächsbereit und kompromissbereit um auf alle Wünsche 
einzugehen. An mir soll es ja nicht liegen und ich bin mit Sicherheit nicht so wie Sie den 
Eindruck erwecken und unter Beweis stellen arrogant, ignorant, respektlos und anstandslos. 
Nein, das bin ich mit Sicherheit nicht. Davon können Sie ausgehen und damit können Sie 
rechnen. Glauben Sie mir und ich werde das auch unter Beweis stellen und werde mich mit 
Sicherheit nicht so wie Sie sich in den letzten elf Jahren benommen haben benehmen. Ganz 
sicher nicht. Und. Ich bin ja auch kein Arschloch. Wenn es Ihnen gelingt, hier zwischen den 
Zeilen zu lesen seien Sie mir nicht böse, dass ich immer sage, hier zwischen den Zeilen 
schreibe was ich mir denke. Ich bin wahrhaftig, daher kann ich nicht anders als mich 
wahrhaftig zu verhalten. Und das Thema Wahrhaftigkeit haben wir schon behandelt, daher 
erspare ich mir das Thema hier an dieser Stelle mir und Ihnen. Anzumerken ist: Wahrhaftigkeit 
finde ich gut und eigentlich sollte meiner Ansicht nach jeder Mensch wahrhaftig und 
authentisch sein. Themenwechsel. Nur zu gerne würde ich eine Buchprüfung der Buchhaltung 
bei den Virginia Farm Boys unternehmen und die ganze stattfindende Korruption aufdecken, 
damit die Öffentlichkeit erkennt was los ist und was gespielt wird. Natürlich würde ich auch 
sehr gerne die Buchhaltung bei der gesamten US-Army einer Buchprüfung unterziehen, um 
auch dort die ganze vorherrschende Korruption aufzudecken und er Öffentlichkeit sichtbar zu 
machen. Wenn Sie sich deswegen gerade in die Hose geschissen haben, dann darf ich auch 
nochmals hier an dieser Stelle Ihnen den Rat geben eine Psychiatrie aufzusuchen und sich 
geistig durchchecken zu lassen und auch den Rat erteilen: Korruption ist Betrug am 
Steuerzahler, wenn er im Bereich der US-Army und bei den geistig unterentwickelten Virginia 
Farm Boys passiert. Themenwechsel. Also, ich muss schon sagen, die Gehirnverjüngungskur 
scheint schon anzuschlagen ich fühle mich wirklich geistig sehr frisch und schon ein wenig 
verjüngt. Nachdem ich ja erst seit Samstag die Gehirnverjüngungskur angefangen habe, und 
heute am Mittwoch schon Auswirkungen spürbar und wahrnehmbar sind, bin ich sehr froh 
darüber mich dazu entschlossen zu haben auch noch eine zusätzliche Gehirnverjüngungskur 
neben meiner Gehirnverwöhnungskur zu unternehmen. Wenn Sie mir damit daherkommen 
wollen und frei behaupten möchte, dass eine Gehirnleistungssteigerung von 15 % ja nicht 
wirklich von großer Bedeutung sein kann, dann kann ich Ihnen hier an dieser Stelle mitteilen, 
dass Sie sich auch hier wieder einmal grundlegend täuschen und Sie obwohl Sie über keinerlei 
Praxiserfahrungen mit einer Gehirnverjüngungskur (mutmaßlich) verfügen eine dicke Lippe 
riskieren und sich völlig unglaubhaft dadurch machen. Comprende? Wenn ich Ihnen meine 
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ersten Eindrücke über die wahrnehmbaren Auswirkungen meiner Verhaltensänderung 
mitteile, dann können Sie mir wirklich glauben, dass die gefühlten und wahrgenommenen 
Auswirkungen auch bestehen. Zudem denke ich mir auch heute einen neuen 
Schnellschreiberekord holen zu können, da es heute wirklich sehr gut läuft mit dem 
Schnellschreiben. Ob das jetzt der Gehirnverjüngungskur, der Gehirnverwöhnungskur, dem 
geistigen Training durch das optimale Schreiben oder meinen geistigen Verbündeten 
zuzuschreiben ist, ist mir natürlich nicht möglich zu machen, trotzdem kann ich heute deutlich 
wahrnehmen, dass es heute viel besser als gestern beim optimalen Schreiben läuft und das ich 
mich sehr geistig fit fühle. Und ja, mir kommt es heute so vor, als ich mich heute geistig fitter 
fühle als bisher. Daher denke ich, dass es mit großer Wahrscheinlichkeit an den neuen 
Umständen, hier die Gehirnverjüngungskur, abhängt, dass ich mich heute geistig fitter fühle 
und ich eine recht ansehnliche Schreibleistung erbringen kann. Wenn Sie immer alles schlecht 
machen wollen, dann kann man davon ausgehen, dass Sie nicht davon profitieren werden 
können und das möglicherweise an Ihrer Einstellung und mit Ihrer geistigen Unterentwicklung 
im Zusammenhang steht. Für mich stellt das natürlich kein Problem dar, aber es ist 
anzunehmen, dass auch wenn Sie es geistig nicht erkennen können, dass es für Sie zum 
Problem wird. Themenwechsel. Kurz erwähnen möchte ich, dass mir das Essen sehr gut 
geschmeckt hat und ich wieder einen angenehmen gesättigten warmen Magen habe. Fühlen 
Sie sich auch geistig fit und denken Sie könnten die ganze Welt auseinandernehmen? Nein? 
Sie könnten auch niemals es sich vorstellen, allein gegen alle sich zu engagieren? Auch das 
liegt weit außerhalb Ihres Vorstellungsvermögens? Sie fürchten oder ängstigen sich vor Kritik 
durch andere? Sie möchten lieber bequem mit dem Mainstream mitschwimmen als gegen den 
Mainstreamstrom zu schwimmen, um an die Quelle zu kommen? Ihnen ist der einfache 
angepasste, konforme, unterwürfige, untertänige und sehr würdelose Weg Ihr Weg, den Sie 
eingelegt haben und mit dem Sie sich schon längst angefreundet haben? Themenwechsel. 
Wenn die Auswirkungen der Gehirnverjüngungskur, der Gehirnverwöhnungskur und des 
geistigen Trainings durch das optimale Schreiben so weitergehen, dann könnte es gut sein, 
dass mein auf Hochleistung trainierten geistigen Fähigkeiten mir neue Wege eröffnen werden. 
Ja, ich habe ja nach wie vor eine sehr positive Grundeinstellung, bin Optimist und jemand der 
Hoffnung hat. Wie diese neuen Wege aussehen werden kann ich natürlich noch nicht genau 
abschätzen, aber ich denke, geistige Fähigkeiten die trainiert sind, um den ganzen Tag 
Hochleistungen erbringen können, werden auch in anderen geistigen Bereichen positive 
Auswirkungen zeitigen. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen und geben der 
Gehirnverjüngungskur noch ausreichend Zeit um sich optimal auf meinen Geist und Körper 
auswirken zu können. Themenwechsel. OK, Sie denken jetzt Sie haben mich jetzt vollends 
durchschaut und nehmen daher an, dass ich der allergrößte Lügner in der 
Menschheitsgeschichte werden möchte, der alle und jeden rücksichtslos und ohne Scham 
anlügt, dass sich nicht nur die Balken biegen. Wenn dem so ist, dann möchte ich Sie hiermit 
zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar 
hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie 
anschließend noch völlig fix & fertig zu machen, um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu 
statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie 
drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das 
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verstanden? Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, 
wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK. Themenwechsel. Also, wenn das so wie 
bisher so weitergeht, dann bin ich mir jetzt schon sicher, dass ich heute eine wirklich sehr gute 
Schnellschreibegeschwindigkeit werde erreichen können. So schnell habe ich bisher noch 
nicht die ersten vierzehn Seiten schreiben können und es würde mich sehr freuen, wenn ich es 
heute schaffe unter 17 Minuten eine A4 Seite im Durchschnitt schreiben zu können. Ja, das 
würde es auf jeden Fall, da ich dann meinem Schnellschreibeziel von 15 Minuten schon wieder 
nähergekommen wäre. Aber abgerechnet wird am Schluss, OK, bei 23 Seiten werde ich 
natürlich in alt gewohnter Weise mir eine Zwischenabrechnung erlauben, um mir darüber 
Klarheit zu verschaffen wo ich in der Mitte tatsächlich stehe und liege. Schauen wir Mal, dann 
werden wir schon sehen, so wie man bei uns sagt. Themenwechsel. Wenn man sich seit langer 
Zeit allein auf weiter Flur beim Weltverbessern sich befindet von allen gekauften, korrupten, 
gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstattern-Totschweigern allein 
gelassen wird als Sohn Österreichs, dann erkennt man die so miesen, so schändlichen und so 
unzumutbaren Charaktereigenschaften der handelnden Akteure die uns eine so miese, so 
schändliche und so unzumutbare Hofberichterstatter-Totschweiger-Situation bescheren und 
gierig unsere Steuergelder abkassieren. Themenwechsel. Never change a winning team, daher 
trinke ich noch einen weiteren Gehirn Booster Tee um mein optimales Schreiben zu 
praktizieren und mir zu Fleisch und Blut werden zu lassen. Das gleiche gilt für eine 
erfolgreiche Trainingsmethode. Wenn man über eine sehr erfolgreiche Trainingsmethode 
verfügt, dann sollte man dieser treu bleiben und diese noch optimieren so gut es geht. Wenn 
Sie mir jetzt hier an dieser Stelle daherkommen wollen und sagen: „Das kann man aber so 
oder so sehen.“ dann möchte ich Ihnen darauf antworten: Alles kann man immer so oder so 
sehen, eh klar. Wenn ich Ihnen bei allen Themen und Angelegenheiten immer alle möglichen 
Sichtweisen näherbringe, dann würden Sie ausflippen, und weil ich ja nicht verursachen 
möchte, dass Sie alle ausflippen werde ich Ihnen es auch ersparen Ihnen immer alle 
Sichtweisen die mir geläufig sind mitzuteilen. Themenwechsel. Die Zeit vergeht, die 
Ausrottung kommt jeden Tag näher, niemand, außer ich versucht etwas dagegen zu 
unternehmen, da alle völlig geistig unterentwickelt sind und den Eindruck erwecken, dass 
aufgrund Ihrer Ungläubigkeit es niemand glauben kann, was der Menschheit ins Hause steht. 
Der liebe Gott hat mir am Sonntag dazu mitgeteilt, kein Problem, es wird so kommen wie es 
kommen wird, egal ob die Menschheit ausgerottet wird, zumindest das Tierleben wird auf der 
Erde dann weiterbestehen und ich muss mir überhaupt keinerlei Vorwürfe machen, da ich ja 
wirklich alles in meiner Macht Mögliche versucht habe, alle über alles aufzuklären und zu 
motivieren auch etwas für den Weltfrieden zu machen. Trotzdem ist es Schade der Menschheit 
zusehen zu müssen, dass die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen, suizidalen und 
völlig würdelosen und geistig unterentwickelten Hofberichterstatter-Totschweiger und die 
geistig unterentwickelten Virginia Farm Boys die Menschheit in den Abgrund stürzen und 
niemanden Bescheid geben, dass der liebe Gott der Menschheit ein Ultimatum gestellt hat: 
„Weltfrieden oder Ausrottung“. Das ist zwar eine Tragödie für die Menschheit, aber macht die 
Erde frei von denjenigen die das Artensterben, die Uranstaubökozide und die vielen Kriege 
und Verwüstungen unternommen haben und auf die Schöpfung und das Leben geschissen 
haben und denen Ihr eigenes Leben nicht viel bedeutet hat, wie Ihnen auch das Leben Ihrer 
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Familien, Ihrer Freunde, Ihrer Bekannten und aller anderen Menschen am Arsch 
vorbeigegangen ist. Könnte gut sein, wenn man so drauf ist, dass man seinen Tod verdient hat 
und der liebe Gott dabei behilflich ist, dass man das bekommt was man sich verdient hat. Nach 
100 Milliarden Menschen auf der Erde wird der fehlende Weltfriede und das fehlende 
Engagement der Mächtigen und Verantwortlichen das Ende der Menschheit herbeiführen. 
Klar ist, wenn die Menschheit göttlich ausgerottet wurde, das am nächsten Tag nicht einmal 
ein Hahn danach krähen wird und die Tierwelt menschenlos glücklich werden wird, wenn man 
es als Tierfreund positive betrachtet. Die Welt ins Verderben zu stürzen können die gekauften, 
gierigen, dummen, korrupten, geistig unterentwickelten, skrupellosen und völlig würdelosen 
Hofberichterstatter-Totschweiger sehr gut wie es auch die geistig völlig unterentwickelten 
Virginia Farm Boys die geistig unterentwickelten CSF-Versager gut können die Welt ins 
Verderben zu stürzen und sich damit mit ins Verderben zu stürzen. Somit wiederhole ich mich 
an diese Stelle erneut, wird Stephen Hawkings mit seinem Spruch rechtbehalten der da gelautet 
hat: Wir laufen Gefahr, uns aus Gier und Dummheit selbst zu zerstören. Themenwechsel. 
Interessieren würde es mich, wie lange die Übersetzer beim CSF benötigen einen offenen Brief 
hier im Totschweiger-Papierkrieg zu übersetzen. Wenn der Brief 45 Seiten hat, und man für 
eine Übersetzungsseite keine Ahnung 45-60 Minuten, vielleicht länger benötigt, ich rechne 
mal mit 55 Minuten, dann benötigt, dann können die Jungs von den Virginia Farm Boys erst 
41,25 Stunden später mit dem Lesen beginnen. Somit sind die geistig unterentwickelten CSF-
Versager erst einen Tag und einen Dreiviertel Tag später dran zu erfahren was im aktuellen 
offenen Brief im Totschweiger-Papierkrieg zu lesen ist. Daher ein kleiner Tipp am Rande. Gut 
wäre es in diesem Fall, die besten Deutsch-Englisch Übersetzer in Teams aufzuteilen, dass 
jedes Team nur zehn Seiten übersetzt, dann könnte man den offenen Brief der um 08:13 bei 
allen größeren österr. gekauften, korrupten, gierigen, geistig unterentwickelten skrupellosen 
und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger noch am selben Tag um 17:Uhr 
irgendwas lesen können. Klar ist, wenn man zehn Übersetzerteams abstellt, dann könnte man 
bereits zu Mittag den neuen aktuellen offenen Brief im Totschweiger-Papierkrieg lesen. Umso 
schneller man etwas weiß, umso schneller kann man darauf angemessen und vernünftig 
reagieren. Comprende? Nur damit auch das hier an dieser Stelle einmal kurz erörtert wurde 
und Sie über Ihre Möglichkeiten informiert sind. Dann liegt es an Ihnen, wie Sie dabei 
vorgehen und wie Sie damit umgehen. Themenwechsel. Wenn überall nur Flachpfeifen und 
Flachwichser (Flachwixer, umgangssprachlich) sowie Vollkoffer sind, die allzu geistig 
unterentwickelt sind und geistig nicht viel oder gar nichts auf die Reihe bekommen, dann sehe 
ich allerdings sehr schwarz für die Menschheit und ich sollte mich mit dem Untergang bzw. 
der göttlichen Ausrottung der Menschheit anfreunden und mich damit abfinden. Wenn ich 
allerdings aufhöre etwas dagegen zu unternehmen, dann übernimmt keiner mehr was, um die 
göttliche Ausrottung aufzuhalten und sich für den vernünftigen und von den allermeisten 
Menschen begehrten Weltfrieden einsetzt, der notwendig ist, um der göttlichen Ausrottung zu 
entgehen. Themenwechsel. Wenn Sie mir den Rat erteilen möchten, dass es ja bisher überhaupt 
nichts gebracht hat den geistig unterentwickelten völlig gierigen und völlig korrupten 
lügenden sowie völlig skrupellosen ungläubigen Hofberichterstatter-Totschweigern und den 
geistig unterentwickelten ungläubigen CSF-lern mitzuteilen, was ansteht, und mir anraten, 
dass ich doch über die Kirchen versuchen sollte, das Ultimatum des lieben Gottes zu 
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verbreiten, dann muss ich Ihnen hier an dieser Stelle mitteilen, dass ich dem lieben Gott das 
auch schon vorgeschlagen habe und er mich diesen Sonntag gebeten hat, das nicht zu tun. Ich 
werde mich der Bitte des lieben Gottes beugen und dieser selbstverständlich nachkommen, da 
der liebe Gott ja ganz genau weiß, was er will und auf welchen Weg er das will. Daher möchte 
ich mich für Ihren gutgemeinten Rat bedanken, kann den aber nicht umsetzen, da ich dem 
lieben Gott am Sonntag versprochen habe mich an seinen Wunsch zu halten. Themenwechsel. 
Sie können es als geistig unterentwickelter Ungläubiger mir glauben oder nicht, das ist 
selbstverständlich Ihre Angelegenheit und Sache auf die ich wenig Einfluss habe. Trotzdem 
werde ich es Ihnen mitteilen: Der liebe Gott hat mich am Sonntag schon wieder in höchsten 
Tönen gelobt und mir gedankt, wie ich mich anstrenge, um die verantwortlichen Akteure zur 
Vernunft zu bringen. Ja, das hat der liebe Gott schon wieder gemacht. Ich habe mich bei Ihm 
nochmals für das optimale Schreiben herzlich bedankt und für das vegane Rezept, welches wir 
am Mittwoch letzter Woche im Himmel gemeinsam gekocht haben und es ganz danach 
aussieht, dass das mein neues Lieblingsgericht geworden ist. Es schmeckt göttlich, was 
bedeutet, nichts hat mir bisher so gut geschmeckt, wie das vom lieben Gott mir gezeigte vegane 
Gericht. Ich bin hellauf begeistert und erkennen dankbar an, dass der liebe Gott es mit mir 
wirklich sehr gut meint und mich vielfach beschenkt und bereichert. Themenwechsel. Also ich 
muss wirklich sagen, dass optimale Schreiben ist sehr förderlich für den Appetit. Daher nehme 
ich an, dass es schon einige Energie benötigt, um praktiziert werden zu können und ich deshalb 
immer darauf achte, wenn ich Hunger bekomme mir schnellstmöglich was zum Essen zu 
kochen, damit es zu keinen Schreibunterbrechungen aufgrund Energiemangels kommt, was 
man als optimal Schreibender nicht erhalten möchte. Eh klar. Themenwechsel. Das Wasser 
die Denkleistungen verbessert ist mir bekannt, daher werde ich auch immer Wasser oder eben 
grüne Tees auf meinen Schreibplatz haben um mir hier die bestmöglichen Voraussetzungen 
zu schaffen gute Denkleistungen zu Stande zu bringen. So wie es mir mittlerweile 
bewusstgeworden ist, dass meine Gehirnverwöhnungskur sich sehr gut auf meine 
Denkleistungen auswirkt wie es jetzt allem Anschein nach auch die neue 
Gehirnverjüngungskur sich sehr positiv auf meine kognitiven Fähigkeiten auswirkt. Da mir 
das Denken sehr zentral und wichtig im Leben ist, sorge ich für alle dem Denken dienlichen 
Randbedingungen. Klar ist zudem, dass wenn man jeden Tag die geistigen Fähigkeiten gut 
oder hier optimal trainiert, auch das sich sehr gut auf die künftigen Denkleistungen auswirkt. 
Übung macht den Meister. Themenwechsel. Stellen Sie sich vor Sie unternehmen die geistige 
Meisterschaft und eines Tages verfügen auch Sie über entwickelte geistigen Fähigkeiten und 
können alles Geistige dann viel leichter erledigen als bisher. Können Sie sich das als geistig 
unterentwickelter Ungläubiger überhaupt vorstellen, oder fehlt Ihnen auch dieses 
Vorstellungsvermögen? Könnte ja gut sein. Nachdem ich das von Innsbruck aus ja nicht 
wirklich feststellen kann, frage ich halt, da Fragen zu stellen ja wohl noch erlaubt sein wird. 
Denn wenn es Fragen zu stellen nicht mehr erlaubt wäre, es ein sehr großer Rückschritt in 
unserer persönlichen Freiheit wäre, was man natürlich überhaupt nicht akzeptieren und 
hinnehmen sollte und sich auf jeden Fall dagegen zur Wehr setzen muss. Themenwechsel. 
Zurückzukommen auf die Virginia Farm Boys, den geistig unterentwickelten und ungläubigen 
Jungs vom CSF-Versagerverein. Kann es sein, dass euch eure geistige Unterentwicklung nicht 
stört, weil Ihr euch damit längst abgefunden habt und Ihr euch damit angefreundet habt? Wenn 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
dem so ist, möchte ich hier an dieser Stelle anmerken, das war nicht klug und überhaupt nicht 
vernünftig sich mit seiner geistigen Unterentwicklung abzufinden und sich damit 
anzufreunden. Ich würde hier an dieser Stelle sogar das Gegenteil davon behaupten und darf 
daher Ihnen mitteilen, und es wäre schön, wenn Sie darüber eine ausgedehnte Selbstreflexion 
unternehmen, dass ich das sehr dumm und sehr unvernünftig empfinde so zu denken. Aber als 
geistig unterentwickelter CSF´ler hat man es mit dem Denken ja nicht so, wie Sie alle den 
Eindruck erwecken und mit Ihren Handlungen tatkräftig unter Beweis stellen. Damit Sie auch 
noch eine zweite Meinung neben Ihrer Meinung zur Verfügung haben um sich vielleicht doch 
noch ein besseres realitätsnäheres Bild machen zu können. Wenn Sie davon ausgehen, dass 
niemand Ihre geistige Unterentwicklung wahrnehmen kann, da man ja den Geist nicht sieht, 
der einem als geistig Unterentwickelter zur Verfügung steht, dann möchte ich Ihnen hier an 
dieser Stelle mitteilen, auch hier täuschen Sie sich völlig. Jeder geistig entwickelte Mensch 
kann ganz leicht geistig unterentwickelte Menschen erkennen. Ihre ständigen 
Falscheinschätzungen und Fehlschlüsse stellen für die Sicherheit aller Amerikaner ein großes 
Risiko dar. Sie erwecken zudem den Eindruck, dass Sie selbst das nicht einmal geistig in der 
Lage sind zu checken, also zu begreifen, zu verstehen, mitzubekommen. Denn es ist davon 
auszugehen, wenn Sie das checken würden, dann würden Sie um die Sicherheit der 
Amerikaner nicht heiter weiter zu gefährden ein anderes Betätigungsfeld suchen und Ihren 
Dienst quittieren. Da Sie aber immer noch mit den anderen geistig unterentwickelten 
Ungläubigen vom CSF gemeinsam Ihr Unwesen treiben, ist davon auszugehen, dass Sie neben 
Ihrer geistigen Unterentwicklung auch noch eine erhebliche akute Erkenntnisschwäche 
aufweisen und es eben nicht checken, dass Sie ein Sicherheitsrisiko, eine 
Sicherheitsgefährdung und eine Sicherheitsbedrohung für alle Amerikaner darstellen. Das 
kann man nicht schönreden, hier schönschreiben. Haben Sie das jetzt verstanden? Wenn nicht, 
rate ich Ihnen hier an dieser Stelle abermals zu Ihrer geistigen Entwicklung die nicht nur in 
Ihrem Berufsleben großen Wert hat, sondern auch in Ihrem Privatleben zahlreiche Vorteile 
zeitigen wird. Tun Sie sich und allen Menschen einen Gefallen und machen Sie eine 
ausgedehnte Selbstreflexion über ihre geistige Unterentwicklung und werden Sie sich 
vollkommen bewusst, wenn man sein ganzes Leben lang sich noch nie geistig entwickelt hat, 
dass man nicht geistig entwickelt sein kann. Das geht nicht. Die geistigen Fähigkeiten muss 
jeder Mensch selbst entwickeln, sie zur Entfaltung bringen, diese auch sehr gut ausbilden und 
gut zu trainieren um irgendwann einmal über selbst entwickelte geistige Fähigkeiten zu 
verfügen und diese dann auch nutzen zu können. Von nichts, kommt nicht. Und die geistige 
Entwicklung sind nach wie vor Holschulden. Das wäre eigentlich ganz einfach zu verstehen, 
allerdings, wenn man sehr geistig unterentwickelt ist, dann fällt einem das sehr schwer das 
begreifen und erfassen zu können. Wenn man etwas nicht geistig erfassen kann, dann versteht 
man es nicht und kann daher auch keine richtigen Schlüsse daraus ziehen und die richtigen 
Handlungen ableiten. Daher ist jedem geistig unterentwickelten Ungläubigen vom CSF-
Versagerverein sehr dringend anzuraten und sehr dringend zu empfehlen jetzt tatsächlich mit 
der geistigen Meisterschaft seine geistige Unterentwicklung auszuräumen. Sehr dringend 
anzuraten, meint hier sehr dringend anzuraten wie auch sehr dringend zu empfehlen hier meint, 
sehr dringend zu empfehlen. Haben Sie das jetzt verstanden, oder haben Sie auch schon längst 
eine selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung neben Ihrer geistigen Unterentwicklung 
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und möglicherweise neben Ihrer Erkenntnisschwäche? Volltreffer? Wieder mitten auf den 
Punkt gebracht, diesen Eindruck erwecken Sie nämlich mit Ihren Handlungen und speziell 
hier mit Ihren Unterlassungen. Ich erinnere an die ausstehenden Terminvereinbarungen für die 
notwendige Friedensverhandlung, oder wollen Sie keinen Frieden? Denn wenn Sie keinen 
Frieden wollen, dann hat die amerikanische Öffentlichkeit ein Anrecht darauf das zu erfahren 
und Sie sollten eine diesbezügliche öffentliche Stellungnahme abgeben, dass die geistig 
unterentwickelten Ungläubigen vom CSF-Versagerverein keinen Frieden beabsichtigen und 
alles dazu tun, dass auf der Erde kein Frieden herrscht, selbst, wenn das dem Ultimatum des 
lieben Gottes: „Weltfrieden oder Ausrottung“ diametral entgegensteht und Sie das Leben aller 
Amerikaner inkl. die Zukunft aller Kinder fahrlässig, straffällig, risikofreudig, dumm und sehr 
pflichtwidrig aufs Spiel setzen. Themenwechsel. Um den ganzen offenen Briefe 
Totschweiger-Papierkrieg wieder ein wenig positiver zu gestalten, werde ich als für den Inhalt 
verantwortlicher Schriftführer es mir zur Aufgabe machen, etwas Positives hier einzustreuen. 
Positiv ist, wenn die Menschheit ausgerottet wird, dass die Menschen nicht heiter weiter so 
viele Arten ausrotten werden sowie nicht die ganze Umwelt verseuchen und die Tierwelt nicht 
so fürchterliche Qualen durch den Menschen erleiden muss. So wird durch eine ausgerottete 
Menschheit das Leid auf der Erde sehr zurückgehen was ja auf jeden Fall zumindest für die 
Tierwelt sehr positiv sein wird. Die Tiere können sich dann über ein viel sauberes Wasser, 
eine viel saubere Luft und viel gesündere natürliche Böden erfreuen und Ihren Nachkommen 
eine viel schönere Erde bieten, als es mit dem Menschen möglich wäre. Themenwechsel. 
Wenn ich diese Seite zu getextet habe, dann haben wir einen Zweier vorne an der Blattzahl, 
was mir ein besseres Gefühl verleihen wird, weil ich es dann nicht mehr ganz so weit habe, 
wie Anfangs oder mit einem Einser vorne an der Blattzahl. Dann kann ich mir voller 
Schreibkraft voraus mich auf den Dreier und später auf den Vierer zuschreiben um mir einen 
weiteren Tagesschreibrekord und aller Wahrscheinlichkeit nach auch einen weiteren 
Schnellschreiberekord zu ergattern. Wenn ich den Zweier erreicht habe, dann brauche ich auch 
nur noch vier Seiten um die Mitte überschreiben zu können und mich auf das 2/3 zu 
konzentrieren und dann mich dem 2/3 entgegenzuschreiben. Themenwechsel. Was Sie wollen 
mir jetzt frecher weise, beleidigender weise daherkommen und mein optimales Schreiben als 
sinnloses Schreiben diffamieren und zu bezeichnen? Wirklich? Sind Sie sich da sicher? OK, 
wenn dem so ist, dann fordere ich Sie hiermit zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auf 
und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in 
der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig fix & fertig zu 
machen, um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches 
Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das 
gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja 
darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen 
werde. OK? OK. Klar ist, wenn Sie wirklich so denken, dann sollten Sie das lieber gleich 
vergessen, sollten sich das abschminken und aus Ihrem Kopf schlagen. OK? Wenn Sie dabei 
Unterstützung benötigen, wenn Sie sich etwas aus dem Kopf schlagen wollen, dann können 
Sie mir ja eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Kopfschlag“ und können 
mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und mir mitteilen, was Sie sich aus dem Kopf 
schlagen wollen und Hilfe dafür benötigen. Dann könnte es gut sein, dass ich hier einspringe 
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und das für Sie mache, was Sie nicht selbst fertigbringen, weil Sie dazu zu inkompetent sind. 
Ich werde Ihnen wie Sie wollen so lange auf Ihren Kopf schlagen, bis das, was Sie sich aus 
dem Kopf schlagen wollen auch aus Ihrem Kopf vollständig verschwunden ist und es uns 
gelungen ist, Ihnen das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten aus Ihrem Kopf 
geschlagen haben und Sie derzeit nichts anderes haben was Sie sich aus dem Kopf schlagen 
möchten und wir das gemacht, und zwar mit Erfolg, wir konnten Ihnen das aus dem Kopf 
schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten. Also alles paletti. Ich konnte Ihnen 
dann da etwas aus dem Kopf schlagen, indem ich Sie so lange auf den Kopf geschlagen haben, 
bis Sie sich es aus dem Kopf geschlagen haben, also ich. Comprende? Oder tut Ihnen jetzt 
etwa der Kopf sehr weh und Sie fühlen sich wie jemand dem sehr häufig auf dem Kopf 
geschlagen wurde bis ihnen etwas aus dem Kopf geschlagen war? Also wirklich, ich kann 
überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden der sich was aus dem Kopf schlagen will, tatkräftig 
dabei unterstütze damit er das was er sich aus dem Kopf schlagen will auch aus seinem Kopf 
geschlagen bekommt. Ich will ja immer nur das Beste für alle und wenn jemand mich bittet 
ihn zu unterstützen, damit er sich was aus dem Kopf schlagen kann, dann ist es klar, dass ich 
seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten Kräften und mit 100 % Leistung dabei unterstütze 
das zu machen, was er gemacht haben will. Klar ist, dass es sich bei meinen Bittforderer, um 
einen geistig Unterentwickelten handelt, dafür kann ich aber überhaupt nichts dafür, das liegt 
ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind nicht alle mit ganz, ganz wenigen Ausnahmen geistig 
Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, dass wenn mich jemand bittet ich seiner Bitte, wenn 
ich irgendwie kann nachkommen werde und mit wie geschrieben besten Kräften und mit 100 
% Leistung seiner Bitte nachkommen werde. Und wenn er sich wünscht und sich erbittet, dass 
ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen soll, dann werde ich mir voller Kraft so lange versuchen 
ihm das was er will aus seinem Kopf zu schlagen, dass ich mit gezielten harten Schläge so 
lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht habe und dem Bittsteller, seinen Wunsch und seine 
Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder jenes behilflich war es sich aus dem Kopf zu 
schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen und man kann mich daher sehr gut ausnutzen, 
weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich kein Problem, ich bin halt gern behilflich, wenn 
man mich braucht und packe dann auch sehr ordentlich an, denn ich möchte mir ja nichts 
nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache ich das so gut ich kann. So bin ich halt. Bin 
halt einfach gestrickt. Comprende? Themenwechsel. Und klar ist auch, dass Sie mir einfach 
überhaupt nichts vorwerfen oder auch nur vorhalten können. Gar nichts. Das wäre ja noch 
schöner, wenn Sie das berechtigterweise könnten. Das können Sie aber berechtigterweise nicht 
machen. Damit kommen Sie mit Sicherheit nicht durch, niemals, also nie & nimmer. 
Schminken Sie sich auch das einfach ab und vergessen Sie das einfach. Und wenn Sie es sich 
aus den Kopf schlagen möchten und dazu Hilfe benötigen, dann können Sie mir ja eine 
diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Kopfschlag“ und können mir dann in 
aller Ausführlichkeit erklären und mir mitteilen, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen 
und Hilfe dafür benötigen. Dann könnte es gut sein, dass ich hier einspringe und das für Sie 
mache, was Sie nicht selbst fertigbringen, weil Sie dazu zu inkompetent sind. Ich werde Ihnen 
wie Sie wollen so lange auf Ihren Kopf schlagen, bis das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen 
wollen auch aus Ihrem Kopf vollständig verschwunden ist und es uns gelungen ist, Ihnen das, 
was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten aus Ihrem Kopf geschlagen haben und Sie derzeit 
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nichts anderes haben was Sie sich aus dem Kopf schlagen möchten und wir das gemacht, und 
zwar mit Erfolg, wir konnten Ihnen das aus dem Kopf schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf 
schlagen wollten. Also alles paletti. Ich konnte Ihnen dann da etwas aus dem Kopf schlagen, 
indem ich Sie so lange auf den Kopf geschlagen haben, bis Sie sich es aus dem Kopf 
geschlagen haben, also ich. Comprende? Oder tut Ihnen jetzt etwa der Kopf sehr weh und Sie 
fühlen sich wie jemand dem sehr häufig auf dem Kopf geschlagen wurde bis ihnen etwas aus 
dem Kopf geschlagen war? Also wirklich, ich kann überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden 
der sich was aus dem Kopf schlagen will, tatkräftig dabei unterstütze damit er das was er sich 
aus dem Kopf schlagen will auch aus seinem Kopf geschlagen bekommt. Ich will ja immer 
nur das Beste für alle und wenn jemand mich bittet ihn zu unterstützen, damit er sich was aus 
dem Kopf schlagen kann, dann ist es klar, dass ich seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten 
Kräften und mit 100 % Leistung dabei unterstütze das zu machen, was er gemacht haben will. 
Klar ist, dass es sich bei meinen Bittforderer, um einen geistig Unterentwickelten handelt, 
dafür kann ich aber überhaupt nichts dafür, das liegt ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind 
nicht alle mit ganz, ganz wenigen Ausnahmen geistig Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, 
dass wenn mich jemand bittet ich seiner Bitte, wenn ich irgendwie kann nachkommen werde 
und mit wie geschrieben besten Kräften und mit 100 % Leistung seiner Bitte nachkommen 
werde. Und wenn er sich wünscht und sich erbittet, dass ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen 
soll, dann werde ich mir voller Kraft so lange versuchen ihm das was er will aus seinem Kopf 
zu schlagen, dass ich mit gezielten harten Schläge so lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht 
habe und dem Bittsteller, seinen Wunsch und seine Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder 
jenes behilflich war es sich aus dem Kopf zu schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen 
und man kann mich daher sehr gut ausnutzen, weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich 
kein Problem, ich bin halt gern behilflich, wenn man mich braucht und packe dann auch sehr 
ordentlich an, denn ich möchte mir ja nichts nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache 
ich das so gut ich kann. So bin ich halt. Bin halt einfach gestrickt. Comprende? 
Themenwechsel. Wenn Sie denken, dass ich Sie herausfordern möchte, dass Sie an meinen 
Wiederholungen die ich per copy & paste unternehme sich aufregen und mir das vorwerfen 
wollen, um mir auch nur irgendetwas vorwerfen zu können, dann können Sie das natürlich mit 
allen darauffolgenden Konsequenzen tun. Eh klar, das ist natürlich auch Ihre Entscheidungen. 
Wie ich allerdings darauf reagieren werde, wird Sie mit aller Wahrscheinlichkeit sehr 
überraschen. Wenn Sie von mir sehr überrascht werden wollen, nehmen Sie Ihren ganzen Mut 
zusammen, hören Sie mit dem ständigen in die Hosen scheißen auf, und Sie können mir selbst 
verständlicherweise eine diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: „Einwand“ schreiben und 
mir in aller Ausführlichkeit vorwerfen, was Sie mir vorzuwerfen haben und können sich dann 
schon auf meine Beantwortung die Sie mit aller Wahrscheinlichkeit nach sehr überraschen 
wird, freuen. An mir soll es ja nicht liegen Sie ziemlich zu überraschen. Und ja, es könnte gut 
sein, dass ich auch das versuche herauszufordern, obwohl ich annehmen könnte, dass Sie 
aufgrund Ihrer geistigen Unterentwicklung gar nicht in der geistigen Lage sind, das erkennen 
zu können. Aber eine geringe Chance besteht ja, dass auch Sie als geistig unterentwickelter 
geistig Blinder einmal ein Korn finden oder einen hellen Moment erleben. Ich habe ja nach 
wie vor eine positive Grundeinstellung und bin Optimist der die Hoffnung nicht aufgibt, dass 
auch Sie als geistig unterentwickelter Blinder einmal ein Korn finden oder einen hellen 
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Moment miterleben können. Comprende? Allerdings sonst können Sie mir wirklich überhaupt 
nichts vorwerfen, außer dass ich versuche Sie herauszufordern mich zu kritisieren aufgrund 
mehrmaliger copy & paste-Geschichten. Themenwechsel. Sollten Sie tatsächlich noch etwas 
anderes zu kritisieren haben, dann können Sie davon ausgehen, dass ich Sie hiermit zu einem 
öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & 
heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend 
noch völlig fix & fertig zu machen, um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und 
Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, 
dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? 
Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich 
Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK. Themenwechsel. Schon wieder kommt es mir so 
vor, als hätte das Wordprogramm über eine Seite Text geschluckt. Das kommt jetzt schon 
ziemlich häufig vor. Wenn dem so ist, dann wäre das wirklich Scheiße. Ja, das wäre es und es 
kostet meine Zeit, Energie und Nerven. Sollte da Microsoft oder Bill Gates ihre Finger mit im 
Spiel haben und ich komme da drauf, dann werde ich mich irgendwie revanchieren, auch wenn 
ich heute noch nicht weiß wie. Sollte die geistig unterentwickelten ungläubigen CSF-Versager 
hier Ihre dreckigen blutigen Finger im Spiel haben, dann werde ich mich auch bei Ihnen 
revanchieren müssen, das ist klar und steht fest. Themenwechsel. Ich denke, ich werde jetzt 
eine Schreibunterbrechung machen und werde eine Stunde oder etwas länger in den Wald 
spazieren gehen und die dadurch verlorenen Schreibzeit hinten dranhängen, um auch noch 
etwas vom heutigen Tag zu haben und ein wenig frische Waldluft zu schnuppern und zu 
genießen. Ich denke das ist ein guter Plan und bin schon dahin. Bis dann. Themenwechsel. 
Zurück aus dem Wald bin ich sehr gut entspannt und erholt und habe gute Luft atmen können 
und konnte mich an der Natur erfreuen. Heute habe ich mir gar kein Buch mitgenommen, weil 
ich meine Waldrunde spazieren war und ich nur eher selten beim Spazierengehen lese. Somit 
kann ich jetzt mit neuem Elan mich ans optimale Schreiben machen und mit voller 
Schreibkraft voraus mich auf die Hälfte zuschreiben. Drei Seiten habe ich ja immer noch vor 
mir, da ich ja annehme, dass mir das Wordprogramm auch heute wieder einen Text entwendet 
hat. Themenwechsel. Wenn es Sie beglückt (oder erfreut) sind, wenn Sie jemanden im Stich 
oder hängen lassen können, dann sollten Sie mal eine ausgedehnte diesbezügliche 
Selbstreflexion unternehmen und sich tiefgründig hinterfragen. Wenn Sie das noch nie 
unternommen haben, dann wird es höchste Zeit, das einmal zu tun. Stellen Sie sich doch die 
Frage, wie ist ein Mensch einzuschätzen, der andere über lange Zeit völlig im Stich lässt oder 
völlig hängen lässt und sich darüber freut oder es ihm beglückt. Dann können Sie sich auch 
die Frage stellen, wie man einen Menschen einschätzen kann, der als Handlanger für die US-
NATO-CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen agiert und dadurch mit zu 
verantworten hat, dass über 98 % unschuldige Menschen ihr Leben verlieren. Lassen Sie sich 
bei dieser die Zeit, die Sie benötigen um das ganz tiefgründig zu ergründen und sich darüber 
völlig klar zu werden. Dann könnten Sie sich noch die Frage stellen: Was verdient jemand, der 
andere über die Klinge springen lässt und dadurch eine Mitverantwortung trägt für 
Massenmord an Unschuldigen. OK? Wenn Sie diese Fragen wirklich sehr tiefgründig 
ergründet haben könnten Sie sich noch die Frage stellen: Ist es meine Gier, meine geistige 
Unterentwicklung, meinen selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung, meine Dummheit, 
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mein Unmenschlichkeit, meine Boshaftigkeit, meine Erkenntnisschwäche, meine geistige 
Einfältigkeit was mich dazu veranlasst als willfähriger bezahlter US-NATO-CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Erfüllungsgehilfe mich am illegalen 
außergerichtlichen Drohnenkrieg und bei der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft-
Kollateralschaden-Terrorerzeugungs-Gemeinschaft zu beteiligen. Und. Lassen Sie sich alle 
Zeit die Sie dazu benötigen dies ganz tiefgründig zu ergründen. Dann könnten Sie sich noch 
die Frage stellen, warum lasse ich seit über elf Jahren Klaus Schreiner, der nur Gutes für Alle 
möchte, so im Stich und hängen und rühre keinen einzigen Finger in über elf Jahren und auch 
kein einziges Wort um für Ihn Partei zu ergreifen und seine vielfältigen Bemühungen die Welt 
und auch damit Österreich zu verbessern zu unterstützen. Klar ist, ich wünsche Ihnen bei all 
diesen Fragen für Ihre Selbstreflexion so viele helle Momente, Geistesblitze oder auch 
Erleuchtungen oder Erkenntnisse die Sie benötigen um ein realitätsnahe Einschätzung von sich 
selbst zu erhalten. Wenn Sie eine wirklich realitätsnahe Einschätzung erlangt haben, dann 
bringen Sie sich bitte nicht um. OK. Können Sie mir das versprechen? Auch wenn Sie dabei 
entdecken sollten, dass Sie sich schon seit sehr langer Zeit wie das allerletzte arrogante, 
ignorante, respektlose, skrupellose und sehr anstandsloses unmenschliche ARSCHLOCH 
verhalten haben. Es macht wirklich keinen Sinn sich deshalb das Licht auszublasen. Klüger 
wäre es sich einfach zu ändern und ab sofort für alle Zeit sich menschlich und richtig zu 
verhalten und keinerlei Arroganz, Ignoranz, Respektlosigkeit, Arschlochverhalten und 
Anstandslosigkeit mehr an den Tag zu legen. Sie können auch wohltätigen Organisationen viel 
Geld zur Verfügung stellen um Ihr Karma ein wenig auszugleichen. Zum Beispiel den Ärzten 
ohne Grenzen oder der Kriegsopferhilfe, siehe hier: https://fbko.org/ . Themenwechsel. Wenn 
man etwas Gutes deshalb nicht macht (unternimmt), weil man denkt, dass würde im 
Arbeitsumfeld nicht gut ankommen, dann sollte man sich wirklich Gedanken darübermachen 
ob man überhaupt im richtigen Arbeitsumfeld arbeitet und nicht eine Veränderung anstreben 
sollte und natürlich bei der Abschiedsrede an alle Kollegen reinen Tisch macht, also Tabula 
rasa macht und allen reinen Wein einschenkt und allen alles klipp und klar, in aller 
Deutlichkeit, Offenheit, Direktheit und völliger Klarheit sagt, was man von allen denkt, weil 
Sie sich so verhalten, wie Sie sich verhalten, um Ihre Jobs nicht zu verlieren. Können Sie sich 
das vorstellen, solche Eier und ein solches Rückgrat aber auch den benötigten Mut zu haben, 
oder sind Ihre Eier „eierlos“ also mutlos, Ihr Rückgrat ist ziemlich flexibel und verbieg-bar 
und Sie haben eigentlich immer Angst (sind womöglich einer der vielen Hosenscheißer, die 
es niemanden zugeben wollen, Hosenscheißer zu sein und nicht einmal die Psychiatrie 
aufsuchen um sich von der Hosenscheißerei befreien, behandeln und heilen zu lassen und 
lieber und eigentlich seit einem Jahr lieber Erwachsenenwindeln anziehen und sich immer 
wieder so in die Hose, hier Windeln, zu scheißen, dass es Ihnen mit Sicherheit sehr peinlich 
wäre, wenn das andere mitbekommen, was für ein Hosenscheißer, hier Windelkacker, Sie 
sind) und von Mut man bei Ihnen beim Besten Willen nicht sprechen, hier schreiben kann. 
Hosenscheißen und Mut sind nämlich Gegensätze manche sprechen auch vom Gegenteil. Sie 
können es sich deshalb beim besten Willen überhaupt nicht vorstellen, dass Sie die Eier, das 
Rückgrat, den Mut, die Courage dazu aufbringen können, 1. den Job hinzuwerfen und 2. Ihren 
Arbeitskollegen sagen was Sache ist. Das können Sie sich überhaupt nicht vorstellen, weil Sie 
sich besser kennen, als irgendjemand. Außer der Analytica Software. Der könnte es gut 
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möglich sein, da Sie ja ein völlig geistig unterentwickelter und ungläubiger Hosenscheißer-
Hofberichterstatter-Totschweiger sind, der keine Eier, kein Rückgrat, keine Courage, keinen 
Mut hat, das zu tun, was richtig und erforderlich ist, zu tun. Mit Ihnen ist somit kein Krieg zu 
gewinnen, weil Sie eine feiges, armseliges, jämmerliches und wirklich sehr 
bemitleidenswerter geistig Unterentwickelter sind, der dazu immer noch nicht über die 
benötigte Erkenntnisfähigkeit verfügt, da er ziemlich Erkenntnisschwach ist, die Erkenntnis 
zu erlangen, dass man es längst notwendig und wir sprechen hier von sehr dringend notwendig 
hat, eine geistige Entwicklung anzustrengen um seine geistige Unterentwicklung zu beheben 
und all seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden, zu trainieren, zu evaluieren 
und zu optimieren hat. Wenn man wirklich so geistig einfältig am Weg ist als geistig 
Unterentwickelter, dann bekommt man eben quasi überhaupt nichts mehr auf die Reihe und 
hätte längst einen Sachwalter (Erwachsenenhelfe) notwendig und sollte längst auf der 
Psychiatrie untergebracht sein. Allerdings wird man auch dort nicht zu Eiern finden, oder ein 
Rückgrat oder Mut erhalten. Die sind schon froh, wenn man Sie irgendwie irgendwann 
gesellschaftsfähig zu bekommen, um Sie endlich wieder loszuwerden und nicht einen ewigen 
geistig unterentwickelten Patienten hat. Themenwechsel. Wenn ich es irgendwie schaffen 
sollte, ;), noch diese Seite mit irgendwelchen Texten voll zu texten, dann werde ich doch 
tatsächlich noch die Mitte dieses offenen Briefes überschreiben können. Schauen wir Mal, 
dann werden wir schon sehen. Denn klar ist, danach werde ich mich auf das 2/3 Ziel stürzen. 
Und zwar mit aller Schreibkraft voraus. Natürlich hoffe ich hier an dieser Stelle, dass Sie mich 
wieder begleiten und sich erlesen was uns/mir auf diesem Weg noch so alles widerfahren wird 
und welche Themen hier und dort noch behandelt werden. Im Vorhinein weiß man das ja nie, 
zumindest ich nicht, ich lasse mich ja immer sehr gerne überraschen und führe daher seit ich 
das optimale Schreiben praktiziere ein sehr überraschtes Leben, was so viel heißt, wie ein 
Leben mit sehr zahlreichen Überraschungen die plötzlich vor meinen Augen auf dem 
Bildschirm erscheinen, weil es ja auch mich immer wieder überrascht, was jetzt schon wieder 
hier am Bildschirm daher geschrieben wird, was mir aber mit Sicherheit zuvor nicht bewusst 
war, was ich schreiben werde. Wie das sein kann, dass mein Finger wissen was zu schreiben 
ist ich mir aber darüber nicht wirklich bewusst bin, was ich gerade eben schreibe. Ist das bei 
Ihnen auch so, wenn Sie schnell schreiben? Also wirklich schnell, so um die 34-39 Wörter in 
der Minute. Glauben Sie etwa, wenn Sie so schnell schreiben, dass Sie dann noch 
mitbekommen was gerade geschrieben wird, oder ist es bei Ihnen dann auch so, dass Sie völlig 
überrascht ist was Ihre Finger da schon wieder daher schreiben? Wenn man erst checkt, was 
gerade geschrieben wird, wenn man es vom Bildschirm abliest, dann schreibt man nicht selbst 
bewusst, sondern man wird geschrieben. Entweder vom Unbewussten oder möglicherweise 
haben da mein geistigen Verbündeten Ihre geistigen Finger mit im Spiel. Das kann ich nicht 
bewusst erkennen, ich bin aber nach wie vor dran, dass genau abzuklären, damit ich mir auch 
darüber bewusst bin, was beim optimalen Schreiben genau vor sich geht und wie es sein kann, 
dass mein Geist den ganzen Tag über 13-14 Stunden hinweg (derzeit, künftig länger) ohne 
eine Schreibunterbrechung (OK, gestern waren es vier bis fünf in 13 Stunden) und in recht 
schneller Schreibgeschwindigkeit (32-39 Wörter in der Minute) relative fehlerfrei (mit 
Ausnahmen!) zu schreiben. Sie können mir es vielleicht auch gar nicht glauben, dass ich mich 
durch jahrelanges Training in die Lage habe bringen können, dies zu unternehmen, weil Sie 
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ein Ungläubiger sind. Das ist allerdings nicht mein Problem, sondern Ihr Problem. Und ich 
werde mir mit Sicherheit Ihr Problem nicht zu meinem Problem machen. Das können Sie 
gleich vergessen und sich abschminken und natürlich aus dem Kopf schlagen. Ich spare mir 
jetzt hier an dieser Stelle den copy & paste Text herein zu kopieren, um Sie nicht heiter weiter 
herauszufordern Sie aber ängstlich wie Sie sind, nicht einmal dann wagen etwas anzubringen, 
wo Sie die Möglichkeit hätten etwas anzubringen, weil Sie ein völliger Feigling, ein Angsthase 
und mutmaßlich ein Hosenscheißer in Gestalt eines gekauften, gierigen, korrupten, 
skrupellosen und geistig völlig unterentwickelten Hofberichterstatter-Totschweiger sind. 
Nein, ich werde das mit Sicherheit hier nicht schönreden, bzw. hier schönschreiben. Vergessen 
Sie auch dies und schminken es sich auch hier wieder ab. Comprende? Themenwechsel. Und 
schon wieder kommt es mir vor, als ob mir das Wordprogramm gerade wieder eine Seite 
gestohlen hat. Es ist ein Wahnsinn. Ich bin mir sicher bereits auf der 23. Seite gewesen zu sein 
und jetzt bin ich wieder auf der 22. Seite. Vorhin habe ich mir gedacht auf der 21. Seite zu 
sein und plötzlich war ich wieder auf der 20. Seite. Ich bin doch nicht blöde und Zahlen sind 
meins. Also irgendetwas stimmt hier wirklich nicht. Jetzt muss ich abermals eine weitere Seite 
schreiben. Und plötzlich bin ich wieder doch wieder auf der 23. Seite. Also wirklich. Die 
Software die die Seitenanzahl bei Word macht mit der stimmt etwas nicht. Aber ich bin jetzt 
zumindest froh, dass ich dieses Mal die 23. Seite nicht schon wieder schreiben muss. 
Themenwechsel. Mit diesen Zeilen werde ich jetzt tatsächlich die Mitte überschreiben. Zeit ist 
es geworden, wirklich wahr. Ta-Ta-Ta-Ta-Ta. Die Mitte ist überschrieben. Ahhhhhh. Somit 
kann ich jetzt mit voller Schreibkraft voraus heiter weiterschreiben und mich von nichts mehr 
aufhalten lassen auch heute wieder meinen 46-Seiten-Tagesschreibrekord und einen weiteren 
Schnellschreiberekord mir zu holen. Themenwechsel. Kennen Sie das, wenn Sie auf einmal 
Gedanken bekommen und sich denken, was ist denn hier los? Und Sie sich fragen: Wie kann 
das sein, dass ich einen solchen Gedanken produziere. Das entspricht ja überhaupt nicht 
meinen Vorstellungen, Werten, Charakter, Einstellungen. Wie kann das sein, dass dieser 
Gedanke entstanden und ins Bewusstsein aufgetaucht ist? Wo kommt der her? Wer hat den 
gedacht? Wer wollte warum, dass dieser Gedanke jetzt bewusstwird? Ich verwerfe dann 
einfach den Gedanken und mache mir keine weiteren Gedanken mehr, da ich ja bewusst genug 
bin, um unsinnige Gedanken als unsinnige Gedanken zu erkennen und zu entlarven. Nicht 
häufig, eher ziemlich selten, aber es kommt bei mir vor, dass ich wirklich einen völligen 
unsinnigen Gedanken mitbekomme. Ist das bei Ihnen auch so? Sogar häufiger? Für Sie sind 
häufige Gedanken solcher Art völlig normal? Sie denken mehr Unsinn als Ihnen lieb ist, Sie 
können aber überhaupt nichts machen? Ist das so? Dann muss ich mir keine Gedanken mehr 
machen, wenn ich selten aber doch solche völlig unsinnigen Gedanken bekommen mir 
Gedanken mache wie: Wie kann das sein, dass ich einen solchen Gedanken produziere. Das 
entspricht ja überhaupt nicht meinen Vorstellungen, Werten, Charakter, Einstellungen. Wie 
kann das sein, dass dieser Gedanke entstanden und ins Bewusstsein aufgetaucht ist? Wo 
kommt der her? Wer hat den gedacht? Wer wollte warum, dass dieser Gedanke jetzt 
bewusstwird? Themenwechsel. Wenn man über der Mitte ist, dann purzeln die Seiten die man 
noch schreiben muss herunter, was ich als sehr positiv betrachte. Für mich bedeutet das: Ende 
in Sicht es werden immer weniger Seiten auch wenn es jetzt noch 24 Seiten sind, die ich 
schreiben muss, da ich ja eigentlich erst in der Mitte dieser Seite tatsächlich über der Mitte 
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bin, da ich ja eine Seite heute mehr schreibe, wegen dem Text am Anfang. (relativ, 2 + 3. 
Seite) Aber was soll es. Dieses Mal will ich nicht ganz so genau sein, nicht, dass ich von Ihnen 
noch als penibel bezeichnet werde oder als Pfennigfuchser oder dergleichen. Sind Sie so eine 
Person die alles haargenau nimmt? Ich normalerweis eigentlich auch. Aber ich will das Image 
ablegen und mir ein anderes zulegen, um etwas liberaler zu werden bzw. zu wirken oder zu 
erscheinen. Themenwechsel. Heute bin ich wirklich froh, keine weiteren 
Schreibunterbrechungen erleiden zu müssen. Bei der vierten oder fünften 
Schreibunterbrechung gestern, habe ich mir ernste Sorgen gemacht, dass ich die 
Schreibtechnik des optimalen Schreibens wieder verliere. Wirklich wahr. Ich nehme oftmals 
den schlechtesten Fall zuerst an, denn alles andere ist dann ja besser, wie der schlechteste Fall 
also nicht mehr so schrecklich, tragisch, verlustreich, unnötig. Aber dann ist es mir doch 
wieder gelungen in meinen Denk-Schreib-Arbeitsflow zu kommen und keine weiteren 
Schreibunterbrechungen mehr zu erleiden und konnte sogar einen weiteren 
Schnellschreibrekord aufstellen. Heute über der Hälfte ohne Schreibunterbrechungen bin ich 
mir schon sicherer, dass ich gestern einfach einen relativ schlechten Tag, denn für die 
allermeisten hier sind vier oder fünf Schreibunterbrechungen bei 45 Seiten ja niemals zu 
erreichen, wenn man nicht die Schreibtechnik des optimalen Schreibens schon sehr gut 
beherrscht. Oder wollen Sie tatsächlich behaupten, dass Sie sich auch schon das optimale 
Schreiben aneignen konnten und für Sie es noch kein Problem gab, dass Sie auch nur 
irgendwann eine Schreibunterbrechung hatten, da es auch für Sie kein Problem darstellt eine 
wenig voraus zu denken? Wenn ja, dann freut es mich natürlich, dass es auch Ihnen gelungen 
ist, sehr schnell sich das optimale Schreiben anzueignen. Wenn Sie das zusammenbringen 
konnten, dann gehe ich als Optimist davon aus, dass das auch andere können und sich in relativ 
kurzer Zeit sich der Schreibtechnik des optimalen Schreibens bedienen (aneignen) und diese 
auch handhaben können. Habe ich es Ihnen also recht gut erklären können? Dann freut es mich 
auf jeden Fall, dass Sie jetzt eine neue Kompetenz erworben haben können und dann können 
Sie mit Sicherheit mit Ihrem Chef über eine Gehaltserhöhung verhandeln und recht hohe 
Forderungen stellen. Zumindest würde ich das an Ihrer Stelle machen, wenn ich noch 
lohnabhängig arbeiten müsste, was ich ja seit über 17 Jahren nicht mehr machen muss und 
auch nicht m ehr arbeiten muss. Themenwechsel. Auf dem Blog www.aktivist4you.at ist heute 
auch wieder ganz schön was los. Gerade waren gerade als ich nachgeschaut habe 26 Besucher 
am Blog und in den letzten 24 Stunden hat der Blog 3.489 Besucher. Die Zahlen was am Blog 
ersichtlich sind, stimmen leider schon seit eineinhalb Jahren überhaupt nicht mehr, ganz weit 
daneben. Mein Wordpress-Administrator hat aber noch nicht wirklich nachgeschaut oder beim 
Provider von WordPress nachgefragt, denke ich mir. Mir aber auch egal. Für mich gibt es 
wichtigere Sachen, zum Beispiel dieser offene Briefe-Totschweiger-Papierkrieg hier und die 
Erlernung des optimalen Schreibens und gleichzeitigen Gehirntrainings meiner geistigen 
Fähigkeiten auf Höchstleistungsniveau. OK. Klar ist, es sind sicherlich noch viel gigantischere 
geistige Höchstleistungen zu erreichen und ich noch am Weg nach oben sehr viel Luft nach 
oben habe. Worüber ich mich noch erfreue sowie werde ich mich in diese Höhen 
hochtrainieren, um heiter weiter immer weiter mich geistig nach Oben arbeiten zu können, um 
mir geistiges Neuland erkunden zu können und mir die eine oder andere geistige Fähigkeit 
erschließen kann. Ich denke ja nach wie vor positiv und bin Optimist mit Hoffnung und 
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orientiere mich an Praxiserfahrungen. Wenn ich mich früher geistig hochtrainiert habe, aber 
in einem anderen Bereich, dann hat es nicht wirklich lange gedauert und ich habe mir dies oder 
jenes geistig erschließen können, oder es ist mir geistig zugefallen. Nicht nur einmal, sondern 
oftmals. Daher kann ich ja wirklich davon ausgehen, dass es sich so früher verhalten wird und 
mir in absehbarer Zeit aufgrund des optimalen Schreibens und des geistigen 
Hochleistungstrainings das eine oder andere mir geistig zufallen wird. Ich bin gespannt und 
lasse mich gerne überraschen, was heißt, ich bin bereit. Themenwechsel. Was, Sie glauben mir 
nicht, dass ich alles alleine auf die Reihe bekomme und den Inhalt und die ganze Schreiberei 
alleine bewältigen kann und am Tag 45 oder mehr Seiten schreiben kann? OK, dann möchte 
ich Sie zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und ich verspreche Ihnen hier und jetzt 
und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde 
um Sie anschließend noch völlig fix & fertig zu machen, um an Ihnen ein abschreckendes 
Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde 
sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. 
Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei 
Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. Was fällt Ihnen 
überhaupt ein, Sie bezichtigen mich damit der Lüge. Shit. Aber OK. NEIN. Ich fordere Sie 
hiermit nicht nur zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell heraus. Ich widerrufe das hiermit. 
Ich fordere Sie zu einem öffentlichen Boxkampf auf. Wer mich der Lüge bezichtigt, der 
bekommt einen Boxkampf, weil das eine ungeheuerliche Frechheit ist, eine Beleidigung, eine 
Ruf- und Kreditschädigung, eine Ehrenbeleidigung. Eigentlich sollte ich Sie auch verklagen 
und Ihnen nicht nur im Boxring saures geben, sondern Ihnen auch juristisch die Hölle heiß 
machen und Sie finanziell ausbluten lassen. Richtig ausbluten lassen, einen finanziellen 
Aderlass sozusagen. Es Ihnen so richtig heimzahlen und über Sie drüber zu fahren. 
Boxtechnisch und juristisch. Mit Vollgas drüberfahren und keinerlei Rücksicht nehmen und 
keine Gnade walten lassen. Das wäre ja noch schöner, zuerst mich als Lügner diffamieren und 
dann noch davonkommen. Sicher nicht mit mir. Ich werde mich zur Wehr setzen und Ihnen 
gehörig den Arsch aufreißen, so wie man bei uns sagt. Haben Sie das verstanden? Dann stellen 
Sie sich darauf ein. OK? OK. Sie sind dran mit den drei Terminvorschlägen, an dem ich Sie 
an einem so völlig fix und fertig machen werde, dass Sie es mir Sicherheit nie mehr vergessen 
können und auch überhaupt nicht glauben können wie Ihnen passiert.  Was Sie winzeln jetzt 
tatsächlich um Gnade und behaupten, dass Sie es nicht gewusst haben was Sie machen und 
dass es Ihnen so leidtut und es mit Sicherheit nicht mehr passieren wird? Sorry, aber das ist 
jetzt zu spät. Wir haben vereinbart, dass jeder immer zuvor denkt, bevor er was macht oder 
spricht oder hier schreibt. Wenn Sie unsere gegenseitig vereinbarten und abgeschlossenen 
Vereinbarungen nicht einhalten wollen, dann kann ich hier keine Gnade walten lassen, sondern 
werde an Ihnen ein abschreckendes Exempel statuieren. Das können Sie mir nicht verübeln. 
Wenn Sie mich der Lüge bezichtigen bin ich einfach nicht bereit hier eine Ausnahme zu 
machen. Das können Sie sich im wahrsten Sinne des Wortes abschminken und gleich 
vergessen sowie wo wie immer aus dem Kopf schlagen. Auch hier verzichte ich den längeren 
Text per copy & paste einzufügen, aber den können Sie weiter oben gerne noch einmal lesen, 
wie Sie auch den gesamten offenen Briefe Schriftverkehr lesen können. Eh klar. Und das 
würde Ihnen geistig guttun. Davon können Sie ausgehen.  Themenwechsel. Sie wollen mich 
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tatsächlich erneut ersuchen Ihnen allen eine neue Herausforderung/Provokation zu machen um 
Sie ein wenig herauszufordern und zu provozieren? OK, wenn Sie das so wollen, dann soll es 
wirklich nicht an mir liegen, dass nicht zu tun, was Sie gerne hätten, was ich tun soll. OK, sind 
Sie breit eine neue Provokation und Herausforderung von mir hier an dieser Stelle zu erhalten 
ohne sich dabei in die Hose oder in die Windeln, je nachdem, zu scheißen? Wenn Sie 
tatsächlich bereit sind und mir versprechen nicht schon wieder sich in Ihre Hose oder Windeln, 
je nachdem, zu scheißen, dann werde ich hier an dieser Stelle dazu übergeben Sie 
herauszufordern und zu provozieren. Ich behaupte hier und jetzt, dass keiner von den geistig 
unterentwickelten ungläubigen CSF-Versagern und keiner der gekauften, korrupten, gierigen, 
geistig unterentwickelten, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-
Totschweigern in der Lage ist, öffentlich zu beweisen gegen mich ein Wortgefecht-Duell zu 
gewinnen. Somit Sind alle geistig unterentwickelten ungläubigen CSF-Versagern und keiner 
der gekauften, korrupten, gierigen, geistig unterentwickelten, skrupellosen und völlig 
würdelosen Hofberichterstatter-Totschweigern Verlierer und Totalversager durch die Bank. 
Also ohne eine einzige Ausnahme. Themenwechsel. Klar ist, nicht unsere Taten, sondern 
unsere Ängste machen „uns“ zu Verrätern. In diesem Fall heißt „uns“ so viel wie: Sie, 
verbessert heißt es also: Klar ist, nicht ihre Taten, sondern ihre Ängste machen Sie zum 
Verräter. Wichtig ist, dass man keine Angst hat, die Wahrheit zu sagen und zu vertreten. 
Themenwechsel. Wenn Sie noch irgendwas zu Ihrer Verteidigung vorzubringen haben, dann 
können Sie mir natürlich selbst verständlicherweise jederzeit eine diesbezügliche E-Mail 
senden mit dem Kennwort: „Verteidigung“ und können mir in aller Ausführlichkeit erklären 
und erläutern, wann Sie welchen Artikel Sie über unsere verfassungswidrige Abhörstation 
Königswarte geschrieben haben und auf die vom Heeresnachrichtenamt gemachte Spionage 
für aktive Kriegsakteure die US-NATO-CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-
Terroristen aufmerksam gemacht haben die eine aktive Kriegsbeteiligung am illegalen 
außergerichtlichen Drohnenkrieg, mit 98 % unschuldigen Drohnenmordopfern ist. OK. Wenn 
Sie tatsächlich einen solchen Artikel geschrieben haben, dann senden Sie mir doch auch gleich 
einen diesbezüglichen Link zu. Ich bin mir ja nicht sicher und von Innsbruck aus ist das ja 
schwer einzuschätzen, deshalb frage ich geradeheraus: Brauchen Sie wirklich zuerst einen 
ordentlichen Fußtritt bis Sie in die Gänge kommen und Ihren Job machen? Denn wenn dem 
so ist, können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail senden mit dem Kennwort: 
„Fußtrittanforderung“ schreiben und mir Ihre Fußtrittwünsche mitteilen, ob einen oder eine 
Kaskade an Fußtritten. Sollten Sie auch noch die eine oder andere Ohrfeige auch noch 
benötigen, dann schreiben Sie mir das ganz einfach in Ihre E-Mail rein und ich werde 
wunschgemäß Ihre Wünsche umsetzen und Ihnen so viel Fußtritte und Ohrfeigen geben wie 
Sie benötigen bis Sie wieder zur Vernunft kommen und das machen was Sie vorgeben zu 
machen. OK? An mir soll es ganz sicher nicht liegen, dass Sie totschweigen. Ganz im 
Gegenteil, ich bin gerne dazu bereit Ihnen unter die Arme zu greifen damit Sie in die Spur 
kommen und Ihr Totschweigen beenden. Themenwechsel. Wenn wir realistisch und uns 
ehrlich sind, dann müssen wir zugeben, wir leben in einer Welt des Unfriedens, des Unrechts, 
der Unfairheit und des völligen Wahnsinns. Unfrieden ist allen klar, dass wir seit dem 2. 
Weltkrieg lediglich 26 Tage Frieden auf der Erde gehabt haben. Klar ist, dass alle NATO-
Staaten, die Schweiz, Österreich und Schweden Unrechtsstaaten sind die sich am größten 
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Terrormordprogramm der Menschheitsgeschichte sich beteiligen und das daher auch fehlende 
Gerechtigkeit herrscht, da alle Terrormordbeteiligung, zahlreiche Kriegsverbrecher, 
zahlreiche US-Killersoldaten und zahlreiche US-Folterknechte auf freien Fuß herumlaufen. 
Die vorherrschenden Wahnsinne haben wir auch schon mehrfach hier im offenen Briefe 
Totschweiger-Papierkrieg behandelt. Der Uranstaubökozidwahnsinn, der 
Terrormordwahnsinn an 98 % unschuldigen Menschen, alle illegalen Kriegs sind völliger 
Wahnsinn, die Foltergefängnisse sind Wahnsinn, aber auch die Menschenversuche mit der 
experimentellen mRNA-Gentherapie ist ein völliger Wahnsinn. Themenwechsel. Klar ist, den 
gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen, geistig unterentwickelten und völlig würdelosen 
Hofberichterstatter-Totschweigern ist der Frieden nicht viel wert und bedeutet ihnen auch 
nicht viel. Sie leben im westlichen Frieden, aber scheren sich einen Scheiß, wenn viele 
Menschen sich in den illegalen US-NATO-Kriegen oder mit dem milliardenschweren illegalen 
außergerichtlichen Terrormordprogramm ermordet oder verkrüppelt werden. Die gekauften, 
korrupten, gierigen, skrupellosen, geistig unterentwickelten und völlig würdelosen 
Hofberichterstatter-Totschweigern agieren als dienliche Handlanger der US-NATO-
Kriegsakteure, als deren willfährigen Erfüllungsgehilfen, als widerwärtige Kriegsverkäufer 
und als Kriegsmedienpartner und bereiten uns allen die so miese, so schändliche und so 
unzumutbare Mediensituation. Themenwechsel. Auffallend bei der Berichterstattung über die 
Hamasanschläge in Israel ist, dass als der Gazastreifen von den Israelis mit Kampfflugzeugen 
und Panzern sowie Artillerie bombardiert wurde und zahlreiche Menschen und viele Kinder 
auch Babys dabei ermordet wurden, da wurde eigentlich überhaupt nichts über die 
palästinensischen Opfer bei uns berichtet. Jetzt, da die Israelis Opfer zu beklagen haben, wird 
das weltweit groß in Szene gesetzt, um gegen die Palästinenser Krieg führen zu können und 
sie aus Israel vertreiben zu können. Schon Samstag am Abend waren über 1.900 tote 
Palästinenser zu beklagen, die von den Luftangriffen und Panzerangriffen ermordet wurden. 
Die Palästinenser haben keinen Schutz, keine Soldaten, keinen Panzer, keine Artillerie, keine 
Luftwaffe und werden in großer Überzahl ermordet. Klar ist, dass alle Hamas-Terroranschläge 
zu verurteilen sind. Aber das Verhältnis von getöteten Israelis und getöteten Palästinensern 
wird in ein paar Monaten enorm sein. Hochbewaffnete Soldaten schießen auf unbewaffnete 
Zivilisten und werden diese zu 10.000-ten töten, damit Sie eine große Fluchtwelle auslösen 
und das zahlenmäßige Verhältnis zwischen Israelis und Palästinenser zu verbessern und den 
Gazastreifen zu entvölkern. Zudem wenn man bedenkt, dass beim US-NATO-CSF-
Drohnenmassenmörder-Psychopathen-Terrorismus 40 % KINDER auch sehr viele Babys 
darunter sterben UND KEIN EINZIGES gekauftes, korruptes, gieriges, skrupelloses und 
völlig würdeloses (geistig unterentwickelte) Hofberichterstatter-Totschweiger hat jemals über 
diese zu Tausenden ermordeten Kinder und Babys (aber auch sehr viele FRAUEN und 
UNSCHULDIGE) berichtet, die auf UNSER KONTO gehen, da WIR diesen US-NATO-
CSF-DROHNENKRIEG FÜHREN, welcher 98 % UNSCHULDIGE MENSCHEN 
ERMORDET ODER VERKRÜPPELT. Eine schändliche DOPPELMORAL was die 
gekauften, korruptes, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen (geistig unterentwickelten) 
Hofberichterstatter-Totschweiger da aufführen. Schämt euch. Aber jeder einzelne Mensch 
wird das bekommen, was er sich verdient hat. Und das ist fair und gut so. Klar ist, wir sehen 
was ihr tut und wir vergessen nicht. Themenwechsel. Ich bin froh, dass ich jetzt schon längere 
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Zeit praktisch keine Medien mehr nutze. Ich habe erst am Sonntag über die Hamas Anschläge 
und den neuerlichen Beschuss mit Panzern und Flugzeugen den Gaza Streifens erfahren, da 
ich kurz auf Facebook war. Traurig. Die Hamas-Terroranschläge sind sehr zu verurteilen. Der 
neuerliche Beschuss auf eine unbewaffnete Stadt mit Zivilisten, auch KINDER & BABYS ist 
sehr zu verurteilen. Ich war nur eine einzige Minute auf Facebook, was vorher tagelang an mir 
vorbeiging, war sofort ersichtlich. Der erste Post eines investigativen Journalisten aus 
Deutschland, den ich gelesen habe, hat mich darauf aufmerksam gemacht. Klar ist, dass ich 
dann Mr. Google besucht habe und mich ein wenig näher darüber informiert habe, zumindest 
einen Bericht. Wäre ich nicht auf Facebook gewesen, würde ich erst viel später über diese 
Blutbäder Bescheid wissen. Israel nutzt die Terroranschläge, um den Gazastreifen zu 
entvölkern und viele Palästinenser in die Flucht und außer Landes zu manövrieren. Das 
Verhältnis zwischen ermordeten Palästinenser und Israelis wird wieder enorm sein. Ganz 
sicher. Die Israelis kämpfen mit hochbewaffneten Soldaten, Panzern, Flugzeugen, Artillerie 
und die GAZA-Streifen-Zivilisten haben nichts dergleichen und sind unbewaffnet. Eine große 
israelische Abschlachtung von Palästinensern wird stattfinden und man wird die Feindschaft 
und den Hass vertiefen und schüren. Themenwechsel. Als verantwortlicher Schriftführer hier 
im offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg möchte ich hier und jetzt an dieser Stelle die 
Gelegenheit nutzen um wieder auf ein positives Thema umzuschwenken. Als ich meine 
Gehirnverjüngungskur gestartet habe, und das erste Mal das Rosmarinwasser getrunken habe, 
da habe ich mir gedacht, ja das schmeckt wirklich sehr intensiv nach Rosmarin und ist ein 
wenig gewöhnungsbedürftig, da muss ich aber durch. Vor allem auch weil ich mir ja einen 
fünf Kilo Rosmarinvorrat angeschafft habe. Aber man gewöhnt sich an den intensiven 
Rosmaringeschmack und weil der intensive Geschmack so intensiv ist, daher denke ich mir, 
wird das auch gesundheitliche Auswirkungen haben. Medizin ist ja auch sehr oft nicht wirklich 
geschmackvoll. Und für die Gehirnverjüngung bin ich natürlich gerne bereit hier einen 
Gehirnvitalstoff zu mir zu nehmen, der nicht schon beim ersten Mal gut schmeckt. Und 
Rosmarinkartoffeln werde ich mir jetzt auch immer wieder einmal machen, bei dem 
Rosmarinvorrat. Der Rosmarin soll ja auch für eine bessere Gehirnsauerstoffaufnahme sorgen. 
Somit ersetzt er die notwendige Bewegung die normalerweise ebenfalls für eine bessere 
Sauerstoffaufnahme und bessere Gehirnleistungen sorgt. Nicht dass ich mich nicht gerne 
bewege. Nur um das für die bewegungsarmen geistig Unterentwickelten als Argument 
anzuführen, die ihre Gehirnleistungen verbessern wollen. Mir kommt vor, das 
Rosmarinwasser ist erfrischend. Man trinkt das ja kalt. 

Themenwechsel. Während meinen drei Tagen schreibfrei habe ich wieder mehr lesen können 
und musste wiederrum feststellen, dass das Hochleistungsgehirntraining durch das optimale 
Schreiben wirklich zu Leseverbesserungen geführt hat und ich jetzt noch schneller lese wie 
früher. Nur um auch das kurz zu erwähnen. Das optimale Schreiben hat also einen weiteren 
Synergieeffekt. Und das habe ich schon bemerkt, bevor ich mit der Gehirnverjüngungskur 
angefangen habe, daher kann ich das besser zuordnen. Und die Gehirnverwöhnungskur mache 
ich ja schon seit 11.07.23 und da ist mir beim Lesen nicht aufgefallen, dass ich jetzt schneller 
lese durch die Gehirnverwöhnungskur. Daher bin ich mir ziemlich sicher, dass das schnellere 
Lesen durch das Gehirnhochleistungstraining während dem optimalen Schreiben erzielt 
wurde. Comprende? Themenwechsel. Die Frage die sich hier an dieser Stelle stellt, ist: Wann 
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haben Sie mit Ihrer geistigen Entwicklung begonnen? Einfache Frage, einfache Antwort. 
Also? Wollen Sie etwa zugeben, dass Sie tatsächlich immer noch ihr geistigen POTENZIAL 
VÖLLIG VERGEUDEN? Ist das so? Wenn dem nämlich so ist, dann Sie so einer, wie ich 
immer beschrieben habe, was ich von geistig Unterentwickelten halte, die die Information 
haben, dass Sie eine geistige Entwicklung dringend notwendig haben und diese dann nicht 
machen. Können Sie sich erinnern, wie ich diese geistig Unterentwickelten einschätze, die 
wissen, dass Sie alle ihre geistigen Fähigkeiten entwickeln, entfalten, ausbilden, trainieren, 
evaluieren und optimieren müssen, damit Sie irgendwann einmal über entwickelten geistige 
Fähigkeiten verfügen und nutzen können? Wenn Sie auch über Erinnerungslücken neben Ihren 
Fehlentscheidungen leiden, könnte es gut sein, dass Sie längst auch eine selbstverschuldete 
Bequemlichkeitsverblödung sich zugezogen haben, neben ihrer geistigen Unterentwicklung 
und Ihrer Erkenntnisschwäche. Themenwechsel. Der liebe Gott war am Sonntag wieder sehr 
lieb mit mir. Hat er mir doch glatt wieder kurz vor unserer Plauderei einen Freund 
vorbeigeschickt, der mir grünes Zeugs zum Probieren geschenkt hat. Als er es mir geschenkt 
hat, hat er gelächelt. Ich auch. Der liebe Gott hat auch anfangs gelächelt und mich gefragt, ob 
ich mir schon einen gerollt habe, was er natürlich wusste. Also eine rhetorische Frage. Und 
ich wieder gelächelt habe und mit dem Kopf genickt habe. Zufälligerweise hat der liebe Gott 
sich auch einen Jolly gedreht und dann haben wir, er im Himmel und ich hier auf der Erde, 
wieder gemeinsam einen Joint geraucht. Man gönnt sich ja sonst nicht viel. Das Gespräch mit 
dem lieben Gott war wieder sehr informativ, aufschlussreich, interessant, humorvoll, liebevoll, 
einfach göttlich beschreibt es am besten. Er hat auch wieder den einen und anderen schwarzen 
Humor eingeworfen und mich sehr zum Lachen gebracht. Er hat mich auch rhetorisch gefragt, 
wie oft ich mir unser veganes Gericht von neulich im Himmel schon nachgekocht habe und 
obwohl ich wusste, dass es sich nur auf eine rhetorischen Frage handelt, da der liebe Gott ja 
alles weiß, habe ich gesagt, du wirst es mir nicht glauben aber vier Mal bereits und es ist mein 
neues Lieblingsgericht geworden und habe gelächelt und ihm dafür nochmals einen vielen 
lieben Dank mitgeteilt und auch der liebe Gott wieder gelächelt hat, ob der Joint dafür die 
Ursache war oder ich, ist mir nicht so wichtig und ich habe deshalb nicht nachgefragt. Ich habe 
dem lieben Gott auf jeden Fall nochmals für seine Finger im Spiel, als ich mir das optimale 
Schreiben erschließen konnte, am 20.09.23, herzlich bedankt, da es mein Leben bereichert und 
mich seit 20.09.23 jeden Tag auch an den schreibfreien Tagen mit Glück erfüllt. Ja, optimales 
Schreiben hat zahlreiche Synergieeffekte die einem das Leben bereichern, das 
Selbstwertgefühl steigert, die Selbstachtung erhöht, das Selbstbewusstsein positiv beeinflusst. 
Das kann ich nicht abstreiten. Und einem zahlreiche Schreibrekorde beschert und die 
Schreibleistungen enorm steigert. Ein wahrhaft göttliches Geschenk für einen 
leidenschaftlichen Viel- & Schnellschreiber. Was mir immer noch nicht möglich ist, den lieben 
Gott zu beschreiben. Er ist die typische Vaterfigur, er ist der Schöpfer er ist die Liebe er ist die 
Barmherzigkeit in Person. Gott ist göttlich. Wenn man den lieben Gott ansieht ist man erfreut 
& beglückt. Anfangs konnte ich das ja nicht glauben und habe mir drei Mal in den Arm 
gezwickt und das hat immer wehgetan. Der liebe Gott hat gelächelt. Ich kann mich noch ganz 
genau an unser Kennenlernen und jede einzelne Begegnung erinnern. Aber ich habe Sie Ihnen 
eigentlich eh alle zumindest in Kurzversion beschrieben und mitgeteilt, und wenn Sie keine 
Erinnerungslücken haben, dann können Sie sich eh an alles erinnern. Das stellt sich hier an 
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dieser Stelle die Frage: „An wieviel können Sie sich erinnern?“ Machen Sie darüber Mal eine 
Selbstreflexion und ergründen tief, was Sie noch alles wissen und wie viel Sie schon vergessen 
haben.? OK, machen Sie sich dabei Notizen! Wichtig. Und dann stellen Sie sich die Frage: 
„Sollte ich mein Gedächtnis durch ein Gedächtnis-Training verbessern“? Einfach Frage. Ein 
Tipp. Bei der geistigen Meisterschaft unternimmt verschiedene Gedächtnistraining um sich 
das nützlichste für sich auszusuchen und diese in die geistige Meisterschaft mit aufnimmt und 
trainiert. Claro? Oder: Comprendo? Oder: Haben Sie das verstanden? Themenwechsel. OK. 
Ich bin schon über das 2/3-Zwischenziel drüber gefetzt und schreibe mich jetzt auf das letzte 
Zwischenziel die ¾-Markierung zu um dann auf die Zielgerade zum Schreibziel zu gelangen 
und mit voller Schreibkraft voraus mich so schnell wie ich kann vorzuschreiben und mich 
dann durch das Schreibziel zu schreiben und mir einen neuen 46-Seiten-Tagesrekord zu holen 
und höchstwahrscheinlich auch einen neuen Schnellschreiberekord. Schauen wir Mal, dann 
werden wir schon sehen. Abgerechnet wird wie immer, wenn ich durchs Ziel geschrieben 
habe. Ich bin guter Dinge und habe ein sehr gutes Gefühl, dass das heute ein recht guter 
Schnellschreiberekord werden will. Bin schon gespannt, wie hoch heute die 
Schreibgeschwindigkeit pro Wort in der Minute sein wird. Und 46 klingt doch besser als 45-
Tagesschreibrekord. Morgen mache ich mich ja auf den 47-Tagesschreibrekord her um mir 
auch den 3-Tagesschreibrekord wieder zu holen und den auf 138 Seiten hochzuschrauben. 
Wenn Sie mir jetzt daherkommen wollen und mir mitteilen, dass ich hier schreibe als ob ich 
ein Rekordfieber haben würde, dann möchte ich Sie freundlich darauf hinweisen, dass ich eine 
große Leidenschaft habe und ich total in das optimale Schreiben „verknallt“ bin. Comprende? 
Ich habe kein Rekordfieber aber gewinne recht gerne und auch recht gerne oft. Wenn man sich 
seine eigene Gewinnerstraße aufbaut, dann hat das was. Probieren Sie es doch selbst einmal 
aus, dann wissen Sie was ich meine. Sollten Sie nichts haben, wo Sie immer gewinnen können, 
tun Sie mir leid. Ja, dass tun Sie mir. Ich rate Ihnen hier an dieser Stelle die geistige 
Meisterschaft zu unternehmen, dann haben Sie recht gute Chancen, dass aus Ihnen noch etwas 
wird. OK? Und seien Sei froh, dass ich Sie nicht wegen dem Rekordfieber zu einem 
öffentlichen Wortgefecht-Duell herausgefordert habe. OK? Gut. Themenwechsel. Ja, dass 
Dröhn Geräusch meines PCs ist akustisch nicht angenehm. Ich liebe ja die absolute Stille, 
sozusagen die Totenstille, aber sicher nicht das verhasste Totschweigen. Comprende? Nur 
damit das ganz klar ist. Ihnen zuliebe mute ich mir die ganze Zeit dieses Dröhn Geräusch zu 
obwohl ich ein Liebhaber der Stille bin. Das kostet ein wenig Überwindung, aber nach 
Abwägung muss ich derzeit das Dröhn Geräusch in Kauf nehmen. Es ist nicht immer alles 
super im Leben. Natürlich leide ich auf hohen Niveau.  Früher oder später werde ich das 
abstellen und mir einen neuen PC checken, oder ich lasse meinen Computerfuzzi das einmal 
ansehen, vielleicht kann er das laute Teil ersetzen. Guter Plan, bei Gelegenheit werde ich die 
Minimalversion unternehmen. Denn eine Schreibstille ist mir sehr wichtig und die ist 
förderlich. In der Totenstille die Tastengeräusche wahrnehmen. Die kann ich ja leider auch 
nicht wirklich abstellen. Allerdings gibt es leisere Tastaturen, wie die von meiner Angestellten. 
Aber diese Tastatur hat was, was mir schreibförderlich vorkommt und never change a winning 
team. Eh klar. Werde ich auch nicht machen, allerdings hat diese Tastatur den Macken, dass 
die Korrekturtaste wirklich sehr hart zum Drücken ist. Aber man kann halt nicht immer alles 
haben. So im Großen und Ganzen bin ich mit meiner Tastatur sehr zufrieden, auch wenn Sie 
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nicht optimal ist.  Themenwechsel. Da das optimale Schreiben mich hungrig macht, habe ich 
kurz eine Schreibunterbrechung eingelegt um mich als Schnellkoch in der Küche zu betätigen 
und mir eine weitere Mahlzeit zuzubereiten. Mir kommt vor ich esse derzeit mehr als früher. 
Ich bin seit ich ein Veganer bin zu einem Mehresser geworden, also jemand der mehr isst als 
früher. Ich habe auch einen Energievorrat, also einen Bauch. Muss ich zugeben. So vier Kilo 
könnte ich schon abnehmen, das wäre sicher gesünder. Laut Body-Mass-Index bin ich noch 
knapp in der guten Gruppe, aber schon an der Grenze. Daher wäre es nicht schlecht, hier Mal 
etwas zu tun. Ich weiß ja, wie ich das machen könnte. Da müsste ich allerdings mein Leben 
wieder umkrempeln. Was ich allerdings nicht mit meinen Lebenszielen vereinbaren kann. Man 
hat es nicht immer leicht bei der Entscheidungsfindung. Ich werde da Mal eine Selbstreflexion 
drüber abhalten und mir das näher innerlich zu ergründen. Schauen wir Mal, dann werden wir 
schon machen. Eh klar. Themenwechsel. Mein Körper hat mir gerade gezeigt, wie ich mir eine 
Kopfmassage geben kann, die sehr angenehm aber auch geistig stimulierend sich anfühlt. Ich 
denke, ich werde mir jetzt öfters Kopfmassagen verpassen. Die geht recht schnell und wirkt. 
Kostet nichts. Ist stimulierend und geistig erregend. Und schon beim ersten Mal, kann ich 
sagen, die ist anzuraten auch zu machen und sehr zu empfehlen. Ja, Liebe auf den ersten Griff. 
(Blick). So eine Selbstkopfmassage kann was. Glauben Sie mir. Somit werde ich ab heute auch 
die Selbstkopfmassage promoten und Sie ab & zu daran erinnern. Ich habe auf jeden Fall ein 
erfrischtes geistiges Gefühl. Natürlich kann es auch die derzeit stattfindende 
Gehirnverjüngung sein, die mir ein erfrischtes geistiges Gefühl vermittelt. Auf jeden Fall hat 
die Kopfmassage mir gutgetan. Ganz klar. Und ich werde mir jetzt immer wieder eine 
verpassen. Blöde wäre ich, wenn ich etwas gefunden habe, was mir vom ersten Mal an sehr 
gut gefällt, wenn ich es nicht in mein Leben integriere und mir es genauer ansehe. Da spricht 
überhaupt nichts dagegen und ich finde es vernünftig und klug dies ab sofort zu machen. Jetzt 
verpasse ich mir gleich noch die zweite Selbstkopfmassage. Warum nicht, dauert ja nicht lange 
und wirkt ziemlich schnell.  Themenwechsel. Das Essen hat geschmeckt und ich habe wieder 
ein warmes sättigendes Gefühl im Magen. Das tut gut. Und ja, optimales Schreiben benötigt 
ausreichend Energie. Aber ich habe ja eine sehr volle Speisekammer (quasi) eigentlich eine 
vollgeräumte Küche im totalen Chaos aber sehr vielen Vorräten. Verhungern werde ich sicher 
nicht müssen. Das ist klar. Verdursten auch nicht, wir leben ja in Tirol. Themenwechsel. Hier 
an dieser Stelle angekommen, kann ich heiter weiterschreiben um mir den optimalen 
Schreibstil anzugewöhnen und diesen mir ins Fleisch und Blut übergehen zu lassen. Der 
Schreibevorgang an sich ist ein wirklich optimales Geistestraining. Eines nach dem Motto: 
Das Tun ist Training. Somit kann man hier mehrere Fliegen auf einen Schlag erschlagen und 
erhält während dem optimalen Schreibens ein optimales Training sehr gute Schreibergebnisse 
und Schreibrekorde sowie erfüllt es einem mit Schreiberglück und verhilft sogar zum 
schnelleren Lesen, stärkt das Selbstvertrauen, hebt die Selbstachtung, steigert das 
Selbstbewusstsein, schenkt einem eine weitere Kompetenz und das 
Geisthöchstleistungstraining für mehrere geistigen Fähigkeiten finden dabei statt. Ich würde 
sagen: Das ist alles sehr begrüßenswert. Das optimale Schreiben ist optimal und genial und 
schenkt einen zahlreiche Synergieeffekte, spart Lebenszeit, spart Energie, erfüllt mit Glück. 
Ja, ich bin ein großer Fan des optimalen Schreibens und bin überglücklich darüber, dass mir 
das in den Schoss gefallen ist und das optimale Schreiben der Menschheit zum Geschenk 
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machen kann und damit das Glück vermehren kann und das Geisttraining die geistigen 
Fähigkeiten der optimalen Schreiber verbessern wird.  Themenwechsel. Manchmal denke ich 
mir, jetzt habe ich eigentlich ziemlich alles geschrieben was wichtig war zu wissen um das 
alles näher zu betrachten und jedem der sinnerfassend lesen kann alle notwendigen 
Informationen, Tatsachen, Fakten, Beweise in die Hand zu legen, was für ein Staatsverbrechen 
abläuft, dass Regierungskriminalität ausgeübt wird, dass Staatsterrorismus ausgeübt wird, dass 
wir seit zweiundzwanzig Jahren eine aktive Kriegsbeteiligung haben, durch die Abhörstation 
Königswarte, die mit US-Steuermitteln am Kongress vorbei finanziert wurde, also eine 
amerikanischer Militärstützpunkt in Österreich ist, den das Heeresnachrichtenamt betreibt 
(betreiben muss, auf US-Befehl) und eine aktive Massenmordbeteiligung darstellt, das 
Heeresnachrichtenamt eine über dem Gesetz stehende Lizenz zum Morden ausübt, straffrei 
ausübt, die Staatsanwaltschaften den Kopf in den Sand stecken, viele Richter den Kopf in den 
Sand stecken mehrere Polizeilandesdirektionen den Kopf in den Sand stecken und die 
Österreicher darüber nicht informiert werden, weil wie eine so abartig abhängend machende 
Medienfinanzierung haben, und dort Imagekampagnegelder für Totschweigen, also für Zensur 
und Nichtinformierung der Öffentlichkeit getarnt vergeben werden, also Totschweigerprämien 
getarnt als Imagekampagnegelder gezahlt werden und die Medieneigentümer gierig unsere 
Steuergelder abkassieren, jetzt schon über 450 Millionen im Jahr. Diese völlige 
Steuergelderabhängigkeit macht alle Mainstreammedien zu politisch-korrekten-willfährigen-
wohlwollend berichtenden Hofberichterstatter-Totschweiger. Das kann man nicht schönreden, 
hier schönschreiben. Themenwechsel. Können Sie sich vorstellen, dass wenn Sie der Blitz 
beim Scheißen am Kopf streift, dass Sie einen Geistesblitz erhalten? Wenn Ja, dann wünsche 
ich Ihnen einen Geistesblitz, dass Ihnen ein Licht aufgeht und Sie erkennen könnten, dass Sie 
als geistig unterentwickelter gekaufter, korrupter, gieriger, skrupelloser und völlig würdeloser 
Hofberichterstatter-Totschweiger erkennen können, dass Ihr Totschweigen unserer aktiven 
Kriegsbeteiligung durch die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte die 
Kriegsbeteiligung ermöglicht, deckt, unterstützt und verlängert und Sie dadurch auch ein 
aktiver Drohnenattentatsterrormord-Kollateralschaden-Terrrorerzeugerpartner als willfähriger 
Totschweiger-Handlanger der US-NATO-CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-
Terroristen, die im illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg 98 % unschuldige Menschen 
abschlachten und verkrüppeln. Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia Farm 
Boys, die geistig unterentwickelten vom CSF-Versagerverein? Haben Sie Joe Biden das 
ausgerichtet, was ich Ihnen mitgeteilt habe? Was hat er drauf geantwortet? Können Sie mir 
das in einem diesbezüglichen E-Mail mitteilen mit dem Kennwort: „Biden“ und mir in aller 
Ausführlichkeit schreiben was er darauf geantwortet hat? Ich bedanke mich im Voraus dafür 
und Sie können sich auf eine schnelle Beantwortung meinerseits schon einstellten, damit Sie 
nicht zu überrascht sind, wenn das schneller passiert als Sie angenommen haben. OK? OK. 
Themenwechsel. Der Gehirn Booster Tee schmeckt heute wieder sehr gut und erregt geistig. 
Seit ich grünen Tee regelmäßig trinke erfreue ich mich immer über die stattfindende bessere 
Vernetzung meiner neuronalen Verbindungen die man bei regelmäßigen grünen Teetrinkern 
im Gehirn feststellen kann. Somit grüne Teetrinker einfach besser geistig vernetzt und daher 
im Vorteil gegenüber Cafetrinkern und alle nicht grünen Teetrinkern. Themenwechsel. In 
knapp einer Viertel Seite neuer Texte werde ich die ¾ Markierung durchschreiben und bin 
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dann auf der Zielgeraden, um mich heiter weiter auf das heutige Schreibziel zuzuschreiben 
und zwar mit voller Schreibkraft voraus um richtig Meter zu machen und so schnell ich nur 
irgendwie kann mir auch einen neuen Schnellschreibrekord mir zu holen. Wenn ich mit einem 
offenen Brief im Totschweiger-Papierkrieg zwei oder drei Schreibrekorde mir holen kann, 
dann schaue ich natürlich immer, dass ich das Maximum an Schreibrekorden mir ergattern und 
sichern kann, was möglich ist. Themenwechsel. Sie wollen mir Bescheid geben und mir 
mitteilen, dass Sie gut im Netz recherchiert haben und ich derjenige bin der mit Sicherheit den 
längsten Papierkrieg in der gesamten Menschheitsgeschichte unternommen hat und ich daher 
den Titel größer Papierkrieger der Menschheit tragen darf. Dazu möchte ich Ihnen hier an 
dieser Stelle mitteilen, dass denke ich auch, dass ich den längsten Papierkrieg in der gesamten 
Menschheitsgeschichte führe und geführt habe ich aber keinerlei Auszeichnung mehr 
annehme, da ich keinen Platz mehr für weitere Auszeichnungen habe. Es tut mir leid, aber als 
Titelträger den längsten Papierkrieg in der gesamten Menschheitsgeschichte stehe ich daher 
nicht zur Verfügung. Auch für keine weiteren Auszeichnungen. OK? OK. Themenwechsel. 
Sie können es mir glauben oder nicht, ich denke auf jeden Fall, dass ich schon Auswirkungen 
der Gehirnverjüngungskur an mir spüren und erkennen kann. Ja, diese Gehirnverjüngungskur 
mit Rosmarinwasser kann was. Ich jetzt wirklich froh, dass ich zufälligerweise im Facebook 
über diese Information gestolpert bin und nachdem ich alles gelesen habe und im Netz über 
Rosmarin recherchiert hat, da habe ich mir gleich auch die zur Verfügung stehenden Quellen 
für diesen Gehirnvitalstoff gesucht und mir einen günstigen Händler ausgewählt und meinen 
5 Kilogrammvorrat gekauft. Die Lieferung hat zwar fast ein Monat gedauert, obwohl es nur 
von Deutschland aus verschickt hat werden müssen, aber es hat sich die Wartezeit gelohnt und 
in den nächsten drei Jahren benötige ich ja keine weitere Lieferung mehr, da ich mir ja einen 
drei Jahresvorrat von Rosmarin besorgt habe, für wenig Geld. Das ist die günstigste 
Gehirnverjüngungskur die man machen kann. Themenwechsel. Wenn man ein geistig 
Unterentwickelter ist, keine geistige Meisterschaft zur Entwicklung der geistigen Fähigkeiten 
unternimmt, keine Gehirnverwöhnungskur macht, keine Gehirnverjüngungskur macht, kein 
Geistestraining unternimmt, dann ist man das was man ist: Ein völlig unkluger, manche sagen 
dummer, geistig Unterentwickelter mit Erkenntnisschwäche, der lieber geistig verkümmert, 
geistig verwahrlost, geistig zurückbleibt, geistig unterbelichtet ist, der über eklatante 
Wissenslücken verfügt, enorme Informationsrückstände besitzt und große Erkenntnisdefizite 
aufweist. Das kann man nicht schönreden, hier schönschreiben. Themenwechsel. 
Zurückzukommen auf die Virginia Farm Boys, die geistig unterentwickelten und ungläubigen 
CSF-Versager, die anscheinend nicht aufhören können zu versagen und denen die Sicherheit, 
das Leben und die Zukunft aller Amerikaner, inkl. der eigenen Familie, der Freunde, der 
Bekannten nicht viel wert ist. Haben Sie für mich schon ein paar Terminvorschläge für die 
anstehenden notwendigen Friedensverhandlungen oder wollen Sie offiziell öffentlich bekannt 
geben, dass Sie keinen Frieden wollen und damit dem lieben Gott erzürnen wollen? Wollen 
Sie wirklich den lieben Gott erzürnen? Wenn das Ihre Absicht ist, den lieben Gott zu erzürnen, 
dann möchte ich Ihnen hier an dieser Stelle dringend davon abzuraten und Ihnen anraten Ihre 
geistige Entwicklung zu unternehmen damit Sie nicht die ganze Zeit völlig versagen und 
völlige Fehlentscheidungen treffen die als Risiko für die Sicherheit, für das Leben und die 
Zukunft aller Amerikaner angesehen werden muss. Wenn Sie völlig pflichtwidrig, fahrlässig, 
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straffällig, risikofreudig, unbedacht entgegen den Sicherheitsinteressen aller Amerikaner 
handeln, sollte man Ihnen den Gerichtsprozess machen. Themenwechsel. Das Schöne am 
Denken ist, dass man sich auch gute Lösungen und gute Lösungswege für 
Aufgaben/Probleme/Situationen/Strategien/Pläne/Kampagnen/Vorhaben/Möglichkeiten 
ausdenken kann und dadurch sozusagen Denkerfolge ermöglicht werden. Somit beglückt, 
bereichert und beschenkt einen das Denken sehr und es zahlt sich aus es zu unternehmen. 
Denken erzeugt Mehrwert, Glück, Erfolg, Lösungen und vieles, vieles mehr. Wer denkbequem 
oder denkfaul ist, schadet sich selbst. Jeder sollte immer zuvor denken bevor er spricht oder 
handelt. Das gilt für das ganze Leben. Ich bin, weil ich denke und mich erinnere. 
Themenwechsel. Im Fließtext eine lose Struktur zu haben ermöglicht im Fließtext zahlreiche 
Themen zu verweben und unterzubringen. Beim Fließtext im optimalen Schreibstil ist es 
wichtig den Text immer frei herausfließen zu lassen und keine Schreibunterbrechungen zu 
verursachen. Mit voller Schreibkraft so fehlerfrei wie möglich sich vorzuschreiben und so 
schnell wie möglich zu Schreiben schenkt einem zahlreiche Schreibrekorde, die man ohne 
optimales Schreiben nie erreichen könnte. Zumindest meiner Meinung und Praxiserfahrung 
nach. Themenwechsel. Für was ist eine Kopfmassage gut? Warum ist eine Kopfmassage so 
wichtig? Eine Kopfmassage kann dabei helfen den Stress zu reduzieren, Verspannungen lösen 
und sogar bei Kopfschmerzen helfen. Doch ebenso fördert es die Durchblutung des ganzen 
Körpers. Wie massiert man richtig den Kopf? Zum Massieren dann die Fingerkuppen auf die 
Kopfhaut legen und mit leichten Kreisbewegungen starten, um den gesamten Kopf zu 
bearbeiten. Die Stimulation der Schläfen mit sanftem Druck ist ebenfalls äußerst wohltuend 
und auch ein leichtes Ziehen an den Haaren kann sehr relaxend sein. Wo am Kopf massieren? 
Stimulieren Sie für ein paar Minuten mit sanftem Fingerdruck die Kopfhaut – ähnlich wie 
beim Shampoonieren der Haare. Zunächst am Haaransatz der Stirn, dann am Oberkopf und an 
den Seiten und Schläfen. Wie oft Kopfmassage machen? Wie oft sollten Sie Ihre Kopfhaut 
massieren? Wenn Sie kein ätherisches Öl verwenden, sollten Sie Ihre Kopfhaut mindestens 
zweimal täglich mit den Fingern massieren, um die besten Ergebnisse zu erzielen. Was bringt 
es die Schläfen zu massieren? Sehr beruhigend und entspannend; hilft bei Kopfschmerzen. 
Legen Sie jeweils Zeige- und Mittelfinger auf die Schläfen – die rechten Finger auf die rechte 
Schläfe, die linken Finger auf die linke Schläfe. Kreisen Sie nun mit leichtem Druck in 
gleichmäßigen Bewegungen. Wiederholen. Wann ist die beste Zeit für Massage? Nach einem 
hektischen Tag oder bei verspannten Muskeln sind Massagen eine absolute Wohltat. 
Zahlreiche Studien belegen, dass ihr Nutzen sogar darüber hinausgeht: Denn eine angenehme 
Massage erleichtert das Einschlafen und kann sogar Schmerzen reduzieren. Themenwechsel. 
Was ist Kreativitätsfördernd? „Die Fähigkeit des Menschen, Denkergebnisse beliebiger Art 
hervorzubringen, die im Wesentlichen neu sind und demjenigen, der sie hervorgebracht hat, 
vorher unbekannt waren. “. „Eine Antwort oder Idee, die neu ist oder im statistischen Sinne 
selten und die sich ganz oder teilweise verwirklichen lässt. Was hilft für Kreativität? Du willst 
kreativer werden und deine Fantasie anregen? Brich deine täglichen Routinen auf. Setze dir 
klare Deadlines. Verwende wirkungsvolle Kreativitätstechniken. Denke über das hinaus, was 
du schon kennst. Eliminiere jede Form der Ablenkung. Tanze in deinem Kopf aus der Reihe. 
Antworte öfter mit JA anstatt mit NEIN. Baue bewusst Denkpausen ein. Verbringe Zeit mit 
kreativen Menschen in kreativen Umgebungen. Bewege dich in der Natur. Brich deine 
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täglichen Routinen auf. Wer kreativer werden will, muss die eigene Komfortzone verlassen, 
Ängste und Hürden überwinden und neue Dinge ausprobieren. Suche dir regelmäßig echte 
Herausforderungen, Aufgaben und Hobbys, bei denen Fantasie und Kreativität gefragt sind – 
und verwandle sie zu „kreativen Routinen“. Hier sind einige Ideen für neue 
Herausforderungen und Aktivitäten: Geschichten schreiben. Zeichnen lernen. Tanzkurs 
absolvieren. DIY Möbel bauen. Lieder schreiben oder singen. Bücher lesen. Einzigartige 
Naturfotos schießen. Garten nachhaltig gestalten. Ein Instrument lernen. Kreative Brettspiele 
spielen (z.B. Tabu). Alte Gegenstände upyceln. Wildnis Survival Training machen. Meditieren 
und an Yoga-Kursen teilnehmen. Morgens ist deine Kreativität auf dem Höhepunkt. Des 
Weiteren solltest du wissen, dass unsere Kreativität naturgemäß nach einer erholsamen Nacht 
und kreativen Träumen am Morgen am Größten ist. Vor dem Schlafengehen kannst du z.B. 
durch Meditationen schon bewusste Intentionen dafür setzen. Greif nach dem Aufstehen auf 
keinen Fall direkt zum Smartphone, sondern nutze die Zeit am frühen Morgen, um etwas zu 
kreieren. In Kombination mit einer kalten Dusche wirst du auf völlig neue Ideen kommen, 
versprochen! Die „kreative DNA“ bildet sich außerdem, wenn du Dinge, die dir durch den 
Kopf gehen, notierst und stetig weiterentwickelst. Ein Tagebuch am Bett bewirkt wahre 
Wunder! Tipp: Ich persönlich nutze dieses Notizbuch*, indem ich sowohl meine Gedanken 
und Ideen niederschreiben, als auch meine tägliche ToDo-Liste führen kann. Vielleicht passt 
aber auch dieses Dankbarkeitstagebuch* wunderbar zu deinem Vorhaben. 2. Setze dir klare 
Deadlines. Indem du deine kreative Zeit begrenzt, zwingst du dich, schneller Entscheidungen 
zu treffen und das Ziel dabei stets vor Augen zu haben. Nimm dir also beispielsweise vor, dir 
selbst konsequent nur 30 Minuten am Tag zur Verfügung zu stellen, um richtig kreativ zu sein 
und an deinem Ziel zu arbeiten. Mit dem Gedanken daran, dass du ja im Anschluss an den 
kreativen Prozess etwas vorweisen willst und dir dafür nur wenig Zeit bleibt, konzentrierst du 
dich aufs Wesentliche. Das ist die wichtigste Grundlage für kreative Impulse und Ideen. 3. 
Verwende wirkungsvolle Kreativitätstechniken. Wenn du deinen Scharfsinn und 
Einfallsreichtum steigern und auf geniale Ideen kommen willst, dann solltest du ganz bewusst 
mit Kreativitätstechniken arbeiten, die sich längst bewährt haben. Hier sind einige Übungen 
und Techniken, die dich garantiert kreativer werden lassen: Brainstorming/Brainwriting 
machen, um alle Gedanken zu sammeln. Mindmap erstellen, um Gedanken zu strukturieren 
und zu visualisieren. Diskussion nach der Wald Disney Methode 
anwenden. (Teilnehmer:innen schlüpfen in die Rollen Träumer:in, Realist:in und Kritiker:in) 
Alphabettechnik nutzen und zu jedem Buchstaben ein passendes Wort aufschreiben. 
Fantasiereise machen. (Gruppenteilnehmer:innen in eine persönliche Erzählung mitnehmen, 
die sie in einer andere Welt verführt) Fragenreihe stellen. (vom Kernthema ausgehend immer 
mit „Warum…?“ beginnen, um schnelle Einsichten in die Intention zu erhalten). 4. Denke 
über das hinaus, was du schon kennst. Der Kern der Kreativität liegt darin, etwas völlig Neues 
zu erschaffen. Um deine Fantasie anzuregen, musst du die Dinge anders angehen, als du es 
normalerweise tun würdest. Du bist automatisch kreativer, wenn du dich auf unbekanntem 
Terrain bewegst. Ignoriere deine Erfahrungen und versuche, wie ein Kleinkind zu denken, 
dass die Welt noch nicht erlebt hat. Eben frei von Vorurteilen, Meinungen und Erwartungen. 
Probiere Dinge aus, die du noch nie zuvor ausprobiert hast und stelle dir Fragen, die du dir 
noch nie gestellt hast. Dann bekommst du auch Antworten, die weder du selbst und noch 
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irgendjemand anders, je bekommen hat. Am Ende resultieren sie dann in einzigartige Ideen 
und Dinge, die die Welt noch nicht gesehen hat. 5. Eliminiere jede Form der Ablenkung. Ein 
ideenreicher Alltag braucht definitiv eine große Portion Fokus und Ruhe! Du willst ein 
kreativerer Mensch werden? Dann orientiere dich an der minimalistischen Lebensweise und 
sorge dafür, dass dein kreativer Prozess nicht unterbrochen oder anderweitig gestört wird. 
Identifiziere die Dinge, die dich ablenken und halte sie konsequent von dir fern, wenn du deine 
Kreativität anregen willst. In den meisten Fällen sind das sowohl das Smartphone, als auch 
der Fernseher. Bei dir auch? Dann solltest du unbedingt mal ein Digital Detox machen! 
Tipp:  6. Tanze in deinem Kopf aus der Reihe. Wer kreative Leistungen erbringt, hält sich 
nicht strikt an Pläne, Vorgaben und Regeln, sondern nutzt sie nur zur groben Orientierung. 
Der wirklich kreative Part beginnt nämlich erst, wenn die Pläne enden, wenn man loslässt, in 
neue, gedankliche Sphären eintaucht und der eigenen Fantasie freien Lauf lässt. Wenn du 
deinen Einfallsreichtum verbessern willst, musst du von der Norm abweichen. Du 
solltest anders als die Masse der Menschen, ja sogar etwas verrückt und eben unkonventionell 
denken. 7. Antworte öfter mit JA anstatt mit NEIN. Oft sagen wir „Nein“, weil wir etwas noch 
nicht kennen. Wir bauen also aus Gewohnheit einer Mauer, verschließen uns vor neuen Dingen 
und verpassen dadurch in vielen Fällen einzigartige Gelegenheiten. Wenn du deine Kreativität 
fördern willst, solltest du definitiv öfter JA sagen und offen für Neues sein. Meist öffnen sich 
dann auch Türen zu kreativen Projekten, die dein Leben positiv verändern. 8. Baue bewusst 
Denkpausen ein. Zwischen all den kreativen Phasen solltest du auch ganz bewusst Pausen 
zur mentalen Regeneration einbauen. Auch dein Geist muss sich schließlich mal 
entspannen und erholen, um wieder die volle Leistung bringen zu können. Für mehr Energie, 
Fokus und Inspiration und um deine bisherigen Gedanken zu sortieren, ist es also ratsam, dich 
einfach mal mit geschlossenen Augen in die Hängematte oder aufs Sofa zu legen. Und zwar 
ohne dich vom Smartphone, dem Fernseher oder anderen, im wahrsten Sinne des Wortes 
„reizvollen“ Dingen ablenken zu lassen. 9. Verbringe Zeit mit kreativen Menschen in 
kreativen Umgebungen. Ein Ortswechsel in kreative Umgebungen kann Wunder wirken! Das 
können zum Beispiel Kunstgalerien, Ateliers oder Museen, Musikschulen, Theater, 
Bibliotheken, Co-Working Spaces, Repair-Cafés oder Kunst- und Designmessen sein. 
Einfach Orte, an denen deine Motivation und Inspiration für neue Ideen erfahrungsgemäß fast 
wie von selbst ins Unermessliche steigt. Nicht nur, weil du dort kreative Dinge siehst, sondern 
vor allem, weil du dich mit Menschen umgibst und austauschst, die leidenschaftlich kreativ 
sind. Wenn du kreativer werden willst, solltest du dich also an solche ideenreichen Mentoren 
halten und Abstand von nihilistischen Nein-Sagern halten, die dich bremsen oder sogar 
herunterziehen. 10. Bewege dich in der Natur. Die Natur ist wohl die kreativste aller 
Umgebungen! Ob Gärten, Naturschutzgebiete, Nationalparks, Strände, Wälder, Flüsse, 
Stromschnellen, Seen, das Meer, Wasserfälle oder Wanderwege – die Natur ist einzigartig und 
natürlich auch in der Lage, dich auf einzigartige Ideen zu bringen. Die Vielfalt an Farben, 
Formen und Geräuschen wird dich garantiert inspirieren. Das Waldbaden ist beispielsweise 
eine erholsame und kreativitätsfördernde Aktivität. Wenn du dein kreatives Denken anregen 
willst, solltest du dich während der Zeit an der frischen Luft aber auch bewegen. Denn sobald 
sich dein Körper bewegt, bewegt sich auch dein Gehirn. Schwing dich also aufs Fahrrad, 
gehe eine Runde Joggen oder mache einen Spaziergang. Kreativer werden, leichtgemacht! 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Aus alten Gewohnheiten ausbrechen, Kreativitätstechniken anwenden, für Bewegung sorgen, 
öfter JA sagen, Pausen einplanen und in kreativen Umgebungen aufhalten – nun hast du ein 
ganzes Füllhorn an inspirierenden Ideen für mehr kreative Momente in deinem Leben parat. 
„Nichts auf der Welt ist so mächtig wie eine Idee, deren Zeit gekommen ist.“ Victor Hugo. 
Bleib‘ kreativ, PS: Ein gesundes Maß an Fantasie und Kreativität hilft dir auch dabei, dir deine 
größten Träume zu verwirklichen. Themenwechsel. Ich möchte Sie heute einmal in eine 
geistige Welt (Vorstellung) mitnehmen. In meiner Vision über eine Welt die friedlicher, fairer, 
freiheitlicher wie unsere derzeitige Welt ist, profitieren alle Menschen auf der Welt von einer 
Demokratie, die diese Namen auch wirklich verdient, wo das Recht vom Volk ausgeht und 
wahre Mitbestimmung herrscht, wo Politiker tatsächliche Volksvertreter sind, zivile Haftung 
tragen wir imperative Mandate zur Verfügung haben und unsere Regierung aus 40 
praxisreichen Fachleuten besteht die in Ihrem jeweiligen Fachgebiet Regierungsaufgaben 
übernehmen. Im meiner Vision sind auch die Medien tatsächliche Medien die eine 
Machtkotrolle ausüben und sich für den Frieden, für Völkerverständigung, für 
Menschenrechte, gegen Apartheit, für Demokratie, für Fairness einsetzen nicht so wie jetzt wo 
es nur mehr gekaufte, gierige, korrupte, skrupellose, geistig unterentwickelten und völlig 
würdelose Hofberichterstatter-Totschweiger und US-NATO-konforme Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner-Totschweiger-Propagandisten sind, die eine kriegsdienliche US-NATO-
konforme Matrix den Menschen in die Köpfe hämmern und für die US-NATO Propaganda 
betreiben, deren US-NATO-konformen Feindbilder verbreiten, die US-NATO-konforme 
Narrative verbreiten, die US-NATO-Stellvertreterkrieg verkürzen, verzerren, aus dem Kontext 
reißen, verfälschen, Kriegslügen verbreiten, manipulieren, lügen, totschweigen und für die 
NATO auch jetzt noch mit kognitiver Kriegsführung die Öffentlichkeit über das Unbewusste 
zu manipulieren und zu steuern. Alle US-NATO-konforme Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner-Totschweiger-Propagandisten verraten den Frieden, verraten die 
Wahrheit, verraten die Öffentlichkeit, verkaufen die Deutungshoheit agieren als Partner, 
Handlanger, Erfüllungsgehilfen, als Totschweiger bei der illegalen außergerichtlichen US-
NATO-CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen die das größte 
Terrormordprogramm der Menschheitsgeschichte unternehmen in dem 98 % unschuldige 
Menschen, mit einem ca. 40 %-igen Kinderanteil darunter und einem hohen Frauenanteil 
darunter ermorden und verkrüppeln. Jetzt bin ich kurz von dem was ich eigentlich mitteilen 
wollte abgerutscht. Zurückzukommen auf meine Vision. In meiner Vision herrscht auf der 
Erde der Friede durch Recht und alle US-NATO-Kriegsverbrecher, alle CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen, alle US-Killerkommandomitglieder, alle 
US-Folterknechte wurden angeklagt, verurteil und eingesperrt und sorgen jetzt für 
Abschreckung aller Kriegsakteure und daher herrscht der Weltfriede auf Erden und alle 
Menschen profitieren davon. Die Kriegsindustrie wurde umgewandelt in Industrien die einen 
zivilen Nutzen bringen. Es benötigt keine Militärs mehr, keine Rüstung mehr und das ganze 
freigewordene Geld wird in Bildung, Soziales und gemeinwohlnützliche Projekte gesteckt. 
Die Konzerne zahlen jetzt überall auf der Welt Steuern, faire gerechte Steuern überall auf der 
Welt werden große Erbschaften stark besteuert und die Staaten haben genügend Geld um ohne 
Fremdfinanzierung den Staatshaushalt machen zu können. Überall im Staate herrscht die 
absolute Transparenz und alles ist korruptionsdicht gemacht worden. Die Korruption wird jetzt 
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wirklich wirksam bekämpft, nicht so wie bei uns. Alle Menschen profitieren und müssen jetzt 
nur mehr 20 Stunden die Woche arbeiten, die Mieten sind jetzt wirklich viel niederer und viel 
fairer und es ist vorgesehen, dass später die Menschen nur mehr zehn Stunden in der Woche 
arbeiten müssen um ein schönes Leben führen zu können. Das ganze Finanzsystem ist 
neugestaltet worden, das US-Kriegsimperium hat jetzt keine Vorteile mehr und wurde 
vollständig befriedet. Das US-Kriegsimperium hat alle seine Militärstützpunkte geräumt, hat 
alle Foltergefängnisse geschlossen, hat alle Soldaten außerhalb der USA nach Hause beordert, 
hat mit der Abhörung der ganzen Welt aufgehört, verhängt keinerlei Sanktionen mehr, hat 
keine Biowaffenlabore mehr, unternimmt keine US-Regime Changes mehr, will nicht mehr 
Weltbeherrscher sein, hat sein Weltraumprogramm eingestellt, baut seine Atomraketen ab, 
bereinigt alle URANSTABUÖKOZIDORTE, zahlt Kriegsentschädigungen aller durch das 
US-Kriegsimperium angegriffenen Länder, zahlt Schadenersatz an die Familien der US-
NATO-Drohnenopfer, der Dollar wurde als Weltleitwährung abgelöst, der massive Einfluss 
in die WTO, IWF, UNO ist nicht mehr gegeben, alle Menschen auf der ganzen Welt profitieren 
davon, die zehn größten Agrarkonzerne sorgen dafür dass es praktisch keinen Hunger mehr 
gibt, die Krankheiten in Afrika sind aufgrund der viel besseren Essensversorgung praktisch 
nicht mehr vorhanden. Die Übersäuerung der Meere konnte aufgehalten werden, das 
Artensterben findet nicht mehr statt. Alle Menschen entwickeln Ihre geistigen Fähigkeiten 
bereits mit 12 Jahren und machen die geistige Meisterschaft, das optimale Schreiben ist das 
Standardschreiben geworden. Die künstliche Intelligenz lügt nicht mehr und ist nicht mehr 
transatlantisch politisch korrekt. Es gibt keine Monopole oder Oligopole und keine 
Marktbeherrschung mehr. Die Zölle wurden abgeschafft, es gibt keinerlei Grenzkontrollen 
mehr. Es hat durch die geistige Meisterschaft eine regelrechte geistige Revolution 
staatgefunden die zu einer geistigen Entwicklung aller Menschen geführt hat und eine Neue 
Welt erschaffen hat. Alle Menschen lesen regelmäßig Fach- und Sachbücher und unternehmen 
die Holschulden als Hobbys. Themenwechsel. Ich habe einen Vierer vorne an der Blattzahl, 
somit habe ich nur mehr acht Seiten des optimalen Schreibens vor mir und mit voller 
Schreibkraft voraus sollte ich das in unter drei Stunden locker zu Stande bringen mich durch 
das heute ausgewählte 46-Seiten Schreibziel zu schreiben und wenn ich bis zum Schluss meine 
heutige Schnellschreibgeschwindigkeit aufrechterhalten kann, dann werde ich mir auch heute 
wieder einen zweiten Schreibrekord mir einheimsen und verdienen, nämlich neben den 46-
Seiten-Tagesschreiberekord auch noch den begehrten Schnellschreiberrekord. Schauen wir 
Mal, dann werden wir schon sehen, abgerechnet wird wie immer im Ziel. Themenwechsel. 
Hier an dieser Stelle darf ich nochmals meinen geistigen Fähigkeiten für deren 
Höchstleistungen meinen liebevollen herzlichen Dank ausrichten und natürlich auch dem 
lieben Gott und allen weiteren geistigen Verbündeten von mir. Vielen lieben herzlichen Dank 
für alles. DANKE. Ihr seid alle superklasse und der liebe Gott ist natürlich göttlich. Eh klar. 
Dem lieben Gott hier an dieser Stelle nochmals einen wirklich sehr herzlichen Dank für die 
Finger im Spiel wo mir das optimale Schreiben zum Geschenk wurde. DANKE, VIELEN 
LIEBEN DANK. Einen ganz besonderen Dank an die geistigen Hochleister der Inspiration, 
der Kreativität, der Fantasie, der Intelligenz, der Intention, der Genialität, der Verstandeskraft, 
dem Erinnerungsvermögen, der Vorstellungskraft, natürlich in erster Linie auch meinem 
Bewusstsein. Es beglückt mich wirklich sehr mit euch eine Partnerschaft im Leben zu haben 
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und eingegangen zu sein. Euren derzeitigen Höchstleistungen beeindrucken, verblüffen, 
erstaunen, überraschen, erfreuen, beglücken mich wirklich sehr. Große Achtung und großer 
Respekt neben dem großen Dank für eure Höchstleistungen. Und Ihr wisst, wenn Ihr 
irgendetwas braucht, dann macht es mir einfach bewusst und informiert den Willen, so wie 
bisher. Themenwechsel. Noch sieben Seiten und ich befinde mich schon wieder im neuen 
Tagesschreibrekordziel. Ich bin wirklich froh, dass ich nicht schon nach vierzehn Tagen des 
optimalen Schreibens mir den 60 Seiten Tagesschreibrekord geholt habe, sondern alles 
langsam angehe und dadurch mehr Hochleistungstraining durch das optimale Schreiben 
erhalte und gleichzeitig meine geistigen Fähigkeiten sich in Hochleistungserbringung 
trainieren und betätigen. Und ich bin auch sehr froh, mir jetzt ab & zu schreibfreie Tage zu 
nehmen, um wieder etwas mehr lesen zu können. Gut erdacht, gut in der Umsetzung, gute 
Erfolge, viele Erfolge, hat was. Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia Farm 
Boys, die geistig unterentwickelten ungläubigen CSF-Versager die alle den Anschein 
erwecken geistige Stümper zu sein und nicht mal Ihrer Aufgabe für die Sicherheit aller 
Amerikaner zu sorgen und sich völlig pflichtwidrig, fahrlässig, straffällig, risikofreudig, 
unbedacht, überheblich sich verhalten und denen die Sicherheit, das Leben und die Zukunft 
aller Amerikaner einen Scheiß wert ist, so wie sie sich verhalten und den Kopf in den Sand 
stecken, um den derzeitigen Herausforderungen entfliehen zu können. Die Frage die sich hier 
stellt, ist: Habt Ihr Sie noch alle? Einfache Frage, einfache Antwort. Wenn Sie wollen, dann 
gebe ich Ihnen einen Tipp: NEIN. Ist die Kurzantwort. Wenn 21.575 CSF-Versager synchron, 
total, völlig, zu 100 % VERSAGEN, dann versagen 21.575 CSF-Versager synchron, total, 
völlig, zu 100 %. Eh klar. ABER. Das sollte man jetzt beenden und mir Terminvorschläge 
unterbreiten um zu unseren ausständigen Friedensverhandlungen zu kommen und diese gut 
über die Bühne zu bringen und eine WIN-WIN-Situation auszuhandeln. Comprende? 
Themenwechsel. Schon wieder scheint das Word-Programm mir eine Seite Text geschluckt 
zu haben. Zuerst hat es mir die 41 Seite angezeigt. Dann habe ich die Seite vollgetextet und 
dann jetzt zeigt es mir wieder die 41 Seite angezeigt. Aber mit mir kann man es ja machen. 
Muss ich halt schon wieder eine Seite mehr schreiben. GRRRRR. Themenwechsel. Mit einem 
Vierer vorne an der Seitenanzahl fühlt es sich aber dennoch gut an, da man schon bald das Ziel 
sehen kann auf, dass man mit voller Schreibkraft und Schreibgeschwindigkeit mit der 
optimalen Schreibtechnik voraus zuschreibt und ich dabei so schnell schreibe wie ich 
irgendwie nur kann und so wie immer 100 % Leistung gebe. Ich werde ja auch Mr. 100 % 
genannt. Oder auch Mr. Vollgas. Aber egal, das tut hier ja nichts zur Sache. Themenwechsel. 
Zum Glück habe ich mein ganzes Leben lang nie Arbeitspausen gemacht und immer voll 
durchgearbeitet. Das ist jetzt natürlich sehr hilfreich beim optimalen Schreiben über den 
ganzen Tag keinerlei Denk-Schreibpausen zu benötigen und über den ganzen Tag die volle 
Leistung erbringen zu können, da ich ja schon lange Zeit meinen Arbeitsflow von Anfang bis 
Ende aufrechterhalten kann. Wenn ich alle keine Ahnung 90 Minuten eine Pause machen 
müsste, würde mich das nicht erfreuen. Aber zum Glück muss ich das ja nicht. Zum Glück 
habe ich auch eine sehr gute Blase und muss praktisch den ganzen Tag nur in der Früh und 
dann am Abend die Toilette aufsuchen. Themenwechsel. Ich ziehe mir jetzt noch einen 
weiteren Gehirn Booster-Tee rein, und dann später vielleicht ein Glas Rotwein, um mir das 
optimale Schreiben auch unter Alkoholeinfluss zu ermöglichen und mir anzutrainieren und 
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natürlich, weil ich mir nie etwas abgehen lasse. Eh klar, blöde wäre ich. Ich schreibe einfach 
heiter weiter mit voller Schreibkraft voraus und die Zeit fliegt davon und ich Ihr hinterher. Ich 
versuche ja immer meine Lebenszeit optimal auszunützen, denn das Leben nur zu nutzen, ist 
mir zu wenig. Wenn ich alles haben kann, dann nehme ich alles. Und der Spruch: Nutze die 
Zeit, ist schön, aber „nutze die Zeit optimal“ Klaus Schreiner – finde ich viel besser. Nicht nur 
deshalb, da das ein Spruch von mir ist, nein, es ist auch schon lange eine Lebenseinstellung 
von mir. Ich bin ja auch ein Optimierungsfuzzi, oder Optimierungsprofi, oder 
Optimierungsspezialist, ein Optimierungsfan, jemand der mit großer Leidenschaft über alles 
optimiert und verbessert. Ich bin halt so, wie ich bin, wie ich mich entwickelt habe. Ganz 
einfach. Themenwechsel. Sie wiederrum finden der ganze offene Briefe Totschweiger-
Papierkrieg ist ein zur Schau stellen von gut entwickelten geistigen Fähigkeiten, um alle 
Angeschriebenen herabzusetzen, zu entwürdigen, Ihnen die Augen zu öffnen, ihnen auf die 
Finger zu klopfen, alle alt aussehen zu lassen, alle armselig aussehen zu lassen, alle als 
jämmerliche geistig Unterentwickelte zu dämonisieren, alle zu belehren, allen 
schulmeisterisch zu kommen, alle zu konfrontieren, alle zu provozieren, also herauszufordern, 
alle mit Wissen, Tatsachen, Fakten und Information und geistigen Leckerbissen, 
Erkenntnissen, Tipps zu überhäufen, alle geistig zu belasten und geistig zu überfordern, allen 
aufzuzeigen, dass Sie alle ihr geistiges Potenzial vergeuden, allen das Totschweigen 
vorzuwerfen, und vieles mehr.  Ich muss ja nicht überall meinen Senf dazugeben und spare 
mir das jetzt hier und jetzt. OK. Ich hoffen Sie haben kein Problem damit, wenn Sie eines 
haben sollte, ist es ganz allein Ihr Problem. OK? Haben Sie das verstanden? Themenwechsel. 
Die Frage die sich hier an dieser Stelle stellt, ist: Wie ist es, wenn einem alle hassen und 
verachten? Ja, das ist eine ehrliche und direkte Frage die nach Beantwortung sucht. Ich habe 
da ja überhaupt keine Ahnung und deshalb frage ich Sie. Sie können mir darauf sicherlich eine 
ehrliche Antwort geben und ich erweitere dadurch meine Informationen und kann dann alles 
noch ein wenig besser einschätzen, einordnen und dann auch beurteilen. Wenn Sie bitte einmal 
so lieb sind und mir das beantworten und mir eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Antwort“ und dann können Sie mir in aller Ausführlichkeit mir Ihre Gedanken, 
Ihre Gefühle, Ihre Ansicht darüber mitteilen, wie es ist, wenn man so wie Sie, von allen völlig 
gehasst und verachtet wird. Nehmen Sie sich doch bitte dann die Zeit und führen es 
umfangreich und abschließend aus. Ich danke Ihnen jetzt schon im Voraus und verspreche 
Ihnen hier an dieser Stelle, dass ich Ihre E-Mail so wie immer schnellstmöglich beantworte, 
um Sie zu überraschen. OK? OK. Dann sind Sie jetzt dran mir eine diesbezügliche Antwort 
zukommen zu lassen. Themenwechsel. Wenn Sie glauben, weil Sie diesen offenen Briefe-
Totschweiger-Papierkrieg von Anfang bis jetzt alles gelesen haben, kennen Sie mich, dann 
möchte ich Ihnen mitteilen, Sie kennen genaue eine einzige Seite von mir, nämlich meine Seite 
als offene Briefe Totschweiger-Papierkrieg-Schriftführer. Aber sonst kennen Sie überhaupt 
keine andere Seite von mir. Sie haben somit eine einseitige Ansicht von mir. Ich gebe Ihnen 
hier an dieser Stelle den Tipp: Wenn Sie mich wirklich besser verstehen und besser 
einschätzen wollen, dann machen Sie das, was die Cambridge Analytica-Software macht, Sie 
checkt alle FB-Posts, alle FB-Likes und macht eine Analyse und Auswertung und dann eine 
psychologische Einschätzung und macht ein Psychoprofil und erstellt sich einen geistigen 
Zwilling. Ich rate Ihnen zudem, alle meine Blogartikeln am Blog www.aktivist4you.at sich 
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anzusehen, und dann können Sie sich ein viel umfassenderes Bild von mir machen, als bisher. 
Comprende? Themenwechsel. Sie finden hingegen hier an dieser Stelle ich habe einen 
erzählerischen und sehr bunten Schreibstil, der informativ, auffordernd, provozierend, 
geistreich, intelligent, systematisch, wiederholend, erinnernd, konfrontativ, vielfältig, 
manchmal leicht derb, direkt, vernünftig, hilfreich, unterstützend, klar, offen, deutlich, vieles 
auf den Punkt bringend und vieles erreichend versucht das eine oder andere anzustoßen und 
zu erreichen. Ohne Frage und das in einer sehr beharrlichen aktiven Art und Weise das 
Respekt, Ansehen, Dank und vieles mehr verdient. OK. Möchten Sie was trinken? Ich lade Sie 
ein. Ja, das tue ich gerne. Keine Angst das kann ich mir leisten. Themenwechsel. Morgen um 
diese Zeit bin ich dann beim Endspurt des 47-Seiten-Tagesschreibrekord und hole mir auch 
den 3-Tagesschreiberekord mit 138 Seiten. Sollte es mir auch wieder morgen gelingen meine 
Schnellschreibezeit erneut zu verbessern, kann ich mir morgen schon wieder drei 
Schreibrekorde an einem Tag abholen. Ich denke das dritte Mal in meinem Leben, dass ich an 
einem Tag drei Rekorde mir holen habe können. Kann sich dann ansehen lassen und braucht 
sich vor überhaupt niemanden verstecken.  Themenwechsel. Nicht einmal mehr fünf Seiten 
bis zum Schreibziel. Und keinerlei Schreibunterbrechungen zu verbuchen gewesen und ich 
schreibe heute mit Sicherheit einen neuen Schnellschreiberekord, das habe ich im Gefühl, da 
mir heute das Schnellschreiben sehr gut vorkommt und es richtig gut läuft. Ich bin wirklich 
sehr froh dieses Hochleistungstraining für meine geistigen Kräfte unternehmen zu können und 
als menschliches Wortschnellfeuerschreibgewehr hier im offenen Briefe Totschweiger-
Papierkrieg als Schriftführer mich betätigen zu können und mir dabei nebenbei quasi an jedem 
Schreibtag neue Schreibrekorde mir holen kann und unser Leistungsabstand immer größer 
damit wird und Sie dadurch erkennen können, was es bedeutet über entwickelte geistige 
Fähigkeiten zu verfügen und wenn man das optimale Schreiben trainiert um gleichzeitig seine 
geistigen Fähigkeiten hochtrainiert damit Sie über den ganzen Tag hinweg geistige 
Höchstleistungen erbringen können und einen mit Glück & Erfolg sowie mit zahlreichen 
Schreibrekorden beglücken und bereichern. Themenwechsel. So jetzt habe ich mir doch 
tatsächlich ein Glas Rotwein eingeschenkt und lasse es atmen. Sind eh nur mehr viereinhalb 
Seiten Texte zu erstellen und ich kann das Schreibziel schon am geistigen Horizont erkennen. 
Meine heute Schreibgeschwindigkeit ist ja nicht von schlechten Eltern und kann sich auf jeden 
Fall ansehen lassen und braucht sich vor niemanden verstecken. Vor gar niemanden. Wenn 
mir keine Schreibunterbrechung widerfährt, dann werde ich heute sicher eine sehr gute 
Schnellschreibegeschwindigkeit einfahren. Allerdings abgerechnet wird dann im Ziel. Aber 
wie bereits geschrieben, habe ich ein sehr gutes Gefühl betreffend dem heutigen 
Schnellschreiben. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Ich bin ja nach wie vor ein 
Optimist und habe eine sehr positive Grundeinstellung und gute Hoffnung. Themenwechsel. 
Wenn ich heute schon wüsste, was ich Ihnen morgen schreiben würde, dann wüsste ich mehr, 
als ich jetzt weiß. Ich weiß ja nicht einmal was auf dieser und auf der nächsten Seite stehen 
wird. Da habe ich noch überhaupt keine Ahnung schreibe aber so schnell ich kann und lesen 
dann was da so alles daherkommt und aus meiner geistigen Quelle so heraussprudelt. Ich 
werde so wie Sie immer wieder überrascht was ich da so daher schreibe. Manchmal bin ich 
ganz verblüfft, aber allerdings über die Schnelligkeit wie der Text in die Zeilen geschrieben 
wird. Auch das können Sie ja nicht mitbekommen, da bei Ihnen der Text ja statisch ist und 
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schon im Gesamten besteht, nicht so wie bei mir, wo der Text direkt beim Cursor aus dem 
Nichts auftaucht. Es blinkt der Cursor und schon kommen die Buchstaben herausgeschossen 
aus dem Nichts. Allerdings sehe ich den Cursor beim Schreiben nicht blinken, da ja ständig 
Buchstaben aus dem Nichts hervorquellen, herausschießen, erscheinen, auftauchen. Ja, 
spooky, wirklich wahr. Dass ich einmal in der Lage sein werde, optimales Schreiben zu 
praktizieren hätte ich mir früher, also zum Beispiel vor einem Monat nie denken können. Jetzt 
kann ich mir das sehr gut vorstellen, weil das ja jetzt schon seit dem 20.09.23 möglich ist und 
jeden Tag wo ich schreibe vor mir abgeht. Direkt vor mir auf dem Screen. Themenwechsel. 
Wenn Sie sich einmal über etwas aufregen können, dann rate ich Ihnen sich über das wo Sie 
sich aufregen wollen, aufzuregen. Alles was raus will, soll hinausgelassen werden und man 
sollte nichts das hinaus will aufhalten oder blockieren. Das ist kontraproduktiv und nicht 
anzuraten und nicht zu empfehlen. Haben Sie verstanden? Also, gut. Wenn Sie das jetzt 
wissen, dann lassen Sie alles raus, was raus will, allerdings, wenn Sie aufs Klo müssen, dann 
sollten Sie auch aufs Klo gehen um dann dort alles herauslassen zu können und nicht schon 
wieder Ihre Windeln vollkacken oder sich anpissen, je nachdem was gerade hinauswill, und 
wenn beide rauswollen dann wollen beide raus und man sollte beide hinauslassen, allerdings 
ich wiederhole mich und erinnere, am Klo. Das wäre doch gar nicht so schwer zu verstehen. 
Themenwechsel. Ja, wenn ich die letzte Seite geschrieben habe, dann werde ich mir heute noch 
einen guten Film auswählen und mir diesen reinziehen und danach noch ein wenig lesen und 
nachher schlafen gehen, damit ich morgen geistig erholt und fit bin neue Höchstleistungen im 
optimalen Schreiben zu praktizieren und mir wieder mindestens zwei, und wenn ich Glück 
habe dann drei neue Schreibrekorde mir holen werde. Wenn es mir morgen tatsächlich gelingt, 
drei Schreibrekorde erzielen zu können, dann habe ich die maximalen Schreibrekorde (7) 
umsetzen können die zu erzielen waren, also 100 % Zielerreichung geschafft. Aber selbst sechs 
von sieben erreichbaren neuen Schreibrekorden ist schon eine sehr beachtliche Leistung. Wie 
sehen Sie das? Themenwechsel. Ich kann es ja nicht verschweigen, deshalb informiere ich Sie 
darüber: Ich bin schon seit langer Zeit ein Genussspecht. OK? Ein Genussspecht ist ja jemand, 
der etwas kenntnisreich genießt, insbesondere gerne gut isst und trinkt. Ja, das bin ich auf jeden 
Fall, ich oute mich als Genussspecht. Also, ich genieße sehr gerne kenntnisreich, ich esse gerne 
sehr gut vegan und trinke ganz gerne einen Rotwein und ab & zu ein Bier, natürlich auch 
Wasser, Gehirn Booster Tee und ich hoffe auch irgendwann einmal Rosmarinwasser, an das 
ich mich geschmacklich gerade gewöhne. Aber schauen wir Mal, dann werden wir schon 
sehen, wie man bei uns so schön sagt und meint. So, jetzt wissen Sie auch das und sind 
informiert. Ich lasse mir mit Sicherheit nichts abgehen, blöde wäre ich, bin ich aber nicht und 
daher liebe ich es ein Genussspecht zu sein, ein Genießer, ein leidenschaftlicher Genießer, ein 
leidenschaftlicher freakmäßiger Genießer. Ja, ich stehe immer zu dem was ich bin und 
verkörpere und mache, sowie zu meinen Werten, Einstellungen, Charakterzüge, Handlungen, 
offenen Briefe einfach zu allem was ich mache, da ich ein authentischer und wahrhaftiger 
Mensch bin und schon immer war. OK? OK. Ich habe Ihnen immer alles geschrieben was ich 
mir denke und was mir eingefallen und zugefallen ist. Sie totschweigen. Zahlreich. Auch hier. 
Sind Sie völlig versessen? Sind Sie besessen? Haben Sie einen Pakt mit dem Bösen, mit dem 
Teufel, mit den US-NATO-CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen? Sind Sie 
gierig? Haben Sie einen Blutrausch? Ist Ihnen klar, dass sich nur völlige Psychopathen an 
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Massenmord unschuldiger Menschen mit einem 40 %-igen Kinderanteil und einem sehr hohen 
Frauenanteil beteiligen und sich blutige Hände und viel Schuld an Massenmord unschuldiger 
Menschen mitverantwortlich machen? Themenwechsel. Ich kann das Ziel schon riechen. Ja, 
ich rieche das Ziel. Drei Seiten knapp eine Stunde und ich schreibe mich mitten durchs Ziel 
durch und mache eine Vollbremsung. Ich habe schon eine Vorfreude auf meine heutigen zwei 
neuen Schreibrekorde und werde mich von denen auch beglücken lassen, was so viel heißt, 
wie ich werde mich mit Glück von den zwei neuen Schreibrekorden erfüllen lassen und werde 
in die vollkommene Glückseligkeit eintauchen. Die Glückseligkeit ist einfach die 
Glückseligkeit. Und in der Glückseligkeit ist man glückselig. Ich liebe die Glückseligkeit, das 
war auch Liebe bei erstem Kontakt. Die Glückseligkeit hat etwas stark Vereinnahmendes und 
macht einem so glücklich, nämlich glückselig. Glückselig ist die Steigerung von Glück auf 
das Top-Glücks-Niveau. Comprende? Themenwechsel. Zurückzukommen, hier nicht auf die 
Virginia Farm Boys, die geistig unterentwickelten ungläubigen CSF-Totalversager, nein, hier 
kommen wir zurück auf die Wichtigkeit der geistigen Entwicklung aller Menschen um alle 
geistigen Fähigkeiten zu entwickeln & entfalten, alle gut auszubilden und dann gut zu 
trainieren, genau in dieser Reihenfolge und dann auch noch zu evaluieren & optimieren. Ganz 
einfach, und ganz wichtig für jeden Menschen auf der Welt. Wer heiter weiter sein so 
wertvolles geistiges Potenzial vergeudet und verschwendet sowie dieses nicht nutzt, ist ein 
Dummkopf, ein völliger Vollidiot oder ein völlig schwachsinniger Schwachkopf der nicht viel 
checkt. Je nachdem. Themenwechsel. Jetzt habe ich mir glatt noch ein zweites Rotweinglas 
eingeschenkt. Und mein PC hat immer noch sein lärmendes Störgeräusch der Stille 
aufzuwarten um mich zu nerven und geistig zu beeinträchtigen. Was habe ich bloß verbrochen, 
dass mitmachen zu müssen. Ich weiß es nicht. Was es auch immer war, warum ich das den 
ganzen Tag erleiden muss, muss nicht wirklich nett von mir gewesen sein. Langanhaltender 
Lärm kann regelrecht zum Psychoterror mutieren und eskalieren. Ich zähle mich zu den 
Lärmsensitiven. Aber zum guten Glück habe ich noch jeden Lärmpsychoterror und jede 
Lärmkulisse überlebt. Klar ist, wenn ich die nicht überlebt hätte, dann würde ich Ihnen das 
hier jetzt ja nicht mehr schreiben können, daher können Sie davon ausgehen, dass ich das 
überlebt habe, da ich ja keine Stimme aus dem Jenseits bin, die hier in die Tasten klopft, 
sondern ein lebender, fühlender, denkender Mensch mit Anstand und Moral, mit Tatkraft und 
Aktivismus, und so vieles mehr, dass ich das hier jetzt lieber nicht ausführe, da es sonst noch 
den Rahmen des offenen Briefes sprengt, der ja heute auf 46 Seiten begrenzt ist. Das eine oder 
andere habe ich Ihnen eh schon schriftlich mitgeteilt, das eine oder das andere davon sogar 
mehrmals, wenn Sie sich noch daran erinnern können. Themenwechsel. Sicher können Sie 
versuchen mir irgendeinen Scheiß zu erzählen, ich darf Sie aber darauf aufmerksam machen, 
dass geistig entwickelte Menschen jeden Scheiß, jede Lüge, jede Manipulation erkennen 
könne. Können Sie das begreifen, als geistig Unterentwickelter? Klar ist, wenn Sie das 
begreifen können, werden Sie es gar nicht erst versuchen, weil es ja nichts bringt und Sie 
wissen, dass das nichts bringt. Eh klar. Was bedeutet, wenn Sie es versuchen sollten, dann ist 
allen klar, dass Sie es nicht begriffen haben. Schon klar, oder? Ich versuche mich ja immer so 
klar und deutlich wie es überhaupt möglich ist auszudrücken, damit es noch der letzte geistig 
Unterentwickelte checkt um was es geht. Ist Ihnen das auch schon aufgefallen, oder denken 
Sie über solche Sachen und Angelegenheiten gar nicht nach, da Sie eher zu den denkfaulen 
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oder sehr denkbequemen geistige Unterentwickelten zählen? Ich kann das aus Innsbruck aus 
nicht so gut einschätzen und frage Sie daher hier an dieser Stelle: Können Sie das einchecken 
oder ist Ihnen das geistig zu hoch, es überfordert Sie geistig und überlastet Sie geistig? Wenn 
dem nämlich so ist, dann haben Sie Ihre geistige Meisterschaft so dringend nötig, glauben Sie 
mir das einfach. OK? OK. Dann habe ich Sie auch daran hier kurz erinnern können und 
vielleicht wandert das Ganze ja irgendwann einmal in Ihr Langzeitgedächtnis, könnte ja sein. 
Sie wissen ja, ich bin ein Optimist und verfüge über eine sehr positive Grundeinstellung und 
bin hoffnungsvoll, sonst würde ich den ganzen offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg ja 
nicht machen, denn wer wirft schon gerne Perlen vor die Säue, wäre hier die Frage. 
Themenwechsel. Die letzten zwei Seiten. Ja, alles hat einmal ein Ende auch ein neuer 46-
seitiger-Tagesschreiberekord, nämlich nach etwas über 46 Seiten. Ich befinde mich ja auf der 
46. Seite allerding werde ich eine Seite mehr schreiben, weil auf Seite zwei und drei ein copy 
& paste Text nicht von mir platziert wurde, der aber sehr aussagekräftig und sehr informativ 
für alle war, die ebenfalls eine Gehirnverjüngungskur unternehmen wollen. Wie er auch für 
mich sehr informativ war. Comprende? OK. Ich denke das verstehen selbst geistig 
Unterentwickelte. Wenn nicht, kann ich auch nichts machen und niemand kann mir auch nur 
irgendeinen Vorwurf oder Vorhalt machen. Niemand. Gar niemand. OK? Falls doch, dann 
möchte ich Ihnen hier schon präventiv mitteilen, dass Ich Sie hiermit zu einem öffentlichen 
Wortgefecht-Duell auf und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass 
ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig 
fix & fertig zu machen, um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich 
Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie 
denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können 
Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag 
bestätigen werde. OK? OK. Themenwechsel. Wenn Sie mir Ihre geistige Unterentwickeltheit, 
Ihren Schwachkopf und Ihr Vollidioten-Dasein öffentlich unter Beweis stellen wollen, dann 
können Sie das natürlich tun. Wenn es Ihnen ein Bedürfnis ist, sich als Vollidiot, Schwachkopf 
und als geistig Unterentwickelter zu outen, dann nur zu. Sie haben so wie ich einen „freien“ 
Willen und können natürlich immer machen, was Sie glauben oder meinen machen zu müssen. 
Eh klar. Sie stellen ja gerade Ihr Totschweigerdasein allen unter Beweis, in aller Totenstille 
totschweigen Sie zahlreiches und denken damit ungeschoren davon zu kommen, was sehr 
weltfremd ist und mit Sicherheit nicht passiere wird. Sie können mich auch als 
Totschweigerjäger ansehen, wenn Sie wollen. Aber bitte scheißen Sie sich nicht gleich wieder 
in Ihre Windeln oder Hosen und pissen sich bitte nicht mehr an. Wenn schon, dann rate ich 
Ihnen an, so schnell wie möglich in die Psychiatrie zu wandern, fahren, spazieren, zu laufen, 
zu gehen wie Sie können und machen reinen Tisch und schenken den Fachärzten dort reinen 
Wein ein und lassen sich behandeln und heilen. Oder wollen Sie lebenslang ein scheißender 
Angsthase sein, der wenn er nur den Namen Schreiner hört sich völlig anscheißt? Wollen Sie 
das? Also ist klar, was Sie zu machen haben. Themenwechsel. Ein wenig mehr als eine Seite 
noch, um mich durch das heutige Schreibziel zu schreiben und um mir zwei weitere 
Schreibrekorde mir zu sichern und unseren Leistungsabstand heiter weiter zu vergrößern und 
Sie damit zu demütigen, herabzusetzen und alt aussehen zu lassen. Alle wissen jetzt Bescheid 
und wissen was zu tun ist, wer es nicht macht, der ist voll & ganz für seine Taten, Untaten und 
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Unterlassungen verantwortlich, so wie immer. Eh klar. Es wird ja auch jeder für seine Taten, 
Untaten und für alle Unterlassungen voll und ganz zur Rechenschaft gezogen, eh klar. Also, 
alles fair und alle werden gleichbehandelt. Super eingerichtet. Die ausgleichende 
Gerechtigkeit macht wirklich sehr gute Arbeit und gleicht alles, wirklich alles in aller Ewigkeit 
gerecht aus. Also wer nichts verbrochen hat, der hat nichts zu befürchten, die anderen schon 
und ziemlich scheiße sich die ganze Ewigkeit sich zu versauen. Themenwechsel. Wer hätte 
sich heute Früh gedacht, dass ich es tatsächlich auf die letzte Seite schaffe und knapp vor 
Zielerreichung bin. Wenn ich jetzt aufgeben würde, wäre ich der größte Vollidiot ever. Auch 
heute könnte ich rein mathematisch den 60.-Seiten Tagesschreibrekord aufstellen, aber dann 
verwehre ich mir sehr viele Tagesschreiberekorde. Daher werde ich nach wie vor nach Plan 
vorgehen und mir an jeden Schreibtag mir ein, zwei oder manchmal auch drei Schreibrekorde 
mir ergattern und verdienen und mein Schreiberglück und die Schreibererfolge erhöhen, also 
steigern. Ich werde mich sozusagen hochschreiben. Mich ins Glück schreiben.  
Themenwechsel. Wann haben Sie eigentlich Ihren 46 Seiten Tagesschreiberekord gemacht, 
stellt sich hier an dieser Stelle die Frage? Was, Sie können Sich das überhaupt nicht vorstellen 
auch nur in die Nähe meines heutigen Rekordes kommen zu können? Was ist dann, wenn ich 
in absehbarer Zeit meinen 60. Seiten Tagesschreibrekord mir hole und später den 65. und 70. 
Tagesschreiberekord? Können Sie das geistig verkraften und damit umgehen? Also so wie 
vieles einfach auszublenden? Sie denken das wird für Sie kein Problem darstellen alles 
auszublenden und sich heiter weiter etwas vorzumachen und sich selbst zu belügen? OK, dann 
kenne ich mich aus und kann mir in etwa vorstellen wie Sie geistig als geistig 
Unterentwickelter ticken. Themenwechsel. FCK die Bohne, ohne Zitrone, ist auch so ein 
Spruch, den man bei uns ab & zu spricht. Das soll ausdrücken, es ist gerade unglaublich was 
hier abgeht. Hier geht gerade ein 46-Seiten Tagesschreiberekord ab. OK. Ich habe Sie langsam 
an ein hohes Niveau gewöhnt, damit Sie nicht geistig überfordert oder überlastet sind. Ich bin 
halt ein sehr rücksichtsvoller Mensch. Aber klar ist, dass wir noch lange nicht am Ende sind, 
sondern uns immer weiter nach oben bewegen werden. Schon klar, oder? Wenn nicht empfehle 
ich Ihnen hier und jetzt und genau an dieser Stelle sich geistig zu entwickeln, sich geistig 
auszubilden und sich geistig zu trainieren um auch irgendwann einmal über entwickelten 
geistige Fähigkeiten zu verfügen. Ja, klar, ich meine es so wie immer sehr gut mit Ihnen. 
Comprende? Themenwechsel. Bin schon sehr gespannt wie die tatsächlichen Werte sein 
werden. Ich werde hier an dieser Stelle die ja sehr knapp am Ende ist, eine Zwischenrechnung 
mir erlauben und meine derzeitigen Werte die sich nicht mehr viel verändern werden zu 
checken, damit mir jetzt schon bewusst ist, wie ich liege. OK? OK. Die Werte sind die 
folgenden: ich werde in den 46 Seiten 26.200 Wörter geschrieben haben mit einer 
durchschnittlichen Wortschreibegeschwindigkeit von 33 Wörtern in der Minute und werde für 
den gesamten Brief 792 Minuten also 13,2 Stunden benötigt haben und ich somit eine 
durchschnittliche Blattschreibegeschwindigkeit von 17 Minuten und 13 Sekunden erzielt habe 
und damit einen neuen Schnellschreiberekord für mich aufgestellt habe und heute somit wieder 
so wie gestern mir zwei Schreibrekorde habe sichern können. Allen beteiligten geistigen 
Fähigkeiten einen besonderen Dank dafür. Somit freut es mich an dieser Stelle mit diesen 
Zeilen das heutige Schreibziel zu überschreiben und dann abzubremsen und mir noch einen 
guten Film reinziehen zu können und danach noch etwas lesen zu können. Alle wissen jetzt 
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ein weniger mehr Bescheid, was mich erfreut und beglückt. Ich freue mich schon hier an dieser 
Stelle morgen weitere zwei oder drei Schreibrekorde einfahren zu können. Ende & aus.  
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Kunstblut-Attacke auf heimische (US-Militäranlage! Anmerkung!) Abhörstation 
 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 

das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 

USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 

mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe und 

Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 

kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel der 

Königswarte in Niederösterreich. 

 
„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu reinigen, 

ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) „Außerdem musste 

die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ Zigtausende Daten konnten nicht 

empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst auf 

Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und ich bin 

davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert sind und 

Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH der 

CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass die 

eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den Angeklagten 

zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss der Tiroler den 

Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

 

 

Dieser unfaire Prozess war eine völlige FARCE!  

 

 

 

 


